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^ El tema ha sido tratado en las comisiones de Hacienda que han tenido lugar recientemente

| La Corporación de Hellín aprobará
1 fuertes subidas en las tasas municipales

^ ^^^^^ ^® ^^^ subidas en las tasas municipales ya ha sido Pleno del próximo lunes y además estas medidas llevarían 
tratado en las reuniones de la comisión municipal de Hacienda emparejada la potenciación de los servicios de inspección para 

? B y afectaría entre otros a recogida de basuras, alcantarillado, que se cumplan las ordenanzas. 
entradas de vehículos, etc. Estos asuntos se tratarán en el (Pág. 12)
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El decano de 
Derecho 
quiere formar 
juristas 
abiertos a la 
sociedad

(Pág- 6)
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■ Y además 1
Los bomberos 
hallan al niño 
que se perdió 
durante la 
vendimia en 
Villarrobledo

(Pág. 17)

Alcaldesa informaron a los sociales de los barrios La La Estrella

Ayutamiento y Gobierno Civil lucharán
de forma decidida contra la droga

Aznar pide
1 comparecer en el 

juicio del “caso
| de la
| construcción”
1 (Pág. 19)

Alcaldesa y gobernador 
transmitieron ayer a los 
representantes de los colec
tivos sociales de los barrios 
La Milagrosa y La Estrella 
su decidido compromiso de 
luchar contra el problema 
de la droga que existe en 
Albacete y más en concreto 
en esta parte de la ciudad. 
Entre ambas instituciones 
se estrecha la colaboración.
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Garaicoetxea 
denuncia un 
pacto entre PNV 
y HB para que 
ETA no atente

<Pág. 20)
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^bril Martorell 
asegura que su 
informe sobre 
sanidad acabará 
por irnponerse

(Pág. 21)

En una reunión mantenida 
ayer en el Ayuntamiento, repre
sentantes de los colectivos 

^sociales de los barrios La Mila
grosa y La Estrella, una vez for
mada la plataforma ciudadana 
contra la droga, fueron infor
mados por la alcaldesa y el 
gobernador civil de las actua
ciones que se enmarcarán den
tro del Plan Municipal.

El gobernador civil aseguró 
que el trabajo policial continua
rá en la represión de la oferta, 
hasta llegar al último traficante, 
mientras que ’ las instituciones 
y la ciudadanía en general tie
nen que colaborar en que no 
se incremente la demanda, “pa
ra que cada vez haya menos 
jóvenes que caigan en este 
consumo”.

(Pág. 5) Satisfacción por el resultado de la reunión, en un clima de diálogo y realismo.
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^^^^ en siti 8®^^ fría.— La provincia de Albacete 
^'SHancia ^^ alerta uno del Plan de Predicción 

una “ ^®^®®jotógica ante la posibilidad de que le 
,^encia y m^J^- ^’^’^”- Mientras, las comunicaciones entre 

^'^3ídas enpi quedaron cortada,s por las fuertes lluvias Í '"«'Levante. (Pág. 40)

Crédito 
Automático.

Hasta 9 mensualidades.

J^Caja de Albacete

Crece con nosotros

La edición 91 de 
la Feria de 
Almansa arroja 
un défícit de 
once millones

Según el informe elaborado 
por la Concejalía de Cultura al 
que ha tenido acceso LA TRI
BUNA, la aportación municipal 
para enjugar el déficit de la 
pasada Feria-91 ascenderá a 
11.386,985 pesetas, •

(Pág. 15)
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Mucho melón suelto
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il doscientos dólares al mes es el 
precio que Floid Carlton ha esta
blecido para colaborar con las

J3 
te

por las nubes, no nós iban a 
sacarla.s del subsuelo.
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mejor por ahí fuera. Como máximo, 
mitirse el cultivo de trufas; aparte de que

zapatos de suela de cuero. Toda una huerta anW 
pomorfa, que para colmo tiene las raíces bien I®

gares patatas, hay que reconvertirse hacia los 
duetos elegantes a ver si así nos consideran un p

ni con recolectores marroquíes.
Aprovechando los fastos del X Aniversario

ion J 
nociría

Redacción, administración, susciip^ 
ción y publicidad: Calle Salamanca, 11 : 
Entreplanta. Teléfonos: 210121-21011

hay forma, de arrancar los matojo d

Estatuto de Autonomía, el organizador del cota ^ a 
el primer presidente regional Gonzalo Payo» de 
emprender una campaña de concienciación paf^" 
los pueblos castellano-manchegos cambiasen su ^ 
ducción agrícola; nada de prosaicos méloneO ,s

Sábado, 5 de
Octubre de 1991

1- Arcalaus el encantador

autoridades y constituirse en testigo de cargo 
en el juicio de Noriega. De Noriega y nadie 
se acuerda, claro, tampoco del señor pre
sidente de Panamá, el gordo Endara, que 
celebró la libertad contrayendo matrimonio 
con una adolescene y bendecido por la banca 
omnipresente. Por Omar Torrijos sentía debi
lidad el socialismo (también el cronista) y 
le veían como el hombre que había devuelto 
el canal a Panamá y que trabajó un régimen 
heterodoxo donde se disculpaba la adulte
ración de las libertades.

Cuando don Pascual Sala resta dramatismo 
al marasmo que vive el Consejo General 
del Poder Judicial, un Consejo del que su 
vicepresidente afirma su absoluta inoperan
cia, las comparaciones con otros países nos 
permiten, al menos, relajación y una cierta 
bonanza. La justicia norteamericana, con sus 
elecciones públicas y jurados, se ve obligada 
a soportar el alquiler o pago de un testimonio 
para condenar a un general, involucrado en 
narcotráfico. La defensa de Noriega apro
vechó la información y ha revolucionado al 
pueblo panameño que sigue atentamente la 
suerte del antaño hombre fuerte del país.

Otro juicio histórico ha sido el de los jesui
tas asesinados en El Salvador por comandos 
especiales entrenados en América. La espe
cialidad del comando resulta ser paradójica, 
pues nadie comprende qué determinada com
plejidad logística reviste el asesinato de cua
tro frailes y dos mujeres de la limpieza. El 
presidente Cristiani, la sonrisa del régimen 
feroz, habla ya de indultos, como si el trámite

se podrían 
cojan sólo

Cuervera ^^^^^^™ 
ada menos que ocho millones de kilos 
de melones se han recolectado esta cam
paña en Tomelloso. La de migas que 
aderezar con tanto melón, aunque se 
los pepinos según marcan los cánones 

de la gastronomía manchega y se dejen los más 
dulces pfara comérselos de postre.

Qué verdad es que unos nacen con estrella y 
otros nacen estrellados; por si tenían poco los tome- 
llosanos con protagonizar millones de chistes malos, 
encima tienen la mala suerte de ser máximos pro
ductores de un producto tan poco elegante como 
es el melón. Los de Lepe, por lo menos, se han 
especializado en la fresa que es una fruta mucho 
más chic desde que Rubén Darío pintara con ella 
los labios de su princesa, que después de tantos 
años seguimos sin saber qué tenía para estar tan 
triste.

Es algo parecido a lo que ocurre con los naturales 
de El Salobral, que son conocidos sobre todo por 
sus patatas, las mejores de la alredorá según los 
entendidos pero que tienen menos clase que un 
novio con chaqueta roja; Dios ha castigado a nuestros 
pedáneos otorgándoles esos talentos, en lugar de

judicial hubiera bastado para calmar lá justa 
indignación de las autoridades españolas. El 
ponente de la sentencia ha declarado que 
había sido la última que firmaba y que hacía 
las maletas para Europa, no fuera que las 
argumentaciones legales y los códigos resul
taran arrumbados por los especialistas, por 
los comandos.

Luego están los juicios rutinarios, como 
en Chile. Los jueces han empezado a dedi
carse a tomar nota de los hallazgos en las 
fosas comunes y clandestinas del país. Ignoro 
si también se necesitaba adiestramiento mili
tar especializado para atar las muñecas y 
disparar un balazo al cráneo. Augusto Pino
chet ya ha dicho que eso no era lo pactado 
y que hay malestar en el Ejército por la 
revisión de una lamentable guerra donde la 
subversión comunista salió totalmente derro
tada.

La justicia en España funcionó de forma 
excelente en plena transición democrática, 
la politización d^l Consejo no es achacable, 
exclusivamente, al PSOE, también lo es a 
la tibieza de los conservadores y a esos repar
tos de sofá que protagonizaban Manuel Fraga 
y Felipe González para atajar las tempes
tades. Sala ha solicitado tibias reformas y 
el aparato del PSOE se ha mostrado fir
mísimo, no fuera a aprovechar la oposición 
conservadora un cambio que parece necesario 
para recuperar parte de esa independencia 
formal que, al menos, se le supone.

El administrado viene exigiendo una jus
ticia rápida eficaz, también un ápice más 
carismática. Descorazona, empero, el comen
tario de la calle cuando se traslada el reparto 
de fuerzas del Consejo a una vista pública.

La justicia 
en España 
funcionó de 
forma 
excelente en 
plena 
transición 
democrática. 
La politización 
del Consejo 
no es 
achacable, 
exclusivamente, 
al PSOE

Hay cada melón por ahí suelto, que 
merecería estar tomando el sol en 
un bancal en lugar de disfrutar del 
aire acondicionado del despacho o 
de su coche con teléfono... 

hacerlos productores de buenos kiwis, hermosas piñas 
tropicales o jugosos melocotones, que además de 
valer más dinero visten mucho. Siempre hay un 
peor, claro; podrían haber criado chirimoyas, y ya 
estaría organizado el pitorreo.

De todas formas, me da la impresión de que 
en las ocho mil tonelada.s contabilizadas en Tome
lloso se han quedado mucho.s melone.s fuera; porque
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hay cada melón por ahí suelto, que merecería esa 
tomando el sol en un bancal tomellosero en luj - 
de disfrutar del ai^e acondicionado de su despaw. 
oficial o de su coche con teléfono incorporado' 
Y no sólo melones; hay también montones de cak 
bacines con traje cruzado y corbata de seda, 
tidades ingentes de cardos con pantalón de W)
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La Universidad

Reoi

on todo merecimiento, 
el centro que la Uni-
versidad Nacional a 

Fai|Distancia tiene en Albacete, 
1 dispone de la más amplia con-o

12^ideración, respeto, y admira- 
P®®'^ción de todos nosotros.

1 Cuando para los albaceten- 
—-^s los estudios universitarios

Ía 
n S

ran una pesadilla, la Univer- 
idad a Distancia (UNED) 
brió sus puertas en unas con- 
gjUjdiciones de precariedad que a 
|ugí,"tuchos les hizo pensar que 

¡spac 
orado

fft|ueiio no podía durar mucho.
Pc tal manera, que su implan- 

lecal^^'Q^ en Albacete pasó por 
^J^ ca>^do tipo de vicisitudes.
je R'^nte la necesidad de que 
lo sfl^ Mestra juventud dispusiera de 
j aii«^roás posibilidades de las que 
enpuitenia para poder hacer estu- 
maioMios universitarios, en aquella 

;^ca se ejerció una fuerte 
irio ^Prei'ión ante las autoridades 
coiwCddémicas con el propósito 
de^de que de la gran tarta nacio- 

^ara^ll^al nos dieran unas migajas. 
1 sup'-’Pero como en tantas otras oca- 
ís y '• orones, nadie nos hizo caso, 
los n ^Primero fueron las Acade- 
n^P5’’'’^^^’''versitarias que gracias 
'^'^ ^'^^ gestiones del gobernador 
■^^ Guillén, se pusieron 
■,ies r^en marcha bajo la dependencia 

académica de la Universidad 
Murcia. De ellas salieron 

profesionales del Dere- ^^0 -sobre todo-, que ahí 
^stán dando la batalla diaria 

la ejemplaridad. Aquello 
aturió por consunción. El mis- 
,^ trato que Murcia les dio 
® nuestros estudiantes hizo 
^^c las relaciones académicas 
”® fueran, para Albacete, 
,siuasiado satisfactorias o cor- 
‘^fes. E incluso beneficiosas.

^ios^ ‘iquella época, los 

i’ '«n l>¿n°'®**'“‘**» Socia- 

ame“ren- 
?^ advers
^*‘> qw^^ *’“* han 
¡"^«W^l^"- Y ahí 

íiiempre que

a Distancia
EDUARDO CANTOS

En estos momentos, 
el proyecto de 
trasladar las 
dependencias 
de la Universidad 
a Distancia al 
edificio de “Harinas 
Fontecha”, lucha 
para ser una 
realidad. Hay 
gente que en 
este sentido 
se muestra 
esperanzada. Otros, 
no tanto 

sacamos a relucir este asunto, 
el nombre de Emilio González 
Alvarez adquiere un relieve 
especial. Gracias a él, y a otras 
personas del equipo, estos 
estudios alimentaron, en lo 
que a la formación intelectual 
se refiere, a gran parte de una 
generación de albacetenses 
condenada a ser pasto de una 
injusticia distributiva por la 
que, en el plano de las igual
dades, surgián -en tal sentido- 
hombres ricos y hombres 
pobres.

Mastincando ese ambiente 
se hace presente en Albacete 
la Universidad a Distancia. Su 
historial, dadas las formas de 
enseñar que la caracterizaban 
-y la caracterizan-, no desper
tó excesivo interés.

En los círculos políticos se 
abre la expectativa de gestio
nar la implantación de unas 
academias universitarias. Pero 
su mantenimiento es tan caro, 
y tan problemática la dotación 
del profesorado, que al final 
el propósito se deja -como se 
dice ahora- aparcado. Buena 
culpa de esto la tiene la 
UNED. Me explico:

La enseñanza personalizada

El material didáctico y el 
cuadro de profesores que la 
Universidad Nacional a Dis
tancia (UNED) tiene, es de 
primera categoría. Si se pue- 
diera utilizar la enseñanza per
sonalizada... En tal sentido se 
llevan a cabo una serie de ges
tiones que, al final, se culmi
nan con el éxito de que acep- 
cionalmente Albacete, por lo 
que a la UNED se refiere, 
pueda reunir a sus alumnos 
a unas aulas que había que 
habilitar donde, unos profeso
res que también había que 
buscar, les explicaran cada día 
la lección. Para lo primero se 
echa mano del edificio en don
de antiguamente estaba el 
INP. Para lo segundo, de una 
selección de profesionales, que 
además del buen conocimiento 
de la materia que iban a 
impartir, disponían -y dispo
nen- de una generosidad fuera 
de todo límite.

Pero aquello necesitaba el 
consiguiente apoyo económi
co. Es cuando surge el Patro
nato donde, tanto la Caja de 
Ahorros, la Diputación Pro
vincial, el Ayuntamiento de la 
ciudad, y la propia UNED, se 
muestran decididos a que a 
Albacete no se le escape la 
bueníi ocasión de abrir un pri
mer cauce íi los estudios 
universitarios.

En estos momentos, el pro
yecto de trasladar las depen
dencias de la Universidad a 
Distancia al edificio de “Ha
rinas Fontecha”, lucha para 
ser una realidad. Hay gente 
que en este sentido se muestra 
esperanzada. Otros, no laño. 
El tiempo, y las personas u 
organismos que sobre ese par
ticular han de decidir, dirán 
en qué acaba todo esto. La 
labor que allí se desarrolla 
bien merece la pena de que, 
una vez más, se haga el esfuer
zo consiguiente para que haya 
un final feliz. Que e.s lo que 
deseamos.

Hoy, en estos momentos

Veto a los billetes 
de 10.000 pesetas

LUIS PzVRREÑO

P
ara cierta clase media, 

—que la hay de diver
sas escalas— la que 

vive de unos determinados 
ingresos sin más compromi
sos financieros que llegar a 

final de mes, con más o 
menos agobios económicos, 
el billete de 10.000 pesetas 
nos resultó “antipático”, por
que resulta incómodo para 
las relaciones sociales de 
todos los días —el café, la 
cerveza, el pincho de 
algo...— porque causa pro
blemas de cambio. Y e.s fre
cuente que nos hagan la pre
gunta: “¿No tiene billetes 
más pequeños?” Y puede 
suceder que no, y tenemos 
que quedar en unos números 
rojos que, con frecuencia, 
olvidamos, por lo que no lle
gamos a comprender la cara 
larga del camarero cuando 
hemos vuelto a la semana 
o a los quince días.

Ahora nos salen conque 
esos billetes desprenden una 
sustancia tóxica que puede 
afectar a sus poseedores. Y 
es lo que le faltaba para su 
mala imagen. Se han venido 
abajo las ilusiones de los “co
leccionistas” de este tipo de 
“estampitas”, como dicen los 
del conocido timo, poi;que 
un paquetito de esos billetes 
—se dice, sin una confirma
ción oficial— puede acarrear 
riesgos grave.s para la salud...

Comprendemos que la 
constante devaluación de la 
peseta obliga a poner en cir
culación billetes de mayor 
cuantía, en tanto que las 
monedas cada vez son más 
pequeñas y ridículas, anulán
dose la.s de 10 y 50 céntimos, 
que pasan al olvido. Pero, 
volviendo a los billetes de 
10.000, y admitiendo su uti
lidad, es urgente que se haga 
pública una nota desmintien
do esíi toxicidad, o que se 
retiren de manera inmediata 
de la-circulación, porque si 
se dice que el dinero no hace 
la felicidad, más triste sería 
que trajera la desgracia.

.Al parecer se producen 
esas emanaciones tóxica.s 
cuando hay gran cantidad de 
billetes juntos, pero con 
todo, los cajeros de las enti
dades bancarias estarán 
preocupadísimos, y pasarán

Estos billetes se “manosean” poeo.

Es precisa una nota 
oficial que 
desmienta su 
toxicidad o que 
sean retirados de la 
circulación

los dedos por los paquetes, 
cuando los cuentan como si 
estuvieran tocando una gui
tarra, con cierta aprensión, 
con el propósito de ir inme
diatamente después a lavarse 
con un fuerte detergente.

Nos resulta incomprensi
ble que los técnicos encar
gados de su confección no 
hayan tenido en cuenta el 
peligro de un billete, que va 
de mano en mano, impreg
nado de una sustancia noci
va. Con todo, uno, por el 
momento, les va a poner el 
veto. Exigirá a cambio dos 
de 5.000, o diez de los tra
dicionales “verdes”, que son 
más higiénicos (depende de 
su circulación, claro), más 
bonitos y, sobre todo, má.s 
cómodos para los pequeños 
gastos de la vida diaria. Aun
que, de todas las maneras, 
nos vengan como nos vengan 
¡para lo que duran..!

Esperemos, como est¿i 
previsto, que con el año 1993 
se imponga la unidad mone
taria europea que ofrect'rá 
mayores alicientes a lo.s “co
leccionistas” y a los usuarios, 
en general, desterrando 
nuestras actuales y birriosas 
monedas, especialmente, la.s 
pesetas, y anulando, en par
le, la circulación del papel 
de altos valores, si bien es 
perfectamente com prensibIe 
que de algo tienen que “vi
vir” los cajeros automáticos, 
cuya utilidad no es discu
tible.

Y en estas circunstancias 
¿qué opinarán nuestros polí
ticos con los sueldazos que 
disfrutan y que tendrán que 
recibir en billetes de los 
grandes, de esos “contami
nados”?

Es seguro que esconderán 
el pico bajo el ala, porque 
hay bancos que se los alma
cenan. Y allá los guardianes.

ó b
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. • Cartas tataá
Los del gol sur 
no vemos el 
campo

Poco nos importa lo que las 
vallas publicitarias, ubicadas en 
la línea de fondo sur nos anun
cien; pues nos dan la espalda. 
Pero si nos importa mucho no 
poder ver la línea de fondo ni 
tan siquiera la línea de gol, por 
unos cuantos miles de pesetas 
de inversión de una empresa 
solvente.

Nosotros los del gol sur, 
pagamos generosamente nues
tra entrada y vemos con cierta 
exactitud no más de la mitad 
de un partido pues nuestro 
equipo, el Albacete Balompié, 
incansable atacante domina el 
balón siempre a espaldas de su 
portería. Pero ipor favor! per
mitimos ver los ataques hasta 
la línea de fondo, permitimos 
degustar la posible polémica de 
un gol fantasma con un mínimo 
de referencia, y permitimos 
también poder vocear al árbitro 
cuando “veamos” salir el balón 
por esta línea de fondo que para 
eso pagamos, para disfrutar de 
lo bueno y de lo malo.

En el encuentro pasado 
informamos de este inconve
niente reiteradamente a un 
empleado que se encontraba en 
esta zona; pues bien, no nos 
hizo ni caso. Espero que esto 
que publicamos unos cuantos 
aficionados del Gol Sur del 
Albacete Balompié, sirva no 
menos que para retroceder sólo 
unos cuantos metros las vallas 
¡vamos! que no es tanto trabajo, 
ni creo que se tengan que bajar 
las tarifas por este capricho, 
pues no es tal, pues si queremos 
también salvaguardar la integri
dad física de “nuestros” juga
dores, en una de las internadas 
veloces por las bandas, más vale 
que retrasen un poco estas 
vallas metálicas.

Protestones del Sur

El peligro de la 
inmigración

La creciente inmigración, 
sobre todo negra y marroquí, 
es un grave peligro para Espa
ña. Nosotros, que hasta ahora 
no hemos tenido problemas 
raciales, nos los estamos crean
do innecesariamente. No sólo 
desde este punto de vista es 
la inmigración un grave peligro: 
tenemos dos millones de para
dos en la Patria (aunque a los 
que nombran España “este 
país” no les guste oírlo), la 
mayoría de ellos personas jóve
nes. Los inmigrantes trabajan 
en la industria sumergida, lo 
que resta cotizaciones a la 
Hacienda y a la Seguridad 
Social.

Otro grave peligro es la cri
minalidad con sus repercusiones 
en la seguridad ciudadana; es 
de sobra conocido que los inmi
grantes forman un gran poten
cial en el tráfico de la droga. 
Otro factor a tener en cuenta 
son las enfermedades “inmigra
torias” como el SIDA, entre 
otras.

En Canarias la inmigración 
negra dará pasto a las reivin
dicaciones africanas sobre esta 
provincia española; otro proble
ma innecesario con repercusio
nes en el turismo de las islas.

No comprendo por qué no 

se expulsa de España a todos 
estos inmigrantes, y se prohíben 
sus asociaciones (que no han 
perdido nada en España).

A algunos periódicos que se 
titulan “diario independiente de 
la mañana (y que en realidad 
son “antiespañoles”) y que en 
sus editoriales propugnan la 
inmigración, debería darles que 
pensar los peligros de ella y no 
sus alabanzas. También las cen
trales sindicales deberían tener 
en cuenta este problema y sus 
responsabilidades frente a la 
gran masa de parados espa
ñoles.

Ramón Fernández Tapia 
Alemania

Mis recuerdos 
del cortijo del 
campo

Día grande en el Cortijo del 
Campo, propiedad del ganade
ro D. Daniel Ruiz, después de 
las faenas a tienta.

¿Qué hacía yo, ese hermoso 
día después de presenciar y 
actuar en la tienta de diez utre
ras, en un viejo desván, envuelto 
en el silencio y recordando el 
comportamiento de las vacas en 
las faenas de tienta?

En el patio del cortijo los 
invitados y toreros charlan en 
corrillo esperando la comida 
(los célebres gazpachos man
chegos), pero claro, yo me 
encontraba cansado y angustia
do en mi soledad del desván, 
sin poder reconciliar el sueño.

Al ponerme de pie, entre los 
muebles y objetos de adornos 
taurinos que tenían, miraba con 
curiosisdad los restos de una 
época que sin duda alguna 
había sido brillante. Abrí varios 
cajones de un mueble, y en uno 
de ellos descubrí un librito anti
guo de toros y empecé a ojearle.

Sentado en un sofá, continué 
mi lectura con avidez, página 
tras páginas, sin darme cuenta 
que la luz del día se apagaba.

En la lectura de ese libro mí 
enteré de que el mundo de los 
toros tiene un valor tremendo, 
que es fantástico, pero solo 
unos muy pocos saben y pueden 
llegar a ser ídolos y alcanzar 
la fama y el dinero, pero sin 
pagar el tributo (como en 
muchos casos de muchos tore
ros famosos), con la muerte, y 
otros muchos sin llegara alcan
zar la fama, que sucumbieron 
en los pueblos, toreando toros 
en las capeas. Me sentí excép
tico, después de leer el libro. 
Me bastó tomar una decisión 
de bajar al comedor, para con
versar con los vínvitados y 
matar el hambre. Hice corro 
con los dueños y sus hijos yto- 
reros y les comenté mi lectura; 
-nada menos que la vida de 
José y Juan Belmonte- los dos 
colosos del toreo de todos los 
tiempos, (la edad de oro del 
toreo).

Belmonte ha tenido mejor 
prensa que Joselito, porque su 
arte era puro, siendo por ello 
más ponderado, que supo rom
per los viejos moldes y con su 
figura (desformada) le daba el 
carácter de un poeta, envuelta 
en la leyenda, que le hizo triun
far a costa de hambre y sacri
ficios y lograr vencer tantas y 
tantas dificultades.

Joselito tenía ciertos puntos 
cardinales: Arte, valor, ciencia 
y una afición inconmensurable.

Después de su muerte habrá 
habido toreros más valientes o 
de más clase; pero ninguno se 
le parecía ni remotamente, en 
sabiduría, dominio y afición y 
si alguno ha pretendido juntar 
las cuatro virtudes, puede decir- 
se que no lo han conseguido, 
por eso Joselito después de su 
muerte dejó el recuerdo de ser 
la figura cumbre de todos los 
tiempos.

Joselito tenía una gran figura 
vestido de torero. Alto de esta
tura, varonil, que conservó has
ta su muerte, distinguido, con 
una alegría natural un poco agi
tanada y fuerte, ágil y atleta 
con muchas facultades físicas 
para poder con los toros.

Con estas semblandas leídas 
en el librito del desván, se inicia 
una discusión sobre el arte de 
torear. Cada uno de los pre
sentes y los toreros Juan Mon
tero, Amador y otros, son tan 
sabrosas y de tanta engundia, 
que la comida resultó muy 
sabrosa ya que los gaspachos 
manchegos, ya por el calor del 
buen vino, que hizo que los tau
rinos “feten” hicieran un canto 
por el buen comportamiento de 
la vacas de D. Daniel Ruiz, 
como el trato y la comida, que 
nos dio a todos los invitados.

Los años pasaron a la velo
cidad del viento D. Daniel, D- 
Pepita, mi esposa y tantos ami
gos, entregaron su alma a Dios. 
Al recordarlos hoy en mi sole
dad, alzo los ojos al cielo y pido 
por ellos.

Julián Rodríguez de la Pica 
Ontalba

EI I.N.E. 
elaborará un 
nuevo índice de 
precios

Desde 1.974 el Instituto 
Nacional de Estadística viene 
elaborando un índice de Precios 
y Producción Industrial. A par
tir de este mes de octubre la 
muestra de Empresas que cola
boran con el I.N.E. se multiplica 
por diez, pasando en esta pro
vincia de 23 empresas colabo
radoras a 271, de ellas 144 for
marán parte de la muestra para 
elaborar el índice de produc
ción industrial y 127 para la 
muestra el índice de precios 
industriales.

El Indice de Producción 
Industrial (IPI) tiene por objeto 
medir la evolución del volumen 
añadido generado por las dis
tintas ramas industriales.

El Indice de Precios Indus
triales (IPRI) tiene por objeto 
medir la evolución de los pre
cios de producción, que son la 
suma de los costes de los bienes 
y servicios utilizados por el pro
ceso productivo y de la remu
neración de los factores de pro
ducción. En este índice solo 
serán investigados los productos 
producidos en el Pais y ven
didos en el interior, quedando 
por tanto excluidos los bienes 
exportados y reexportados, los 
importados y la producción diri
gida al consumo intermedio o 
a la formación de capital por 
cuenta propia.

Ambos índices son indicado
res dinámicos que miden en 
cada momento su evolución. 
Son indicadores coyunturales 
que miden los movimientos a 
corto plazo. Son en suma indi

cadores de agregación que resu
men en pocas cifras una con- 
tidad considerable de informa
ción.

Estos índices se elaboran 
ponderando cada una de las 
ramas industriales según el 
valor total de ventas que repre
sentan cada uno de los subgru
pos, grupos o divisiones de 
acuerdo con el nivel de agre
gación del índice que se pre
tende calcular. El cálculo de las 
ponderaciones está basado en 
las cifras de producción, en 
valor, que ofrece la Encuesta 
Industrial del año 1.985. Esto 
equivale a asumir la hipótesis 
de que la composición por pro
ductos de las distintas ramas de 
actividad será la misa, ya se 
tome el valor de producción o 
el valor de venta.

En cuanto a su utilización, 
es de destacar que el Indice 
de Producción Industrial és uno 
de los principales instrumentos 
con que se cuenta para el aná
lisis económico coyuntural. Es 
además, un indicador de refe
rencia con relación al cual se 
juzga la evolución de otros indi
cadores, ejemplo de ellos 
serían: el comercio exterior, el 
empleo o el paro, la actuali
zación a corto plazo de las cifras 
relativas al P.I.B. Las empresas 
lo pueden utilizar para compa
rar la evolución de su produc
ción con la del conjunto de 
empresas de su misma rama de 
actividad y para seguir la evo
lución de su rama dentro del 
conjunto de la Industria.

En lo que respecta a la uti
lización del Indice de Precios 
Industriales, servirá muy direc
tamente de base para el estudio 
y determinación de la política 
de precios más conveniente en 
relación con la distribución de 
la renta, como instrumento para 
las revisiones de precios en la 
contratación a largo plazo; para 
detectar en sus inicios las pre
siones inflaccionista o deflaccio- 
nistas; para realizar análisis 
comparativos con otros países.

Antonio López-Lucendo 
Toribio

Sarcasmo del 
ministro de 
Economía y 
Hacienda

Acabo de leer en LA TRI
BUNA (22-9-91-, página 46) 
que “Solchaga pide esfuerzos 
económicos para poder vivir 
mejor después”. Y añade que 
“los esfuerzos económicos a 
corto plazo permitirán a los 
españoles vivir mejor en el futu
ro, a partir de 1997.

Soy perona jubilada que aca
ba de entrar en la barrera de 
los 80 años. Estoy abrumado 
de pagar impuestos de todo 
tipo, y según se desprende de 
las palabras del infeble Sr. 
Ministro de Economía y 
Hacienda, aún tendremos que 
apretamos más el cintu
rón...¿Me garantiza el Sr. Sol
chaga que yo podré disfrutar, 
a partir del año 1.997, de vivir 
mejor que hasta ahora?. Porque 
si llego a vivir entonces, la “me
jora” que pueda disfrutar, se 
la pueden meter en el culo, (con 
perdón).

Manuel López Giménez

El ojeras
CARMEN FERRERAS

1 de las ojeras se
hecho cargo del r?^ 
trecho CDS. 1

¡a

smimuchos los que reclaman í 
“lifting”, no sólo para el si, 
brío mirar de don Calvo Ot 
ga, sino para el Centro De® 
crático y Social -en peligran 
extinción que preside. (

Las huidas, los abandoi»,. 
las fugas del CDS están a J 
orden del día. No todos la- 
recibido de la misma forra; 
este buen señor. Unos api — 
den -pocos- y los demás 11 
tican acremente su ascens j 
a la cúpula del partido.

Dicen los decidores de o£ ~ 
que el Duque está que in t I 
Que sus planes eran muy oí la 
Está visto que las cosas m h''' 
salen bien ni aunque se en 
ñe. Encima la escisión de 

expcentristas canarios está a p 
de consumarse. Todo lol^. 
asola al centro españoló 
nombre son males mayoá..,

Don Calvo Ortega baK^J 
gado en plan mar¡mandón.Lp, 
algo fue ministro, que • 
usted, Don Calvo ha coWeu 
zado por decir, entre for 
muchos decimientos, qi8»rf 
partido que preside “no sw 
rá en la línea de sumisiÓDwi 
PSOE”. Si desde denlroj|)r( 
reconoce este hecho líen 
durante tanto tiempo sew 
venido denunciando, estod 
re decir que la sumisión, 
las aspiraciones de Suárc 
una cartera socialista, í 
puesto de mando nacionalí 
reales. Lo que ocurre es 
como los idus no le han '- 

la

4t 
iWt 
la

a ser propicios nunca • 
mire usted por donde n» 
que le hayan dado de 
es que le han dado la esp< fu 

las-
está dispueüCiEl ojeras

escuchar siempre y e” 
momento las sabias coOi 
del Duque. El 
mucho Duque. No hayr - 
olvidar que Suárez es c u 
dador de ese invento de^' 
que sigue sustentando a 
pocos, cada vez meno^ l^ 
marca. Eso imprime cap r 
que se dice. También s^ ^ 
que la gran desbanda apjj 
a punto de producirse^ 
embargo y ve usted no a. 
revuelo que el que 'O^

de 
A' 
‘al 
acdores anuncian.

da ■ -la

ae

Y a mi que me 
Tanta lucha, tanto es 
tanto invento, total p< 
para nada. Algunos op) j^ 
el CDS es un cadáver, 
hecho de que otros 
disputar un lugar en e ¿ir 
está dejando sin 
de los amores de Mp 
que mas disgustos y 
facciones le ha pro J ® 
propia obra, su parí'

Habrá que dar «» 
de confianza a don ‘ , 
no se porque me . 
va a servir de na^¿ 
equivoque. En ei j 
servidora no tienen 
contra de esta gen'^ 
ocurre es que no s 
eso les mata. j 
mejor, nunca se sa . 
de tres años -para A J

C

mástodos calvos y 
El tiempo lo dirá-

M.C.D.2022
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La droga, esa lacra social

Vna vez creada la plataforma ciudadana contra 
la droga, de la mano de las asociaciones de 

^^^yecinos de los barrios La Milagrosa y La Estre-
" 1 Ila, con la participación de colectivos sociales, 

1 sindicatos y representantes públicos, miembros
nant

de estas barriadas, como las propias asociaciones 
de vecinos, los colegios, jubilados y asociaciones 
de padres, se reunieron ayer con la alcaldesa 
y con el gobernador civil, con el proposito de 
conocer cuáles son las actuaciones que estas

dos instituciones están poniendo en práctica 
para erradicar un problema que de una forma 
especial afecta a esta zona de la ciudad. De 
forma realista, la alcaldesa aseguró que “no 
se soluciona ni de un plumazo, ni en un día”.

eM

Den k

Siendo consciente de la complejidad del problema, la alcaldesa admitió que '‘no se soluciona ni de un plumazo, ni en un día

ndoD 
án s 
lost 
forra

Ayuntamiento y Gobierno Civil estrecharán 
su colaboración en la lucha contra la droga

s apt 
nás Representantes de La Milagrosa y La Estrella fueron informados de las actuaciones que se enmarcarán dentro del Plan Municipal

Eva CAÑAS
deofi í
je tr i Finalizada la reunión, fueron 
uyot la alcaldesa y el gobernador 
,as ni civil, Virginio Fuentes, quienes
te en dieron a conocer el contenido 

Se la misma. Carmina Belmonten de
lapt expresó en primer lugar que la 

,colaboración con el Estado
¿gue siendo tan estrecha como 

^^^^^ lo es a otros niveles, “y espe- 
' aalmente en este problema, 

*^que para los ciudadanos es de

añol

i ha
idón. 
[ue f 
i con

una importancia enorme”.
Aseguró que en definitiva la

reunión sirvió para continuar 
he # ^n esa coordinación y con el 

propósito de informar al colec
no se 
lisióni 
lentre 
cho

dvo de estos barrios de cómo 
|ontinuar actuando sobre el
problema de la droga. “Eviden- 
temente -dijo- la solución no 

- ft!^^ ^^ an plumazo, ni en un 
esto! B'"' pero lo más importante es 
isión. ^^ clima de absoluto diálogo 
Suái4r'^^aquilidad. Como cosas con- 

'13’ ’ ^.^^'^ ^^ puede decir que
h Policía actúa, antes y ahora-actua, antes y ahora, 

fe ^^^^ ias soluciones son
han'';?*^ *^’^^^^' A'^ní, como es lógico, 
inca t ®” juego el Plan Muni- 

j ppal de la Droga que se va 
a poner en marcha”.

Piun, según Virginio i^uentes, estarán encuadradas 
Í^ actuaciones del Gobierno 

’^'i y la Policía, “porque las 
s luciones, en un problema 
" complejo, no pueden actuar 
J *bre, sino en consecuencia. 

. rtí ^^°’ ^c>ntinuaremos con las 
^^ coordinación, con 

jdc^jf P^*’dencia de los encuen- 
'^® ^^'^ periódicamente se

^^^^^ ^^^^ estos colecti- 

ién s^Lsatief Spuernador mostró su 
nda^ón "°"^P^""-
cirs!•'Idecidíj 'Ayuntamiento y por la 
no I”!í actitud de estos ciu- 
e al tieniDc?^ ''^chazo y valor”,

b es y ^ demanda. La dro- 
3Ctúa mercancía ilegal pero 
''^cia en ° 5“®*^“‘®r otra mer- 

y el mercado, por eso 
’^leríent! osa oferta, 

lí’ficanfp ^^^^^ ^'^g^’' ^1 último 
'®“ el bLÍ^® ^^ ^1 Aue está 
’^tP'’ el r ^*° y preocupa más.

V ^^^ institucio-
lo deben evitar

^^^^^P'’^^anda” '^^^ incremente 
i.^Crá en 

da^; 
la-*

ide i«
de

o es" 
1 P^^’

. Opi'”'
avenid Policía

CZ
5^

 '^ 
'^

y más 
•oduc¡'

®* apartado de la 
9foga t Pian de la 
^’’> especial aten-

*Í^''cnes ^.^® ^aya menos 
^^’San en este con- 

>’^ ? cultura Í?°"^^®®’ P^’’^ 
rechazo sea 

' ^co" SQdroga, 
/ ™ogadictos '"^ente, "° a los

n

conciencia cívi-
con

^^c son enfermos,

De la reunión, alcaldesa y gobernador destacaron la actitud de rechazo y valor de los colectivos de estos barrios. JESUS MORENO

Para la manifestación contra la droga, prevista para el día 14, no 
se ha pedido colaboración al Ayuntamiento, “pero desde las ins
tituciones apoyamos que los ciudadanos se manifiesten pacificamente 
para demostrar su disconformidad con un problema tan grave”

sino a los traficantes”.
El titular del Gobierno Civil 

de Albacete también precisó 
que “las medidas concretas se 
irán tomando, pero siempre en 
los límites legales y de acuerdo 
con la nueva Ley de Seguridad, 
pero cualquier idea que llegue 
y que pueda rentabilizar el tra
bajo en la represión, prevención 
y tratamiento va a ser consi
derada y si tiene rendimiento 
se pondrá en práctica por muy 
descabellada que parezca. Es 
una apertura absoluta al con
junto de la ciudadanía”.

Nombres y apellidos

Cuestionado sobre el cono
cimiento que los propios veci
nos tiene de quiénes son los 
traficantes, el gobernador civil 
dijo que “los vecinos lo saben 
y la Policía también. Se dejan 
ver y hay suficientes datos poli
ciales para poder hacer un 
registro o una intervención.

Esto se conoce y sobre ello se 
está actuando”, añadiendo que 
“policialmente ya hay un tra
bajo muy amplio, lo que no sig
nifica que no tengamos que 
hacer el doble. Hay satisfacción 
en el trabajo que se está hacien
do, pero no la suficiente; desde 
luego sí tenemos estímulo”.

Respecto a si el problema de 
la droga es más o menos acu
ciante en Albacete que en otras 
ciudades similares, el goberna
dor manifestó que “no es tan 
grave como en Alicante o Pon- 
tevendra, pero es evidente que 
Albacete está creciendo en su 
actividad económica y donde 
hay riqueza, hay consumo, y 
dentro del consumo ilegal está 
la cocaína y la heroína. Tam
bién es cierto que junto a ese 
aumento del consumo donde 
hay medios económicos, está el 
cambio de un consumo a otro. 
Menos heroína y más cocaína, 
en función de que también los 
gustos, como en las mercancías

normales cambian y en esto se 
está comprobando que la heroí
na, como se asocia a delincuen
tes, mientras que la cocaína, 
con algún tipo de yuppie, pues 
hay una especie de cambio 
hacia esta última droga”.

Sobre la situación de los 
barrios de La Milagrosa y La 
Estrella respecto al resto de la 
ciudad, Virgnio Fuentes asegu
ró que “hay barrios que por 
sus propias características son 
más débiles y con más proba
bilidades de ser sede de los tra
ficantes. Pero nosotros no nos 
resignamos y no admitimos que 
haya barrios de primera y 
segunda, sino que todos los ciu
dadanos tienen el mismo dere
cho a tener una vida tranquila 
en su entorno y por eso nos 
reunimos con los más desfa
vorecidos”.

Finalmente, alcaldesa y 
gobernador destacaron el grado 
de colaboración de los vecinos 
de estos do.s barrios.

Malestar de la 
oposición

Los grupos políticos en 
la oposición municipal 
que se han incorporado, 
primero IU y después, en 
la reunión del jueves, el 
PP, a la plataforma ciu
dadana contra la droga, 
promovida por los veci
nos de los barrios La 
Milagrosa y La Estrella, 
dejaron constancia ayer 
de su malestar por no 
haber sido llamados a la 
reunión que la alcaldesa 
y el gobernador civil man
tuvieron con los colecti
vos de estas barriadas.

Un malestar motivado, 
sobre todo, porque el 
problema de la droga es 
un tema que preocupa no 
sólo al equipo de gobier
no, sino al conjunto de 
la Corporación y prueba 
de ello es que también 
IU y PP han presentado 
sus propias propuestas 
para luchar contra este 
problema.

La alcaldesa, al respec
to, dijo que era una reu
nión de trabajo.
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El nuevo decano de Derecho procede de la Complutense de Madrid, donde fue profesor titular y director del Instituto de Derechos Humanos que fundara Peces Barba.

Juan Ramón de Páramo releva a Juan Zornoza al frente del decanato de la Facultad de Derecho

El nuevo decano de Derecho aboga por 
formar juristas abiertos a la sociedad
Apuesta por la superación de los localismos universitarios y destaca el empuje de esta Universidad

El rector de la Universidad regional, Luis Arroyo, pre
sentó ayer en Albacete al nuevo decano de la Facultad 
de Derecho, Juan Ramón de Páramo Argüelles, pro
cedente de la Universidad Complutense de Madrid, y 
^ue releva en este decanato a Juan Zornoza.

LT

Además de su trabajo al 
frente del decanato de la 
Facultad de Derecho, Juan 
Ramón de Páramo impartirá 
clases en este centro del cam
pus universitario de Albacete 
como catedrático de Filosofía 
de Derecho.

De Páramo informó que, 
como decano, son sus preten
siones desarrollar una política 
universitaria acorde con los 
objetivos del Rectorado de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, e impulsar la posi
bilidad de que “nuestros estu

Convenio entre la Universidad y 
el Consejo G. del Poder Judicial

LT

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo, anunció ayer en Alba
cete la firma del convenio que 
el día 10 de este mes firmará 
con el presidente del Consejo 
General del Poder Judicial 
(CGPJ), Pascual Sala.

Se trata de un importante 
convenio entre esta Universidad 
y el CGPJ, que dará lugar a 
la organización conjunta de 
enseñanzas de postgrado espe
cialmente destinadas a formar 

diantes lleven a cabo sus 
ampliaciones de estudio fuera 
de nuestra Universidad para 
superar localismos, y mante
ner una política de puertas 
abiertas para que la Univer
sidad no sea una «torre de 
marfil», sino una institución 
que esté muy cerca de la socie
dad y que procure en la medi
da de lo posible resolver sus 
problemas”.

“Esta es la finalidad -aña
dió- que ha de tener una Uni
versidad para formar profesio
nales abiertos y que no sean, 
en el caso que ahora nos ocu
pa de la Facultad de Derecho, 

a los licenciados en la, aplica
ción del Derecho desde la judi
catura, desde el foro, o desde 
el Ministerio Público: Enseñan
za especializada que puede ser 
un sistema válido para la for
mación de candidatos a la 
carrera judicial y, en su caso, 
a la fiscal y al secretariado, 
amén de tener una utilidad por 
sí misma, así como la prepa
ración para el ejercicio de la 
abogacía.

La Universidad de Casti
lla-La Mancha organizará, de 
acuerdo con la Comisión del 

meros lectores de leyes, sino 
juristas en un sentido amplio 
de la palabra”.

Realizando De Páramo una 
comparación a grosso modo 
entre la Complutense de 
Madrid (institución de la que 
procede), y la Universidad de 
Castilla-La Mancha, manifestó 
que “yo creo que la Facultad 
de Derecho y esta Universidad 
tiene la gran ventaja sobre la 
Complutense de ser una ins
titución en la que la comu
nidad de profesores está más 
cerca; somos menos, también 
hay menos estudiantes, y tene
mos unas instalaciones mag
níficas. La desventaja puede 
ser la falta de experiencia de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha en relación a la Com
plutense, pero esto se suple 
con el ímpetu y fuerza que 
aquella tiene”.

citado Convenio, cursos y semi
narios sistemáticos sobre las 
siguientes cuestiones, entre 
otras: Estudios sistemáticos 
sobre la jurisprudencia consti
tucional y del Tribunal Supre
mo; estudios sistemáticos sobre 
la jurisprudencia de los Organos 
Judiciales superiores de Casti
lla-La Mancha; estudio mono
gráfico de leyes y otras dispo
siciones legales de reforma o 
de nueva planta, etc.

Estos cursos y seminarios 
serán impartidos conjuntamente 
por profesores y magistrados.

Elecciones a rector

Por otra parte, la Junta de 
Gobierno de la Universidad 
regional ha aprobado el regla
mento electoral por el que se 
regirán las elecciones a rector, 
decanos de Facultad y direc
tores de Escuelas Universita
rias y Departamentos.

La convocatoria para que 
dé comienzo el calendario 
electoral está fijada para el 
30 de octubre. El final de la 
campaña a órganos colegiados 
está prevista para el 24 de 
noviembre, y se votará el día 
26. La constitución del Claus
tro y elección del rector, ten
drá lugar el 17 de diciembre.

A este respecto, Luis Arro
yo evitó pronunciarse ayer 
sobre si se presentará o no 
a su reelección como rector.

El presidente del CGPJ, Pascual Sala.

fe

Luis Arroyo Zapatero.
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Los licenciados 
en Derecho, coi 
posibilidad de 
incorporarse ab 
carrera judicial

Sobre el convenio que se 5 
mará el próximo día 10 eii: 
la Universidad de Castilla! 
Mancha y el Consejo Gena 
del Poder Judicial, el rectori 
esta institución universita 
Luis Arroyo Zapatero, seói 
ayer en Albacete que la pri® 
parte del convenio “regulas 
relación íntima que ya tenes 
entre la Universidad y el PK 
Judicial en el territorio dc^ 
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región, que es la presencial ■ 
magistrados como profesé 
asociados y de profesorado 
la Universidad como magis s= 
dos asociados en las fón»# r 
técnicas que ellos utilizan, 
decir, que los magistrados p 
dan colaborar en la docen 
y los profesores en la A0; 
nistración de Justicia”.

“En segundo lugar, -an^ 
el rector-, el convenio t^ 
a establecer un título propw 
postgrado organizado 
Consejo y la Universidad P 
licenciados en Derecho, a 
que pretende dotar de los 
cimientos jurídicos quer 
tirían una incorporación 
carrera judicial”. ¡^

En un principio, JJ* 
poración se realizará a • 
a las figuras cuyo nombrai 
to es competencia del 
esto es, jueces y 
sustitutos y temporales. 
el rector, quien pr^^’^Jii 
idea es poner en mar^ 
este proceso que regula^, 
do convenio a partir 
de enero, con los h^ 
en Derecho de la P 
segunda promoción.

Clausura del Sfíoiaad^L 
Derecho Penal Eco^

El rector Luis ^roF ¿ 
ayer a la clausura de ^^ 
nario Hispano-Alef^í pi 
Problemas Actuales 
Cho Penal Económico,^ 
zado por la Facultad 
Cho y la Facultad de ^ 
Económicas y Emp jgj 
Albacete con la cola jj 
la Dirección Gener 
tigación Científica y ¡si 
el Deutscher 
Austauschdienst.

El seminario se j 
liado durante los «^^^j^, 
de este mes, y ha d

SI 
o

E 
ti 
Sl

IV 
T

C 
n 
11 
6 
e 
f 
C 
n 
ri 
n 
F 
ri 
n 
I< 
S 
d 
a 
C 
S 
C

su interés.



Sabado. 5 de
Octubre de 1991«lita Tribu»® ALBACETE

Acordado el programa “Acción Institucional 93” para informar a los empresarios sobre el reto europeo

Conferencias sobre el Mercado Unico 
en la Cámara de Comercio de Albacete

Colaboración con el Consejo Superior de Cámaras para la organización de estas actividades

La Cámara de 
Albacete 
participará en 
una reunión 
hispano-italiana

LT

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete 
ofrecerá el próximo día 24 una serie de conferencias 
relacionadas con el Mercado Unico de 1993. Por otra 
parte esta institución ha seleccionado una serie de temas 
por instrucción del Consejo Superior de Cámaras para 
an estudio sobre la empresa española.

LT
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El Comité Ejecutivo de la 
Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete, 
acordó, el pasado día 2 de 
octubre, el programa “Ac
ción Institucional 93”, con
sistente en un plan coordi
nado por un equipo consti
tuido por el director del 
Gabinete de la Presidencia, 
el secretario de Estado para 
la CEE y el secretario de 
Estado de Economía, que 
tiene por objeto analizar, ino- 
formar y sensibilizar al 
empresariado español sobre 
el reto del Mercado Unico 
o Mercado Interior en 1.993.

Esta colaboración estable
cida con el Consejo Superior 
de Cámaras alcanza a la dis
tribución gratuita de folletos, 
elaborados por los distintos 
Ministerios y la organización 
de seminarios y conferencias.

En relación con todos 
ido

estos temas, la Cámara de 
Comercio ofrecerá las siguien
tes conferencias el día 24 de 
octubre: “La Europa del 93: 
un mercado sin fronteras con 
una política comercial pro
pia”; “Oportunidades y retos 
del sector industrial en el Mer
cado Unico Europeo”; “Hacia 
una gran área de libre cambio: 
espacio económico europeo. 
Países del Este y cuenca 
mediterránea”.

Estudio sobre ¡as deficiencias 
de las empresas españolas -

Por otra parte, la Dirección 
de Estudios Económicos del 
Consejo Superior de Cámaras 
llevará a cabo un estudio 
sobre “Las deficiencias estruc
turales de la empresa española 
ante el Mercado Unico”, a tra
vés de la firma KPGM Peat 
Marwick.

Para ello, se ha realizado 
una división en sectores del

I 
L

La Cámara de Albacete, sensible ante los problemas del Mercado Unico.

empresariado español y cada 
Cámara de Comercio elegirá 
los temas que considere prio
ritarios.

En este sentido, la Cámara 
de Albacete ha seleccionado 
las siguientes áreas: herra
mientas y artículos acabados 
en metales, industrias lácteas, 
productos de molinería, pro

ductos alimenticios, industria 
vinícola, fabricación en serie 
de calzado, artes gráficas, 
comercio al por mayor, hos
telería y transportes de mer
cancías por carretera.

La contratación de este 
estudio se computa en el Plan 
Cameral de Promoción de las 
Exportaciones.

La Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete estará 
presente en el grupo de trabajo 
“Formación empresarial”, que 
tendrá lugar los días 17 y 18 
de octubre, en la Cámara de 
Comercio de Milán. Junto con 
Albacete, integrarán la sección 
española las delegaciones de 
Madrid y Zaragoza.

La representación de la 
Cámara de Albacete contará 
con la presencia del presidente 
de la Comisión de Formación 
y vicesecretario de la corpora
ción, Juan Molina Cabrera, que 
intervendrá con una ponencia 
sobre “La Formación empresa
rial a distancia”.

Por otro lado, los próximos 
días 25 y 26 de octubre, en la 
ciudad italiana de Génova, se 
celebrará la XXVIII Asamblea 
General de la Conferencia Per
manente de Cámaras de 
Comercio españolas e italianas, 
después de haberse desarrolla
do la asamblea anterior en 
Albacete.

Por otra parte, el consejo de 
administración de la Asociación 
“Patronato del Pabellón de Cas
tilla-La Mancha en la Expo 92”, 
ha acordado la incorporación 
de las Federaciones de Empre
sarios y de las Cámaras de 
Comercio como socios de 
número del Patronato.
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Al mismo tiempo que 
renunció al amor, 

se enamoró de un hombre 
que renunció a la vida.

La historia de Hilary y Víctor’
un Amor

B^NTIETH CENTL'RY FOX wesesTA m puouiraos FOdWOOD FILMS 
rxm.MOElOELSCHfMACHER 

JULIA ROBERTS CAMPBELL SCOTT ELEGIR LA AMOR 
VINCENT D'ONOFRIO COLLEEN DEUBURST 

DAVID SELBY uisim 1)1 JAMES NEWTON HOW ARD 
MOMADO POR ROBERT BROWN directur artistilu GUY J. COMTOIS 

DIRECTOR DE FOTOORAllA JUAN RUIZ ANCHLA 
CUPRODICTUR DUNCAN HENDERSON 

Olios DE RICHARD FRIEDENBERG 
BAS.ADA ES LA SOIELA DE MARTI LEIMBACH 

PRODi LURI POR S.ALLY FIELD i KE\1N McCORMICK
DIRIGIDO POR JOEL SCHUMACHER

SESIONES: 6 - 8’30 - 10’45
TODOS LOS PUBLICOS

Ninguna 

tregua 

para 
las arrugas

Progresos de los 
investigadores americanos

NEW YORK - ¿Es EE.IJIJ. el 
país de la juventud? Parece que sí, 
a juzgar por el presupuesto inver
tido para combatir los signos de la 
edad.

Un indice de los progresos de 
los investigadores proviene de un 
test encargado por una multina
cional de cosméticos para farma
cias al IRSI de New York y realiza
do por D. Gormley sobre una nue
va pomada contra las arrugas.

Esta pomada se ha probado so
bre veinte voluntarios y ha demos
trado una elevada eficacia en la re
ducción de las arrugas “tanto en 
profundidad como en número”, ha 
afirmado el investigador. Al des
cribir el test ha declarado: “La po
mada ha sido aplicada sobre la mi
tad del rostro de hombres y muje
res de 45 a 60 años. Al final del tra
tamiento comprobamos una me
joría de la zona tratada al menos 4 
veces superior respecto a la zona 
no tratada”.

Distribuida por Korff (cuya se
de en New York ha financiado el 
test) la pomada formulada con To- 
naxil, nueva asociación de dos mo
léculas biológicamente activas, 
está llegando también a las farma
cias españolas.

Comercializada con el nombre 
de Anti-Age Special estará dispo
nible en fórmulas específicas para 
usar siguiendo el consejo del far
macéutico: para pieles de 35, 45 y 
55 años.
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Para Carmina Belmonte, el decálogo de la coalición “no habla de nada que no tuviéramos previsto ’

Alcaldesa: “Me satisface muncho que 
IU plantee nuestro programa electoral”

Hoy se clausuré 
el curso sobre 
conocimientos! 
inspección de i 
mataderos

La terminación de las obras en las redes depende ahora de la Consejería de Administraciones Publicas

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, se 
mostró receptiva al decá
logo de prioridades muni
cipales presentado por los 
concejales de IU, aunque 
matizó que “me alegro 
mucho que planteen el 
programa electoral del 
Grupo Socialista^’.

Eva CAÑAS

Respecto a las diez pro
puestas presentadas por los 
concejales de IU al resto de 
la Corporación, en lo que han 
entendido como las cuestiones 
más prioritarias en la gestión 
municipal, la alcaldesa de 
Albacete manifestó ayer que 
“a mí, como ya es sabido, todo 
lo que sea diálogo entre los 
tres grupos me parece muy 
bien, pero sólo puedo decir 
que me alegro mucho que este 
grupo de la oposición muni
cipal haya presentado el pro
grama con el que el PSOE 
concurrió a las pasadas elec
ciones”.

Asimismo, Carmina Bel
monte dijo que “todos esos 
temas, a excepción de algunos 
matices, está previsto llevarlos 
a cabo, pero estábamos espe
rando a tenerlos cerrados y 
concretados para presentados 
y empezar a trabajar sobre 
ellos”, añadiendo que “en ese 
decálogo no se habla de nada 
que no tuviéramos nosotros 
previsto”.

Puntualizando algunas de 
las cuestiones, mencionó la 
traída de aguas del Júcar, insi- 
tiendo en que el anteproyecto 
está siendo elaborado por una 
empresa de Valencia, esperan
do conocerlo en un corto pía-

Foto retrospectiva de la reunión que en la Feria mantuvieron la alcaldesa y el consejero de Política Territorial.

zo de tiempo. Respecto al 
Teatro Circo señaló que “se 
tomará una decisión muy 
pronto y ya anuncié que esta
mos esperando a un técnico 
del Ministerio de Cultura para 
que haga un informe completo 
y definitivo”.

También se refirió a algu
nos de los puntos sobre los 
que no está de acuerdo, como 
es en la supresión de las tasas 
de basura y bomberos, “por
que esto debe correr por cuen
ta de los usurarios y no de 
los propietarios de inmue
bles”. De la limpieza de la 
ribera del Júcar, aseguró que 
“se limpia periódicamente, 
porque periódicamente la 

ensucian los ciudadanos” y de 
la reforma del Reglamento de 
Participación Ciudadana, al 
referirse a las juntas vecinales 
propuestas por IU, manifestó 
que “no se puede olvidar que 
Albacete no tiene ni un millón 
ni dos millones de habitantes, 
aunque es un tema que no 
está cerrado”.

Reuniones con consejeros

La alcaldesa inició el jueves 
en Toledo la serie de visitas 
“protocolarias” que hasta el 
próximo día 24, fecha en la 
que tiene prevista la última 
de estas entrevistas, manten
drá con los consejeros del 

Gobierno autónomo. La pri
mera fue con el consejero de 
Política Territorial y circuns
tancialmente se reunió tam
bién con el de Bienestar 
Social, Antonio Pina.

De estas dos primeras reu
niones aseguró que podía con
cretar muy poco, “porque nos 
ceñinos a exponer nuestra 
línea de trabajo y, por tanto, 
de colaboración, a lo largo de 
estos cuatro años”. Sobre el 
convenio para terminar las 
obras de remodelación de 
redes, se limitó a decir que 
ya no dependende de Política 
Territorial, sino de la Conse
jería de Administraciones 
Públicas.

Moción del PP en el Ayuntamiento en apoyo 
de la Asociación de Víctimas del Terrorismo

En la Delegación Provil 
de la Consejería de Sanidal 
clausurará hoy, a las 13 M 
en el salón de actos del 
organismo, el segundo d 
sobre “Conocimientos b^ 
de inspección de matadei

En este curso han particifi 
veterinarios de toda la piíf 
cia, teniendo como oby 
fundamentalmente que e 
profesionales estén plenam 
capacitados y puestos al di 
parcelas que son importanií 
su actividad.

Parcelas relacionadas os 
legislación española acta 
que es aplicable a los mat 
ros, conocimientos básicoi 
legislación comunitaria, Íu 
de los establecimientos cárp 
de cara al Mercado L 
Euroepo, actuaciones del' 
rinario en el matadero, y rf^ 
de las lesiones patológicas * 
frecuentes en los animal^ 
abasto.
—. .i. - 1*4

Se presentará! 
Albacete la 
presencia 
regional en 
“Expocalzado’'

El próximo lunes, día f 
consejero de Industria y if 
mo de la Junta de Común# 
de Castilla-La Mancha. F 
Luis Ros, acompañado^ 
director general de Pro^T 
Empresarial, Julián 
Pingarrón, visitará la Caniq 
Comercio de Albacete, j 
donde se celebrará una w 
de prensa para la presen^' 
de la asistencia del sec^ 
calzado regional a h 
Internacional “ExpocaUo

Posteriormente, 
Ros mantendrá una ren 
trabajo con representa 
la Cámara de ^^^’Í,, 
Industria para analizar 
cuestiones relacionadas 
institución. J

E.C.

El Grupo Popular del Ayun
tamiento de Albacete, siguiendo 
la iniciativa del partido a nivel 
nacional y para todos los muni
cipios, presentará una moción 
al Pleno de este mes de octubre, 
con el fin de que la Corporación 
solicite “a la ministra de Asun
tos Sociales, Matilde Fernán
dez, que rectifique su decisión 
y subsane su error, concediendo 
a la Asociación de Víctimas del 
Terrorismo la subvención que 
tiene solicitada”.

Tras exponer este plantea
miento, los concejales del Gru
po Popular solicitan que “el tex
to de la moción sea aprobado 
como declaración institucional 
y sea remitido a la ministra de 
Asuntos Sociales”.

En la moción, el PP argu
menta que “el Ayuntamiento de 
Albacete, en nombre de sus 
vecinos, declara que la sociedad 
se encuentra en deuda perma

nente con quienes han sido víc
timas de atentados terroristas; 
que cualquier organización que 
auxilie, proteja y ampare a esas 
víctimas es digna de la más alta 
consideración social y merece
dora de todo el apoyo moral 
y material que los Poderes 
Públicos le pueden prestar; que 
en concreto la Asociación de 
Víctimas del Terrorismo cum
ple utilidad de carácter general 
y que el Ministerio de Asuntos 
Sociales debiera otorgar la sub
vención solicitada por aquella 
y que injustamente le ha sido 
denegada”.

Asimismo, consideran que 
“la ayuda a las víctimas del 
terrorismo es cuestión priorita
ria de primer orden, muy supe
rior a otros proyectos de escasa, 
discutible o nula utilidad social 
que, sin embargo, han resultado 
agraciados con la merced del 
Ministerio de Asuntos Socia
les”.

1 ̂
r

Para el PP, la ayuda a las víctimas del terrorismo es cuestión prioritaria.

La Junta destf 
350 millones , 
para mecani^í 
sus tareas j 
administrati''1

El Consejo dei f 
regional ha autorizado 
con carácter P^ot'^' ¿ 
millones de P^^^. 
adquisición de eqo'P., 
para la mecanizac 
tareas adminstra ’ j^uj. 
consejerías de «a ^^• 
Comunidades de
Mancha.

Igualmente, se ^,^j^|^. 
adquisición de¿J 
tor de bases de j^jp,. 
herramientas de j¿ 
para su implant**" 
equipos.

M.C.D.2022
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Dé a su Nómina 
un buen Domicilio

iráu
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D. Ricardo Fernández Gutiérrez, Director General 
de la CAJA RURAL DE ALBACETE, hace entrega a D-, Vicenta Maria Martínez 

Córcoles,empleada del Hospital General de Albacete,y que tiene domiciliada 
su nómina en la oficina principal de la CAJA RURAL en Albacete 

del coche SUZUKI con que resultó agraciada, en el sorteo final de la campaña de 
la Caja Rural de Albacete 

”Dé a su Nómina un buen Domicilio"

1

CAJA RURAL
DE ALBACETE

I

•22
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Preocupación entre viticultores y cooperativistas por la evolución de la actual campaña

ASAJA consiclera necesaria una nueva 
reglamentación del mercado del vino

Encuentro de 
Conductores

Debe existir un control máximo sobre las bodegas elaboradoras

ASAJA comparte el criterio 
con otras OPAS y la Admi
nistración de cambiar la 
reglamentación actual que 
rige el mercado del vino, 
'‘debido a la existencia de 
una normativa perjudicial 
para los intereses vitiviní
colas españoles”.

L.T

Continúa?) las preocupacio
nes entre viticultores y coope
rativistas de ASAJA por la evo
lución de la actual campaña 
dados los bajos precios de com
pra de la uva (1,80 pesetas/kg 
y grado) y por el estancamiento 
de los precios de vino blanco 
y tinto en unos precios que no 
dan la rentabilidad (280 pts/H^ 
respectivamente).

ASAJA comparte el criterio, 
junto con otras OPAS y la 
Administración, de cambiar 
radicalmente la reglamentación 
actual que rige el mercado del 
vino, dada la inoperancia y per
versidad de una normativa enre
vesada, y en definitiva perju
dicial para los intereses vitivi
nícolas españoles.

Sin embargo, en esta cam
paña ASAJA, “exigirá a la 
Administración la vigilancia y

Guía

Estancamiento de los precios de vino blanco y tinto.

el control máximo sobre las 
bodegas elaboradas para que, 
en el caso de sufrir una des
tilación obligatoria los vinos 
españoles, esta sea lo mínimo 
posible, y se reparta lo más 
equitativamente entre todos. 

ofreciéndonos desde esta Orga
nización Agraria a colaborar en 
el afloramiento de datos, y ocul
tamientos que algunos listos 
pretenden hacer para librarse 
de las destilaciones a bajo 
precio”.
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Asimismo, ASAJA solicita 
que todos los que intervienen 
en el proceso vitivinícola sean 
considerados con la misma tabla 
de equidad a efectos del reparto 
de la penalización que supone 
la destilación obligatoria.

Hoy tendrá lugar un 
Encuentro de Conducto
res en la ciudad y el pro
grama previsto para este 
acto-es el siguiente; a las 
9 horas recepción a todos 
los visitantes en los talle
res de la Diputación v 
desayuno; a las 10,3(1 
horas habrá una recep
ción oficial en la Dipu
tación de Albacete; a las 
11,30 horas tendrá lugai 
una visita turística a la 
ciudad de Albacete, 
pasando por el Museo de 
la ciudad, visita a las 
Bodegas Campbllano. 
visita al circuito de velo
cidad y paseo por la .ciu
dad; a las 14,00 horas una 
comidad en el restaurante 
“El Cortijo” y a los pos
tres actuación del grupo 
flamenco “Quejío”; a las 
16 horas se celebrará una 
charla coloquio a cargo 
de Fernando Gómet 
Oeo, ingeniero de auto
moción; y por último a 
las 22,30 horas cena de 
despedida, y a los postres 
actuación de la Escuela 
Municipal de Danzas de 
Balazote.

Las entidades colabo
radoras son: Diputación 
de Albacete, Ayunta
miento de San Pedro. 
Caja de Albacete, Cajade 
Toledo, Caja de Valencia 
etc.
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EXPOSICIONES

* Exposición de la muestra “De Goya a Picasso. 
Grabados.”

Exposición conformada por la obra gráfica de Fran
cisco de Goya, Blas Ametller, Antonio Carnicero, Car
los Haes, Mariano Fortuny, José María Galván, Tomás 
Campuzano, Juan Closas, Alberti, Juan José Martínez 
Espinosa, Agustín Llhardy, Joaquín Pi i Margall, José 
Pedraza, Osotos , Ricardo Baroja, Francisco Esteve, 
Botey, Rafael Pellicer, Pablo Picasso, Antonio Clave, 
José Guerrero, Antoni Tápies, Antonio Lorenzo, Fer
nando Zobel, Eduardo Chillida, Manuel Monpó, Luis 
Feito, Antonio Saura, Juan Barjola, Juan Genovés, 
Joan Hernández Pijuan, Rafael Canogar, Luis Gor
dillo, Ignacio Berriobería y José Hernández.

- Inauguración el viernes día 4 de octubre, en la 
localidad de Almansa, en la Casa de la Cultura, a 
las 20,30 horas.

La muestra ‘ se exhibirá hasta el 15 de octubre.
- Inauguración en Hellín, el jueves 17 de octubre, 

hasta el 27 de octubre.
* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 

Mancha.
“FARMACA'’ 91” celebrará su XI edición en el 

recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria se inau
gurará el próximo día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

CONCURSOS

* “IX Tormo de Oro”. -
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado lo^ trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor

mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CINE

* Ciclo de cine en Tobarra.
- Día 9 de octubre. Proyección de “Regreso al 

Futuro”, a las 7 de la tarde, en la Casa de la Cultura.
- Día 10 de octubre. Proyección de “En busca del 

Arca Perdida”, a las 7 de la tarde, en la Casa de 
la Cultura.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Prokofiev.
Organizado por Cultural Albacete con la colabo

ración técnica de la Fundación Juan March, con motivo 
del centanario del nacimiento del músico ruso.

El ciclo constará de cuatro conciertos y con él 
se abren las actividades musicales del consorcio en 
el curso 91-92. Se celebrarán en el Auditorio Municipal 
y la entrada será libre a los conciertos.

- Día 14, de octubre, interpretes: Polina Kotliarskaya 
(violín) y Josep Colom (piano).

- Día 21, de octubre, interpretes: Conjunto Rossini, 
Rafael Tamarit (oboe) y Enrique Pérez Piquer 
(clarinte).

-------------------------------------------------------- ------- -----' ' a

___________________ TEATRO

* Organizado por el Consorcio Cultural Albacea _ 
se representará en Albacete y dintintas localwa^ 
la obra “Feliz Aniversario”, del escritor Adolfo 
sillach, quien figura tambien en el reparto co® 
director. ., . L

En el plantel de actores figura; Julia 
Caba, Alberto de Mendoza, Carmen Lozano, 
María Barbany, Femado Sotuela, y Blanca ’ 

- Jueves, día 17, en Villarrobledo, a las 22,00 ho : _ 
en la Casa de la Cultura. -

- Viernes, día 18, en Almansa, a las 22,30 n 
en el-Teatro Municipal de Almansa. . 

"- Sábado y Domingo, días 19 y 20, en AIbac 
Sábado a las 22,30 horas y el domingo a las 
horas. En el Auditorio Municipal de Albacete.

INFORMACION CULTURAL

* “CXXV Cuerva Literaria”* de la Asociación 
tura! “Peña Rodense” de la Casa de Castilla-La 
cha en Madrid. p^j

Intervendrán vario.s poetas y amigos ‘^’^/^yj,5 
y la poetisa y rapsoda invitada María •^^^“^jg k; 
que será presentada por el poeta y maestro 
vadores, Marcos Manuel. A continuación tendí" 
una comida de Hermandad.

- día 6 de octubre, a las 12 horas. . pá
- El día 20 de este mismo mes, se cele 

fiesta anual y la entrega de “Molinos p 
la Casa de Castilla-La Mancha de Madrid, ca

* Punto de Información Cultural (P.I-C.) del ^ 1 

terio de Cultura: lu $5
- En la Biblioteca Pública del Estado, c' 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
. Teléfono 23-84-54.
Visitas del Bibliobús: - día 7, en Lezuza.
- día 8, San Pedro-Balazote.z
- día 9, Alatoz-Carcelén.
- día 21, Pozo Hondo- Aguas Nuevas. '
- día 22, Bonete.
- día 23, Alpera.
- día 24 Alcalá del Júcar-Alborea. i
- día 25, Barrio Pedro La Mata. .

o O
 

hO



Sábado, 5 de
Octubre de 1991La Tribuna ALBACETE

e

r un 
ucto-

pro- 
este 

a las 
todos 
talle- 
ón v 
10,30 
ecep- 
Dipu- 
a las 
lugai]

cele, 
eode 
a las 
laño, 
velo- 

a .ciu- 
is una 
irante 
» pos- 
grupo 
a las 

á una 
cargo 
ómet 
auto- 
mo a 
na de 
ostrei 
scuela' 
:as de

alabo- 
tacióo 
runta- 
Pedro, 
aja df 
lenca

^g recomienda a las personas en riesgo de contraer esta enfermedad que se vacunen

La incidencia de la gripe, en 
descenso respecto a 1990

Unas 80.000 dosis de vacuna antigripal, en consultorios y Centros de Salud

Se han distribuido en la capital y provincia unas 80.000 
dosis de vacuna antigripal, repartidas por la Delegación 
de Sanidad en los consultorios de las diferentes localidades 
y por el INSALUD en los Centros de Salud, para que 
las personas en riesgo de contraer la gripe se vacunen.

FelicidadlZAGUIR]^

El pasado día 1 empezó a 
extenderse por las .autoridades 

, sanitarias en Albacete capital y 
provincia la campaña antigripal, 
con el objetivo de que las per
sonas que están en riesgo de 
contraer esta enfermedad se 

■ vacunen contra el ’ virus de la 
, gripe-

Principalmente, va dirigida 
; esta campaña a las personas 
i- mayores de 65 años de edad, 

enfermos crónicos aquejados de 
i bronquitis, o con problemas 

cardiopulmonares en general;
1 diabéticos, asmáticos, etc., 

todos ellos con más riesgo de 
; tener la gripe por presentar tal 

estado de salud y que la enfer
medad gripal podría contribuir 
a empeorarlo.

El delegado provincial de la 
Consejería de Sanidad, Angel 
Charco, informó que en 1990, 
“tuvimos a fecha de 11 de agosto 
unos 31.800 casos de gripe en 
Albacete; este año en la misma 

; época había unos 12.000 casos.

Por lo tanto, por los datos 
ofrecidos por la Delegación 
Provincial de Sanidad, puede 
apreciarse que la epidemia de 
la gripe v^ teniendo este año

una menor incidencia que el 
anterior.

“Es muy importante que las 
personas que estén en riesgo 
se vacunen, -insistió el delega
do de Sanidad-, pues así se con
seguirá reducir el número de 
casos de gripe y evitar también 
que enfermos del pulmón o 
corazón puedan tener tener más 
complicaciones en su salud por 
contraer esa enfermedad”. El delegado de Sanidad, Angel Charco, informa sobre la campaña antigripal.

r
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CASSETTE REGALO EN TELVA

MUSICA
con lo que la diferencia entre 

—' una y otra cifra nos proporciona 
una cantidad de 19.000 casos 
menos de un año para otro, 
algo en lo que ha tenido que 
ver de manera importante la 

—’ aplicación de la vacuna anti- 
L gripal”.

aaceií 
lidadá 
) Maf 
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i^iños de 0 a 3 años
____ ____ ___________ _______

1 Parala prevención de la gripe 
en los niños de 0 a 3 años. 

Llas autoridades sanitarias reco
miendan que reciban media 
dosis de vacuna, y a partir de 
los tres años, la dosis completa.)
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1 El delegado provincial 1 
de Sanidad, Angel Char
co, informó que la Orga- 
mización Mundial de la 1 
Salud (OMS), investiga a 
tprimeros de cada año qué 
virus sobre la gripe pue
den extenderse sobre la 1 
población, y según las 
características que pre
senten esos virus, se pre
para una determinada 

, vacuna.
“Todos los años se 1 

Ihace una vacuna nueva, 
porque se trata de unos • 
virus que van mutando”, 1 

(explicó Angel Charco, 
i quien destacó que se han i 
1 distribuido aproximada
mente 80.000 dosis de 
vacuna en los consultorios 1 

t de las diferentes localida- 1 
des de la provincia y en 
los Centros de Salud, por 
parte de la Delegación 
Provincial de Sanidad y

) el INSALUD,'

DE AMERICA
AhoraTELVA te regala 
un cassette de grandes 
temas musicales:________

o
American patrol", 
Beguin the beguine

¡Todo el sabor ' 
de las grandes 
bandas americanas!

Y además
Moda-Otoño: 
estrena nueva imagen; 
entrevistas, belleza 
salud, decoración, 
cocina...

TELVA
TU REVISTA 
MUJER»

//
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El tema ha sido tratado en Ias comisiones de Hacienda celebradas recientemente

El Ayuntamiento podría 
aprobar fuertes subidas en 
los impuestos municipales

AlcantarriUado y recogida de basuras^ entre las tasas que experimentarán alzas

Alcantarillado, recogida de basuras, entra
da de vehículos, etc, son algunas de las 
tasas municipales que podrían experimen
tar una importante subida en relación a

sus actuales tarifas, algunos de estos temas 
han sido tratados en las comisiones de 
Hacienda recientemente celebradas

Angel ROMERO GARCIA

Pueden asegurar los lectores 
que nada nos gustaría más que 
equivocamos en esta informa
ción, pero si a última hora no 
se dispone otra cosa, mucho 
nos tememos que se pueda 
estar preparando una más que 
importante subida de la mayo
ría de las tasas municipales que 
los ciudadanos hemos de pagar 
en contraprestación por los 
servicios que el municipio nos 
proporciona. El que la calidad 
de estos últimos vaya en con
sonancia con lo que nos cues
tan, o mejor dicho nos van a 
costar próximamente ya es otro 
cantar.

Subida generalizada

A nadie le gusta ser agorero, 
especialmente en los temas 
que afectan al bolsillo, pero 
nos vemos en la obligación de 
recordar que, desde LA TRI
BUNA, ya hemos lanzado en 
más de una ocasión la voz de 
alarma ante lo que parece ser 
cada vez más cierto, incluso 
en una de las últimas entre
vistas que manteníamos con el 
alcalde hellinero, con motivo 
de la presentación de la nueva 
campaña de limpieza que se 
está efectuando en combina
ción con la empresa Construc
ciones y Contratas, S.A., Fruc
tuoso Díaz no descartaba la 
posibilidad de que algunos de 
lo.s impuesto.s fuesen aumen
tados. Ahora no sólo parece 
esta posibilidad cada vez más 
cercana, sino que la subida 
puede ser más generalizada de 
lo que en un principio se 
preveía.

Los ciudadanos ya han teni

do la oportunidad de conocer 
en uno de los primeros plenos 
municipales como, tras la subi
da de los sueldos de la Cor
poración, se nos anunciaba ya 
la primera de estas medidas, 
en aquella ocasión por el con
sumo de agua potable, ahora 
parece que las mismas se van 
a generalizar.

Reuniones de la Comisión de 
Hacienda

Todavía no hay nada fijo, 
por lo menos con carácter ofi
cial, pero el tema ya ha sido 
tratado en las reuniones de la 
Comisión Municipal de 
Hacienda, que en esta semana 
a punto de terminar se han 
celebrado en varios días, y 
podría ser tocado el próximo 
lunes en el Pleno Extraordi
nario donde se discutirán las 
ordenanzas municipales.

Como adelanto, lo único 
que podemos manifestar es 
que, según los rumores, las 
subidas pueden ser sustancio
sas y por diferentes conceptos, 
algunos con innovaciones, 
como es el caso de los vados 
por entrada de vehículos, don
de podría implantarse un nue
vo sistema y en lugar de pagar 
por el espacio de calle reser
vado, ahora sería por número 
de vehículos que habitualmen
te se encierran, con lo que, 
de confirmarse este extremo, 
el aumento puede ser cierta
mente importante. Por otra 
parte, alcantarillado y recogida 
de basuras pueden ser otros 
de los apartados que también 
presenten innovaciones al alza. 
Estas medidas llevarían apare
jadas una potenciación de los 
servicios de inspección para 

que sean cumplidas lo más 
enérgicamente posible.

Hacer deporte no será más 
caro

Parece que una de las pocas 
cosas que podrían salvarse de 
la quema son las instalaciones 
deportivas, cuyo uso no expe
rimentará subida, por lo menos 
ese aspecto parece que va a 
estar tranquilo. Es muy pro
bable que dentro de poco se 
facilite una mayor información 
al respecto y volvemos a repe
tir que rectificar esta informa
ción sería enormemente grato, 
pero mucho nos tememos que 
desgraciadamnente vamos a 
dar en la diana sobre las 
subidas.

Pleno extraordinario

Como indicamos, pasado 
mañana lunes se celebrará un 
Pleno Extraordinario con las 
ordenanzas municipales como 
tema y donde la Corporación 
conocerá oficialmente el 
acuerdo al que se llegaba entre 
Ayuntamiento y trabajadores 
hace unos días, del que ya* les 
facilitábamos extensa informa
ción, aunque las cantidades a 
las que hacíamos referencia 
son las menos “llamativas”, ya 
que lo que cobrarán por estos 
conceptos complementarios los 
administrativos y personal 
subalterno es una nimiedad si 
se compara con lo que van a 
recibir los cargos de mayor res
ponsabilidad municipal, donde 
las subidas parecen llegar a las 
ochenta mil pesetas en sus car- 
go.s má.s representativos.

Otros temas

El Ayuntamiento subirá los impuestos municipales.

Afectará, entre otros, a basuras y alcantarillado
S

Además de los apartados 
indicados anteriormente, 
podrían variarse también los 
precios al alza por los con
ceptos de construcciones y 
obras, ocupación con mesas y 
sillas de la vía pública, puesto 
del mercado municipal, 
cementerio, ambulantes, etc.

También el Pleno del lunes 
tendrá un marcado carácter 
económico con la aprobación 
de las cuentas del Presupuesto 
sobre Administración de Patri
monio y Organo Autónomo

Administrativo, corresp<^r 
dientes al 90, así comMf 
cuentas generales del 
referencia a la U. PoTO; 
Organo de Comunicado^ j 
Escuelas Infantiles, Patroi'j^j 
de Deportes y los corrm'y 
dientes expedientes 
de modificación de crédití^j 
los presupuestos de este^- 
para el Ayuntamiento y w 
no Áutónomo, así 
aprobación de la memonor ,¡ 
asfaltado en la Gran j 
Avda, de la Constitución.

Elegidos los candidatos 
del congreso del PSOE

Instalación de semáforos 
en el cruce del Pino

A.R.G.

La Comisión Ejecutiva Local 
del Partido Socialista Obrero 
Español, en la última reunión 
celebrada el 27 de Septiembre, 
acordó proponer a la Asamblea 
Local del pasado domingo la 
lista de los candidatos a dele
gados de la agrupación local 
que estará presente en el octavo 
Congreso Provincial, a celebrar 
en Caudete el próximo día 27. 
El hecho de que esta nota nos 
llegara con posterioridad a la 
reunión del domingo donde 
debía ser ratificada, hace indi
car que los nombres mencio

nados se elevan a definitivos, 
est'mdo la lista compuesta, 
como titulares, por: Antonio 
Bañón Valcárcel, Rosario Mar
tínez Morales, Luscinda Carre
res Villena, María Josefa Oli
vares Cantero, Florentín Rodrí
guez Torres, Rosa Blázquez 
Sánchez y Francisco Vicente 
Sarabia. Como suplentes se 
nominan a: Diego García Caro, 
Saturnino Gallardo Campos, 
Juan Antonio Marín Claramon
te, José Ramón Marín Ruiz, 
José María Sánchez Cano, 
Julián Herrero Belda, José Jor
dán Moya y María Dolores 
Jiménez Tomás.

A.R.

En estos días se está proce
diendo a la instalación de semá
foros en el cruce que dá entrada 
al barrio del Pino, en su con
fluencia con la Avenida de la 
Libertad y la calle del Carmen. 
La instalación de estos semá
foros había sido ya demandada 
por la asociación de vecinos del 
Carmen, dadas las condiciones 
de peligrosidad que tiene este 
cruce, por otra parte sumamente 
transitado, toda vez que dá 
entrada al barrio del Pino y 
regula parte del tráfico que 
accede al de San Roque y zona 

de Correos y donde se ha pro
ducido más de un accidente con 
resultado de personas heridas.

Con esta nueva instalación 
semafórica, la Avenida de la 
Libertad y su continuación bajo 
la denominación de Melchor de 
Macanaz, es la arteria local que 
más equipo.s reguladores de trá
fico tiene instalados, siendo una 
de las más transitadas de la 
población, a pesar de que la 
circulación comenzó a disminuir 
a raíz de no tener que utilizar 
esta ruta lo.s vehículos que se 
dirigen a Albacete o Murcia, por 
entrar en servicio el desvío exte
rior que no toca la ciudad.

sema'Instalación de nuevos
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j ■ Hellín y su comarca
Esta manaña se
realizará la
cuestación a 
favor de la lucha 
contra el cáncer

A.R.

I
Hoy continúan los actos en 
lonor de Nuestra Señora del 
(osario, con motivo de sus Ties
as patronales, que tendrán su 
lía más importante mañana 
lomingo, tanto en el aspecto 

eligioso como festivo. En el 
irimer apartado, a las diez de 
a mañana se celebrará una 
nisa solemne, presidida por el 
)bispo de la Diócesis, en el 
lantuario de la Patrona, por la 
arde, a partir de las ocho, la 
/irgen del Rosario volverá a 
ecorrer las calles de la ciudad, 
compañada de multitud de 
lellineros, como es habitual.

Por lo que respecta a las acti- 
idades festivas, también para 
nañana domingo está prevista 

las ocho de la mañana una 
arrera de galgos en la “Nava 

Jde Guerrero”, a las nueve, tira- 
— ida de codorniz a tubo, once 

| menos cuarto concierto de la 
Wnión Musical “Santa Cecilia”, 
íen el Plano del Santuario y por 

*>, i'a tarde corrida de toros con 
<«108 matadores Roberto Domín- 
■guez, Rafael de la Viña y César 
WRincón, que lidiarán reses de 
«Arauz de Robles.

• W ' ^^ programación de hoy 
■^sábado contempla para esta tar- 

^! arielanto del partido de 
íjB^^gmnal Ordinaria, que 
< ®" “Santa Ana” a
js^j-Jlas cinco de la tarde y una hora 

JP^.? ^^rde, fiesta infantil, en el 
Wanuteatro del Parque. También 
fchoy llarnamos la atención sobre 
Runa-actividad que tendrá lugar 
jesta mañana, donde se efectua-

jra una cuestación a favor de 
1 a Ucha contra el Cáncer, espe- 

hellineros res- 
n l ^^^^ ^“ habitual gene- 1 W sidad a esta iniciativa, que 

redunda en beneficio de esta 
gran obra social.

^^ cuestación colaborará 
^^ Asociación 

U ^^ ^mas de Casa, cuya 
K"‘®’ ^°‘^^^^ Marín, nos 
tes ^* próximo mar-

comenzarán oficial- 
cirs^of '^^ actividades del 
día ^^* efecto, dicho
Pi logar una misa en

:ic^ 
rooJ 
espi 
-Cír 
itoí 
e ai 

011 
1110
hU el ^^^ misa en
i del R* Nuestra Señora 

, * " I» “b y media
P^’^^ celebrar pos- > :^criormente un

B.

Por ^^ ''*”® ^® honor, 
ños P^^^c, la Asociación 
^«i^-e arSní^^^ ^^ exposición 
ñe Hellín / ^‘P’C°^ 
"Vivamente'! ^’^^^^^'^^a defi
no a ayer viernes, debi- 
Pudiese "^PQ^ü^üidad de que

la Olesti participación en 
■*h^" * ««» mañana 
M'tes^TÍ^-!” 
( la Asociación.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES
"AC

Este fin de semana, segunda edición del 
curso de iniciación a la espeleología

El curso cuenta con apartados teóricos y prácticos, que 
se realizarán en el Centro Sociocultural y parajes cercanos 
a la población inipartiéndose las diferentes materias desde 
el pasado viernes. El presupuesto es de noventa mil 
pesetas.

Angel ROMERO

Una 'nueva actividad está 
siendo llevada a cabo desde 
ayer por el grupo de Espeleo
logía y Montañismo de Hellín, 
tratándose en esta ocasión del 
segundo curso para aquellas 
personas interesadas en iniciar

se en esta actividad. Entre las 
partes de que consta el mismo 
hay que hablar de topografía 
de cavidades, ascensos y des
censos en rapeil y diferentes 
partes teóricas y prácticas.

Hoy sábado se desarrolla este 
último apartado que tendrá 
como escenario las cercanías

del pantano del Talave, donde 
practicarán las personas que 
demuestren actitudes para ello. 
El curso será impartido por 
ocho monitores que explicarán 
los diferentes apartados de esta 
actividad, estando cubiertos los 
posibles riesgos por el corres
pondiente seguro colectivo. El 
curso está siendo gratuito para 
la.s personas que lo realizan, 
estando patrocinado por la 
Concejalía de Juventud, a través 
del CIADJ, con una subvención 
de setenta y cinco mil pesetas.

siendo el coste total de la mis
ma unas noventa mil pesetas, 
habida cuenta de que en esta 
ocasión, al contrario de lo que 
ocurrió el año anterior, no se 
cuenta con medio de transporte 
colectivo. El domingo prosegui
rán las actividades en Los 
Chorros, donde se explorarán 
algunas cuevas. Los miembros 
de este grupo pretenden hacer 
aumentar el interés entre los 
jóvenes por la espeleología, 
para la que no se requieren 
unas condiciones especiales.

Al ritmo
del basket

Este domingo desde el Pabellón 
“Tomás de la Hera”, 
de Almendralejo (Badajoz), a partir 
de las 12,30 horas, 
BASKET EN VIVO, en
POPULAR F.M. CADENA COPE, 
con el partido:

ALMENDRALEJO(líder.grupo F-B)

CABA

Es una gentileza de: OPTICA CRISOL JOSELIN;
RESTAURANTE LOS ALAMOS;
MUEBLES ARTESANOS; CENTRO DE ESTUDIOS 
CENTRAL IDIOMAS Y CALZADOS SEVILLA

Vívelo en la voz de José Luis González.
Recuerda, este domingo, desde Almendralejo (Badajoz), baloncesto en los 95.4. POPULAR F.M. CADENA COPE

no te lo cuenten!

COPE

IIAOIO FOLIAR

Sintoniza con la COPE.
Entran todas.

TIEMPO DE JUEGO
BALONCESTO
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- - Almansa
Según un informe oficial realizado por la Concejalía de Cultura

Ull total de 13.710 personas asistieron a las 
actividades organizadas en la pasada Feria-91

Ei total de gastos en la realización de los espectáculos e infraestructuras asciende a 12.449.885 pesetas

La Concejalía de Cultura ha realizado 
el balance de la Feria-91, con un total 
de 22 actividades culturales, de las cuales 
6 fueron de pago y las 16 restantes gra
tuitas. Dentro de estas actividades, se 
engloban también el stand de U.P., que

estuvo informando de la campaña de alfa
betización, y la Feria del libro y que no 
se ha incluido en la relación de asistentes 
a actos de Feria, por ser difícil su control 
y poder desplazar irrealmente la asilencia 
media a fínal de año.

Luis BONETE PIQUERAS En el apartado 
están recogidas

de invitaciones 
las entregadas

El total de personas que asis
tieron a dichos actos fue de 
13.710, de los que por tipo de 
actividad se podrían desglosar 
del siguiente modo:

Actos en el C.P. Claudio Sán
chez: 3.250.

Exposiciones y otros actos: 
1.860.

Actividades Infantiles: 3.900.
Actividades en el Templete: 

4.770.
Total: 13.710.
En las actividades infantiles 

se incluyen los datos recogidos 
en “Biblioteca” y que corres
ponden a las lecturas infantiles 
realizadas en el stand situado 
en la Feria del Libro. En los 
actos “fuera del recinto ferial” 
se incluyen las exposiciones que 
se mostraban en Casa de Cul
tura y la presentación del libro 
de Poemas de Pedro Villar y 
el Encuentro de Masas Corales.

a bares o tiendas que acyuaban 
como punto de venta anticipa
da, así como las de radio 
Almansa para difusión en pro
gramas concurso y el acuerdo 
con Protección Civil en el sen
tido de poder acceder al recinto 
de los espectáculos presentando 
el carnet los voluntarios que no 
estaban de servicio. En la actua
ción de Karina se indican las 
invitaciones entregadas a jubi
lados a través del Hogar de la 
Tercera Edad del INSERSO. Y 
en la actuación de la Sonora 
Latina y Ritmo de Bahía, las 
puestas a disposición al Comité 
de Hermanamiento con motivo 
de la visita a nuestra ciudad 
de la expedición de St. Medard. 
En los datos de asistentes, se 
reúnen los apartados de entra
das, invitaciones y un cálculo 
aproximado de personas que 
accedieron al espectáculo una

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZOS DE PREINSCRIPCION 

DE LA CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE

Los alumnos que hayan superado los estudios que les faculten 
para ingresar en la Universidad en la convocatoria de Sep
tiembre los que no hayan obtenido plaza en ningún Centro 
en las listas provisionales de Julio, podrán solicitar preins
cripciones en los centros que a continuación se relacionan 
hasta el día 8, inclusive, del presente mes de octubre.

RELACION QUE SE CITA

CAMPUS DE ALBACETE
- Facultad de Derecho
- Facultad de CC.Económicas y Empresariales
- E.U. Profesorado de E.G.B.
- E.U. Politécnica
- E.U. Graduados Sociales

CAMPUS DE CIUDAD REAL
- Facultad de CC.Químicas
- Facultad de Letras
- E.U. Profesorado de E.G.B.
- E.U. Ingeniería Técnica Agrícola
- E.U. Informática
- Centro de Estudios Jurídico-Empresariales
- Politécnica de Almadén

CAMPUS DE CUENCA
- E.U. Profesorado E.G.B.
- C.U. “Gil de Albornoz”

CAMPUS DE TOLEDO
- Facultad de CC.Jurídicos Sociales
- E.U. Profesorado E.G.B.
- Sección Geografía e Historia
- Sección Químicas

vez abiertas las puertas al libre 
acceso del público.

Datos económicos. El total de 
gastos realizados en la Feria-91, 
supone un importe de 
12.449.885 ptas, que se pueden 
desglosar en los siguientes blo
ques:

Contratación de espectácu
los: 11.159.000.

■ Medios e Infraestructuras: 
81.575.

Seguros: 317.783.
Difusión: 192.037.
Otros gastos: 299.490.
En lo que se refiere a los 

ingresos se distribuyen de la 
siguiente manera:

Ingresos por taquillas: 
1.062.900.

Aportación Municipal: 
11.386.985.

Total: 12.449.885.
Infraestructuras:

1. Colegio Claudio Sánchez 
Albornoz.

En general se puede consi
derar el recinto del Colegio 
como un espacio apto para acti
vidades con gran asistencia de 
público en el periodo de la 
Feria. Como elementos positi
vos cabe destacar:

- Cercanía al recinto ferial 
como lugar tradicional de 
afluencia de público durante la 
Feria.

- Amplitud: Idóneo para 
espectáculos de gran asistencia 
de público.

- Ubicación de camerinos, 
asislados de público y con requi
sitos mínimos cubiertos (du
chas, lavabos, espejos, mobilia
rio, etc, etc.).

- Acceso directo de camiones 
al escenario lo que facilita enor- 
menente el montaje.

- Iluminación del recinto.
- Existencia de servicios 

públicos.
- La preparación del terreno.
- Cerramiento del espacio.
- La colaboración del per

sonal de la conserjería del 
colegio.

Como aspectos negativos, y 
que deberán de tenerse en 
cuenta para próximas progra
maciones son:

- El rebote del sonido en las 
paredes del patio, este aspecto 
no se pudo comprobar en el 
anterior uso del patio en el 89, 
al recogerse todasd las activi
dades dentro de una carpa.

- Ruidos de las atraccuiones 
feriales.

- La entrada al recinto queda 
ligeramente desplazada del cir
cuito ferial.

- Necesidad de más servicios 
públicos.

- La amplitud: aspecto poco 
acogedor si la asilencia no supe
ra al menos las 1000- 1.500 
personas.

2. Recinto Ferial.
La ubicación de las activida-

Asistieron 13.710 personas a los espectáculos organizados en la Feria-91.
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des culturales es buena, sólo 
hubo algún problema por la 
separación de los camerinos en 
la actuación del Grupo de Dan-
za Búlgaro, en el que se rea
lizaron cambios rápidos de
vestuario.

Materiales.-En

Precios de los 
contratos de 
los distintos

.of 
tu 
la

: cc 
le 

Le

general los
materiales empleados pueden 
considerse como suficientes, 
pero mejorables. Se debe de 
tener en cuenta para próximas 
programaciones:

- La incomodidad de las 
sillas, muchas en mal estado.

- Escasez de vallas para sepa
rar la zona de escenario- came
rinos del público.

- Paneles del Moto-Club muy 
deteriorados y de aspecto poco 
atractivo.

- Solucionar la sujeción de 
paneles al suelo del templete 
del jardín.

Servicios.- Este apartado se 
refiere a todos los servicios que 
prestaron su apoyo para la rea
lización de los actos: Cruz Roja, 
Protección Civil, Policía, Con
serjería del Colegio, Servicio 
Eléctrico y de Obras, Bar, etc, 
etc. En general se pueden cali
ficar de correctos. No obstante, 
deben de tenerse en cuenta 
varios aspectos:

- No atravesar el patio del 
colegio con vehículos durante 
las actuaciones (Cruz Roja). Sc 
deben de buscar otras solucio
nes. Sería conveniente una 
mayor implicación de los ser- 
VÍCÍO.S de seguridad en el control 
de ruidos-música de las atrae-
clones feriales durante 
actuaciones y de control de 
muros del patio.

- Finalmente, flexibilizar 
poco el horario del servicio 
obras.

las 
los

un 
de

grupos 
musicales

De los actos celebrado! 
en el C.P. Claudio Sán
chez Albornoz, podemoi 
destacar los siguienioi 
datos:

FRANK Y.- Se vendie
ron 141 entradas, asisije 
ron 200 y se recau^ 
91.600 ptas. La actuado» 
costó 672.000 ptas.

KARINA.- Se yeno’^ 
ron 21 entradas, asistí^ 
750 y se recaudó 21* 
ptas. La actuación eos
1.120.000 ptas.

CAMPBELL.-Se v " 
dieron 303 entradas, a 
tieron 450 y se recau 
196.400 ptas. La actuad 
costó 1.008.000 ptus-

LOS ROMEOS'' 
vendieron 722 
asistieron 900 y se re 
dó 419.000 ptas. La ac 
ción costó 2.016.000 P^

BONEY.M y SUbA*^ 
EGEA.- Se vendieron . 
entradas, asistieron . 
se recaudó 198.300 P . 
La actuación 
2.912.000 ptas. .y

SONORA LAT^^jí 
RITMO DE BAHI^ 
vendieron 163 ^^ My 
asistieron 500 y se .

cion costo l./ou.uw
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Almansa
Con ¡as pérdidas de la edición del 90 el desembolso municipal asciende a más de veinte millones

1 La pasada Feria-91 arroja un déficit 
aproximado de once millones de pesetas

Es urgente un replanteamiento en la organización y la ^‘aportación municipal”

[ Según el informe elaborado por la Concejalía de Cultura 
y al que ha tenido acceso LA TRIBUNA^ la aportación 
para Enjugar el défícit de la pasada edición ferial-91 será 
de 11.386.985 pesetas. Si a esta cantidad le sumamos los 
más de 9 millones de pérdidas de la edición del 90, 
nos encontramos con un défícit de 20.510.032 pesetas.

Luis BONETE PIQUERAS

■ A pesar de que por parte
■ de sectores próximos al poder
1 municipal se está acusando a 
|lA TRIBUNA de dar infor- 
■ maciones intoxicadas y prove-
■ nientes de fuentes dudosas, los
■ hechos y las cifras nos dan com-
■ pletamente la razón. En la edi-
■ ción de este periódico del pasa-
■ do día 4 de Septiembre, hacía-
■ mos un calculo de las personas
■ que habían asistido a los espec-
■ láculos programados por la
■ Concejalía de Cultura. Hay que
■ decir, que ese calculo a falta
■ del informe oficial era quizás
1 un poco arriesgado, pero debi- 
K do a que LA TRIBUNA estuvo
■ presente en todos los actos cele- 
■ brados, eleboramos nuestra 
■ propia cuenta particular, siem- 
■ pre con las debidas reservas. La 
' cifras de 10 millones de pesetas 
Í‘dc pérdidas, más las 3.000 per- 

j sonas en que calculamos la asis
tencia y que este periódico 
avanzó en su día, se ha visto 

’ ‘'¡?.^F^ refrendada por el informe 
oficial que la Concejalía de Cul- 

I tura a preparado para presen
tado a la Comisión Informativa 
correspondiente y al que ha 
tenido acceso LA TRIBUNA.

Ih386.985 pesetas, como 
mecimos, provenientes del bol- 

j^'t 0 de todos los almanseños 
¡'era la cantidad que, denomi- 

^nada “aportación municipal”, 
liendra que desembolsar el 

enjuagar el 
br - ‘J^ una de las más desas- 

feriales que se 
estos lares. 

PQ^^^’os observar, la 
‘'^'‘'"^-*^hi por LA TR1- 

ic^ 5" “ "O ni 

B ”' mentira como 
P^*" ciertos “per- 

■ "pillos . En cuanto a la asis- 
' C'u de publico, LA TRIBU- 
v el ’J'^^^ 3.000 personas 
i'K ^^’me oficial anuncia que, 

‘‘^'^^^"tes a los 
‘■'hez Alb S^n- 

1«--equivocad ?“ “

^^P^tear el tema

l’»unioT'° ^" '°‘^° ^^'^ 
he¡al ^“ *<“* d^’^de ia Con- 

i^’^'^^^P^ndiente se debe

La “tozudez"’ 

honibrado ''®^®’’ 
redacciones" b grandes 
I^'‘^anseñn« ’ ^^ costado a los 

|Me den-n U P®^®tas. Seme- 
1“ "0 lo 'ent ‘’'4''’”° P™'' I>«>8a l« 25"**’ en 
F^I equinn "^^"ees pensantes 

deben d ^°^'crno socia- 
h’^^os va lo k^ reconocer (al- 
1 y^ >0 han hecho) que se

han equivocado y que este no 
es el camino adecuado. Dos 
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años ya de experiencias y más 
de 20 millones de pérdidas 
deben de servir para que en 
el futuro no se juegue tan ale
gremente con el dinero de 
todos. La Feria almanseña no 
debe de servir de excusa o de 
pozo donde se entierren año 
tras año un buen puñado de 
millones. Urgen soluciones y Más de once millones de déficit.

1
soluciones rápidas; si los res
ponsables encargados de la 
organización no pueden o no 
saben hacerlo mejor, lo único 
que pueden hacer es irse a su 
casa y dejar que otras personas 
entren con ideas nuevas. El for
mato de feria que se nos quiere 
imponer a base de talonario tras 
tres años ya, que no funciona.

GRAN HOTEL 
SENSACIONAL ESTRENO

Kmr 
RlXSEll

uxAPELKiLAiiE RON HOWARD

LLAMARADAS
IMAGINE ENTERTA1N.MENT

«B».7Aiiw«.iiiwm TRILOGY ENTERTAINMENT GROUP/BRIAN GRAZER ■‘LLAMARADAS’ 
HANS ZIMMER "^líí TODD HALLOWELL LARRY DeM

BRIAN GRAZER y RAFF.AELLA DeLAURENTHS .Mu DANIEL HANLEY MICHAEL H1LL 
«í ALBERT BREN'NER '« MIKAEL SALOMON, asc '*?5 GREGORY WIDEN 

'*’i8 RICHARD LEWIS/PEN DENSHAM/JOHN WATSON' *« RON HOWARD
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■■ Caudete
La polémica ha venido por las declaraciones del concejal de Festejos

Juan Solera.

Lillo rechaza las acusaciones
4

Vicente Lillo.

de boicot en las fíestas
El ex-alcalde de Caudete rechaza las acu
saciones hechas por el concejal de fíestas 
y declara alegrarse de que las fíestas hayan 
salido bien. Respecto a estas nianifesta-

José Antonio MARTINEZ

Tras las pasadas fiestas de 
moros y cristianos se celebraba 
en el salón de plenos del Ayun
tamiento una rueda de prensa 
conjunta entre el concejal de 
fiestas, Juan Solera Alvero y

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

LA RAYORÍA DE LAS HOTOS CORREN CON GASOLINA 
ESTA CORRE CON SANGRE.

tifia

>

IBEROAMERICANA FILMS/DIRK PRODUCTIONS FILMS presentan M BOUGHT A VAMPIRE MOTORCYCLE' 
con NEIL MORRISSEY, AMANDA NOAR, MICHAEL ELPHICK y ANTHONY DANIELS

escrita y producida por MYCAL MILLER y JOHN WOLSKEL productor asociado JIM ALLAN 
fotografío TOM INGLE música DEAN FRIEDMAN dirigida por DIRK CAMPBELL 

1 i || DOLBY STEREO |* Distribuida por QI United International Pictures .^^ IBEROAMÍRICAHA FILMS
EN CINES SELECTOS

SESIONES: 6’15 - 8’30 -10’45
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

dones del concejal Juan Solera ha coi 
testado diciendo que tras 12 años coa 
alcalde ha intentado vivir unas fíestas con 
festero.

el presidente de la asociación 
de comparsas, Manuel Bañón. 
Para el edil caudetano estas 
fiestas habían sido inolvidables 
y las valoró positivamente cosa 
que también hizo del presiden
te de la asociación de com- 
parasas.

La polémica ha venido por 
las acusaciones que realizaba 
en esta rueda de prensa por 
parte del citado concejal de 
Fiestas en las que realizó acu
saciones de boicot contra algu
nos concejales del Grupo Inde
pendiente especialmente con
tra el ex-alcalde, Vicente Lillo, 
al que reprochó su no asis
tencia a actos oficiales. Juan 
Solera dijo que el equipo de 
gobierno “ha hechado en falta 
la poca participación del GI 
y que ha acompañado a la cor
poración municipal”. De otros 
concejales -añadió- sí han par
ticipado y citó a los indepen
dientes Elisa Pagán y José 
Pérez Abad.

Tras estas declaraciones 
Vicente Lillo ha salido al paso 
y ha declarado: “en la vida a 
cada uno nos toca hacer un 
papel y el papel de este con
cejal es desgraciadamente el de 
bocazas y el de decir tonte
rías... me gustaría que dijera 
concretamente dónde yo como 
Vicente Lillo como Grupo 
Independiente ha intentado 
boicotear las Fiestas, esto, ade
más de ser incierto es una 
mentira tajantemente de este 
señor, que desde luego no tie
ne nada de prudente

Dinero gastado

En estas declaraciones á 
Vicente Lillo explicó que, 
“donde no he acudido esa¡ 
comida del día 6 y a la ce: 
que el concejal de fiestas tod 
vía no ha dicho, qué dineral 
ha gastado en estas dos comii 
que desde luego considero ins 
cesarías porque de hecho yal 
quitamos nosotros hace aña 
desde luego no nos ha did 
el por qué se han hecho, aquü 
han invitado y cómo se hi 
hecho, a esos actos protoco! 
nos no he ido, sí lo he hedí 
a los actos que he creído ca 
veniente y desde luego lo adve 
ti, que yo no iba a acudir 
muchos actos porque quer 
vivir, después de doce añosii 
alcaldía, unas fiestas de fesiei 
ni más ni menos, y de hecli 
el Grupo Independiente ha an 
dido, los concejales han acudid 
y yo mismo he asistido a 1 
actos que he creído convenie,' 
pero creo que este señor i 
tenía que haber cuidado mud 
de no hacer críticas porque ¡  
mis doce años de alcalde ms!^ 
daba las invitaciones a tod® 
nunca he criticado si venían 
no”. Terminó diciendo enes 
manifestaciones que lamentí 
mucho que se muevan t 
estas acusaciones y que se 
graba y así lo manifestaba a» 
de las Fiestas en que éstas sal 
ran bien, tal y como ha ocura 
según Vicente Lillo, que i® 
mendó al equipo de gobí 
que “no miren tanto hacia ai 
y se dediquen a trabajar sien 
un poco más prudentes”.
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HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

Nueva Denominación
IBERDROLA 11

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de f’®®®*^ j^ 
talaciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo día ■ 
veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en los sig ^^ 
Centros y durante períodos comprendidos dentro de los horarios Q 
indican:

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Depuradora de la E.T. Albacete. , con
-Afecta a: las calles de Albacete capital: Rosario, Mayor, Zapater .^^ 

capción. Pasaje Massó, Cura, Boticarios, Méndez 
Constitución y Plaza Virgen de los Llanos....... de 7,30 a

- L‘A.T. 20 KV. San Jorge de la E.T. Albacete. ¿et!
- Afecta a: Urbanización Camino Hondo y Aquas Fiesta del Arbol.....

a 12, h. ■
-L'A.T. 20 KV. Hondo de la Morena y Chinchilla de la
- Afecta a: Aguas Hondo Morena, Aguas Vereda Los Llanos, Parao ^^(j¡j 

nal de Turismo, Planta Butano, Ejército del Aire fililí* 
Depósitos de Gasolina, Estac. Servicio La Morena, g|ion<í? 
roy. Cantera Cerro del Buitre, Estac. Servicio Ctra. Po " Qínéi 
Tiro Pichón, La Pérgola, Ventorro, Peñascal, Hoya 5er 
y Zona rural. Sector Castillo de Chinchilla, Bares, 
vicio de Chinchilla y de Pedro Cifuentes........... de 8,^^

- L'A.T. 20 KV. Balazote-Agropecuaria de la E.T. Albacete. prados 
- Afecta a: Urbanizaciones Casas Viejas, Cantarranas, Río • fgiiHf 

Verdes, Javelo, Tizón, Restaurante Los Cazadores, Re ^gH^ 
Julián y Quesera Ctra. Jaén..................

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello- 
Albacete, a 4 de Octubre de 1991

£D.2022
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Villarrobledo ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^m

Según ha manifestado José Romera, concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento
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Ha sido encontrado el joven.

Polémica sobre la Sanidad.

I

^‘Me producen risa las declaraciones del 
alcalde sobre los logros en Sanidad

En su opinión la calidad que se está dando es tercemundista

El concejal popular, José Romera, ha manifestado, al hilo 
de las declaraciones del alcalde de que los mayores logros 
en estos primeros 100 días de gobierno se habían producido 
en Sanidad que “me producen risa; la Sanidad en Villarro
bledo está hoy tan mal como hace 3 meses, como hace 
6 meses o como hace un año”.

ADRAZ

“He leído las declaraciones 
-comenzó el doctor Romera- 
del señor Segovia y me llevé 
una gran sorpresa cuando 
manifestó que los mayores 
logros han sido en Sanidad. La 
Sanidad en Villarrobledo está 
igual que hace 3 meses, que 
hace 6 meses y que hace un 
año. La Sanidad es una asig
natura pendiente en este pue
blo. La calidad de la Sanidad 
que se está dando es terce
mundista.

No dudo que haya tenido 
reuniones con el director pron- 
vincial del INSALUD y con el 
consejero de Sanidad de la Jun
ta. No lo dudo. Lo que dudo, 
y mucho, es que haya conse
guido algo, porque si hubiese 
algo positivo lo hubiese dicho 
y publicado “a bombo y pla
tillo”.

Dice que hay un ecógrafo en 
el Centro de Salud. El tan traí
do y llevado ecógrafo es un 
aparato que no tiene mayor 
importancia. Que le están dan
do ellos” mucha. Según mis 
compañeros del Centro de 
alud no han recibido ningún 

ccografo. Luego el señor Sego
via ha mentido vilmente. Está

que estamos atravesando que, 
repito, es propia de países del 
Tercer Mundo. Ten en cuenta 
que están saliendo actualmente 
de Villarrobledo’ del orden de 
100 personas diarias a consultas 
de especialidades a Albacete. 
Y luego del orden de 8-10 per
sonas diarias en ambulancia. Se 
da el caso paradógico que el 
96 por 100, según estadísticas 
que obran en mi poder, de esas 
personas regresan el mismo día 
y en la misma ambulancia. No 
quedan ingresadas. Luego el 
problema no era tan urgente. 
Por este concepto la Seguridad 
Social pagó el año pasado a 
taxis y ambulancia de Villarro
bledo la friolera de 83 millones 
de pesetas.

Yo no dudo que la actual 
concejala de Sanidad tenga, 
como han manifestado los pro
pios coordinadores del Centro

de Salud, las mejores intencio
nes pero, lógicamente, desco
noce el alcance real de la pro
blemática sanitaria en la ciu
dad. Esperemos que aprenda 
con el tiempo”.

Pleno y mentiras

Respecto a sus impresiones 
del último pleno celebrado 
comentó que “yo creo que la 
mentira es la “gran mentira”

La ciudad y comarca sigue 
necesitando un hospital

engañando al pueblo.
Y respecto al tema de la 

nemodiálisis es mucho más 
omplejo de lo que parece. Ya 
ace años, cuando era jefe pro- 

^^ Sanidad con Enrique 
—' 'i '^'■e^tamos, dado que 

j! Villarrobledo tenía (y tiene) un 
^ymero de personas en 

! emodialisis, montar aquí un 
• emcio para evitar los despla- 
] a tanto a Madrid como 

1 Y es mucho más
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Romera se queja de que 
se divagó en todas las pre
guntas pero en concreto a las 
2 referentes al tema sanitario 
“esas preguntas las formulé 
yo. Y no contestó a ninguna 
de las dos. Dijo que había 
tenido reuniones, que se 
había entrevistado con el jefe 
del INSALUD etc, pero eso 
no es contestar. Yo le pedía 
fechas concretas de cuando 
iban a comenzar* a hacerse 
realidad sus promesas elec
torales. De eso no contestó 
nada. Se limitó a salirse por 
la tangente. Nosotros lo que 
queremos es que el problema 
sanitario de Villarrobledo se 
solucione. Lo haga quien lo 
haga.

-Hombre, el problema no 
se va a solucionar en 3 meses.

-Ya lo sé pero al menos 
deberían tener un programa 
de actuación. Por ejemplo el 
tema de los especialistas. El 
que venga varios especialistas 
a la semana no soluciona casi 
nada. Se ven 8-10 enfermos 
y el resto tienen que ir a 
Albacete. Por ejemplo: de 
traumatología no viene espe
cialista y hay cantidad de 
enfermos de trauma y reu
matología enorme. De diges
tivo no viene especialista. 
Dicen que viene semanal
mente un ginecólogo. No es 
cierto. Viene un especialista 
en obstreticia. Sería necesario 
también un “otorrino”, una

especialidad que con un 
maletín se soluciona la con
sulta. Con estos especialistas, 
más los que ya vienen, el pro
blema sanitario no se iba a 
solucionar totalmente. Pero 
en 80 por 100 se evitarían 
los costosos desplazamientos 
a Albacete.

-Ya sabe usted la carestía 
de especialistas que hay en 
España y más que quieran 
venir a un pueblo.

-También sé la cantidad de 
gente que hay en el paro. 
Lo que tiene que hacerse es 
dotarse la plaza, y alguien la 
pedirá. Ahora bien, si no se 
dota, no la va a pedir nadie. 
No te quepa duda de que 
con la plaza dotada, aunque 
Villarrobledo sea un pueblo, 
más de uno la pediría.

-Pero Villarrobledo sigue
necesitando un hospital 
no?

-Por supuesto que 
Villarrobledo y comarca, 
hospital que solucionara

¿o

sí. 
Un 
los

temas de cirugía menor, todo 
el tema de partos, todas las 
especialides que hemos men
cionado. ¿Qué no tiene UVI? 
Bueno, pues que la UVI esté 
en Albacete. Pero este hos
pital solucionaría de una vez 
los enormes problemas sani
tarios que padecemos. ¿El 
centro hospitalario? Yo hace 
bastante tiempo que dejé de 
creer en los Reyes Magos.

y en realidad, aunque soy nuevo 
en política, yo ya me imaginaba 
como se trataban los temas 
municipales en nuestro ayun
tamiento. En el pleno del otro 
día el alcalde se salió a la deri
va, levantó la voz, se puso en 
plan arrogante (que yo creo 
que más que arrogancia era 
ignorancia) creyendo que por 
mucho levantar la voz nos va 
a amedrentar. Creo que está 
equivocado y lo que el pueblo 
de Villarrobledo desea son rea
lidades y no levantar la voz y 
palabrería que no sirve para 
nada”.

En cuanto a la pregunta que 
encendió la chispa de la polé
mica resaltó que “efectivamen
te, yo creo que no se deben 
nombrar a los padres de nadie. 
Ya en otra ocasión también se 
nombraron los padres de otro 
actual concejal. Pero el otro día 
tampoco se les nombró para 
una cosa vergonzosa. Se le pre
guntó por los caminos que lle
gaban a las fincas de los padres 
del señor Fernández Delicado. 
Y él, con mucha retórica, como 
es habitual, mintió, saliéndose 
por los cerros de Ubeda al afir
mar que “hace 11 años que mis 
padres repartieron a sus 3 
hijos”. Eso no es cierto. No 
tiene más importancia, pero no 
es verdad. En el Registro de 
la Propiedad estas fincas que 
él en una lista larguísima enu
meró, están a nombre de sus 
padres. Yo creo que el dueño 
de las fincas es el que consta 
en el Registro, independiente
mente de que luego las explo
ten los mismos. Digo que no 
tiene mayor importancia y que
da en simple anécdota pero lo 
que nos sabe mal es que en 
un tema no demasiado impor
tante mintiera de la forma que 
lo hizo. A raíz de entonces el 
alcalde levantó la voz y comen
zó a divagar. Cuando es total
mente cierto que se ha arre
glado ese camino, que además 
de él puede utilizar cualquiera. 
Si porque se arreglen los cami
nos no pasa nada. También se 
arreglaron el que iba a mi finca 
y lo digo. Pero que el señor 
alcalde reaccionase de esa for
ma cuando el camino se ha 
arreglado no lo entendemos”.

Los bomberos 
encontraron ayer 
tarde al joven 
Juan Miguel' 
Clemente

ADRAZ

A última hora de la tarde 
de ayer fue encontrado por los 
bomberos el joven Juan Miguel 
Clemente, en un paraje cer
cano a donde desapareció el 
pasado miércoles, cuando se 
encontraba con sus familiares 
realizando la vendimia.

Desde el momento en que 
se notificó la desaparición en 
la mañana del jueves, efectivos 
de la Policía Municipal, Pro
tección Civil, Guardia Civil y 
Bomberos comenzaron una 
meticulosa labor de rastreo por 
la zona de la desaparición, 
ampliando sucesivamente el 
círculo de actuación, que ahora
ha dado resultados 
con su aparición.

Al ser época de 
fueron preguntados

positivos

vendimia 
diversas

personas que estaban desarro
llando esta labor, pero nadie 
había visto al joven. Asimismo 
se examinaron los pozos de la 
zona, por si hubiera caído en 
alguno de ellos.

Perros rastreadores

Para la tarde de ayer +^m- 
bién estaba prevista la presen
cia de una dotación de perros 
ratreadores de la Guardia Civil 
de Alicante y se mantuvieron 
contactos con el Gobierno Civil 
para ver la posibilidad de que 
un helicóptero rastrease la 
zona en búsqueda del joven.

Conforme pasaban las horas 
el pesimismo iba creciendo, 
pues como ya informamos, 
Juan Miguel Clemente es un 
joven con sus facultades men
tales disminuidas y estaba 
internado en un colegio de 
Albacete.

Esto hizo que el suceso 
tuviese unos tintes más dramá
ticos si cabe.

Felizmente, en la tarde de 
ayer fue encontrado por una 
dotación de los bomberos, indi
cando que no presenta apre
ciables signos de menoscabo en 
su salud, aunque será sometido 
a los controles médicos per
tinentes para asegurlo.
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Manifestación de 
los padres de 
alumnos del 
colegio alcarreño
‘Isidro Almazán’

GUADALAJARA. (Efe).- 
La Asociación de Padres de 
Alumnos (APA) del colegio 
público “Isidro Almazán”, de 
Guadalajara, se manifestó ayer 
ante la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia “en pro
testa por la falta de profesorado 
que sufre el centro”, según indi
có a Efe la presidenta de la 
APA, Carmen Moreno.

La presidenta señaló que al 
no llegar a ninguna conclusión 
en la reunión que mantuvieron 
con el director de Educación 
y Ciencia, Antonio Marco, el 
próximo lunes se entrevistarán 
con los padres de alumnos para 
determinar el plan de medidas 
reivindicativas que seguirán 
desarrollando.

Una de las razones eximidas 
por la APA del “Isidro Alma
zán” es que el colegio no cuenta 
con profesorado suficiente para 
impartir sus clases, dado que 
en el último año fueron reti
rados un profesor de Educación 
Especial y otro de Educación 
Compensatoria.

Por su parte, el director pro
vincial de Educación y Ciencia 
declaró a Efe que no habrá 
acuerdo con la APA del centro 
mientras no demuestren que el 
profesorado es insuficiente, ya 
que, a su juicio, el “Isidro 
Almazán es uno de los colegios 
de Guadalajara que mayor 
número de profesores tiene por 
alumnos”.

Antonio Marco explicó que 
el centro tiene 505 alumnos y 
28 profesores, lo que da una 
media de 17 alumnos por aula.

El gobernador 
de Guadalajara 
presentó el plan 
de emergencia 
nuclear de Trillo

GUADALAJARA. (Efe).- 
El gobernador civil de Guada
lajara, José Herrero, presidió en 
la localidad alcarreña de Trillo 
la presentación del Plan de 
Emergencia Nuclear Local, que 
tiene como objetivo informar 
sobre la normativa vigente en 
caso de que se produzca una 
situación de emergencia en la 
central de Trillo I.

Según informaron ayer a Efe 
fuentes del Gobierno Civil de 
Guadalajara, “el Plan de Emer
gencia Nuclear afectará a todos 
los municipios incluidos en la 
zona denominada 1 de las cen
trales de Trillo I y José Cabre
ra”. Durante la presentación de 
este programa anteayer se pro
yectaron videos sobre las dife
rentes fases que existen en el 
desarrollo de una situación de 
emergencia nuclear y se celebró 
un coloquio respecto a este 
tema, moderado por el jefe pro
vincial de Protección Civil, 
Francisco Pedrero. En este acto 
estuvieron presentes, además 
del gobernador civil, el alcalde 
de Trillo, Pablo Moreno, y 
varios responsables del Centro 
de Coordinación Operativa 
Municipal (CECOPAL).

Asf lo espera Gonzalo Payo, presidente de la comisión del X Aniversario

El aniversario del Estatuto, 
una exaltación regionalista

El responsable del evento se declaró un ferviente regionalista

El presidente de la Comi
sión Organizadora del X 
Aniversario de la aproba
ción del Estatuto de Auto
nomía de Castilla-La 
Mancha, G. Payo Subiza, 
dijo ayer que esperaba que 
los actos conmemorativos 
se convirtieran en “exal
tación del regionalismo”.

TOLEDO. (Efe).- Payo 
Subiza, que habló con los 
informadores antes de ¡niciar- 
se la primera reunión que 
mantendrá esta Comisión, 
señaló que la celebración de 
los diez años del Estatuto 
debe hacerse también exten
sivo al sistema autonómico, 
ya que “ha catapultado a Cas
tilla-La Mancha y a otras 
regiones tradicionalmente 
desfavorecidas”.

EI presidente de la Comi
sión dijo que “acepté el ofre
cimiento de ser el responsable 
de este evento porque creo 
en el regionalismo” y añadió 
que aunque esta es una reu
nión preliminar “podemos 
realizar grandes avances”.

Payo, que en 1982 fue ele
gido presidente preautonómi
co por la Asamblea Provisio
nal de Castilla-La Mancha 
reunida en Guadalajara, afir
mó que aunque tenía ya algu
nas ideas de lo que debían 
ser los actos conmemorativos, 
“debemos escuchar las apor
taciones del resto de los com
ponentes de la Comisión”.

“Lo primero que tenemos 
que hacer es elaborar un plan 
de ‘trabajo y repartir las com-

El consejero de Bienestar Social asistió al II Encuentro de Centros Ocupacionales

Pina: ‘‘Los centros ocupacionales 
refuerzan el espíritu solidario”

TOLEDO. (Efe).- El conse
jero de Bienestar Social de la 
Junta de Comunidades, Anto
nio Pina, dijo ayer en la loca
lidad toledana de Consuegra 
que “cuando visitamos centros 
ocupacionales nos damos cuen
ta de que estamos construyendo 
un nuevo espíritu, el de la 
solidaridad”.

Pina, que asistió ayer al II 
Encuentro Regional de Centros 
Ocupacionales que se celebró 
en Consuegra, señaló el impulso 
que el Gobierno regional ha 
dado a la creación de este tipo 
de centros, en el que los minus
válidos pueden integrarse en el 
mundo del trabajo.

Por su parte, el alcalde de 
la localidad, Gumersindo Qui
jorna, calificó como “una gran 
familia” a todas las personas, 
tanto educadores como alum
nos, que integran estos centros.

“Reina Sofía”

El Centro Ocupacional de 
Consuegra, “Reina Sofía”, que 
se ha encargado de la organi-

Se están preparando los actos conmemorativos del X Aniversario.

potencias de cada miembro 
de la Comisión Organizado
ra”, añadió.

Según explicó el consejero 
de Presidencia, Alejandro 
Alonso, la Junta de Comu
nidades “ha invitado a par
ticipar en esta Comisión a 
todas las instituciones que 
han contribuido de alguna 
manera en el desarrollo de 
la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha”.

Rieta y Molina

En la Comisión se encuen
tran representadas las Cortes, 
con un diputado de cada gru
po político (PSOE, Mario

Antoniu Pina.

zación junto con la Consejería 
de Bienestar Social de este 
encuentro, ha inaugurado con 
motivo de este acontecimiento 
una nueva sección de manipu
lado, envasado y comercializa
ción de azafrán.

El centro de Consuegra fue 
el primero de la comarca y su 
desarrollo y gestión fue alabado

Mansilla; PP, José Rieta, e 
IU, José Molina), la Fede
ración de Municipios y Pro
vincias de C-LM, con su pre
sidente Ramón Fernández, y 
la Junta con el consejero de 
Presidencia, Alejandro Alon
so, y el secretario general de 
Presidencia, Venancio Rubio.

Además, están también 
representados en esta comi
sión la Delegación de Gobier
no en la región y la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
auque el delegado de Gobier
no, Daniel Romero, y el rec
tor, Luis Arroyo, respectiva
mente, no acudieron a la cita 
y enviaron a sendos repre
sentantes.

por el consejero de Bienestar 
Social, quien también elogió la 
labor de los 15 centros más de 
nuestra región, representados 
por sus respectivos directores y 
profesorado.

Este encuentro, al que asis
tieron unas 1.000 personas, estu
vo precedido por una visita del 
consejero al casco histórico y 
de actuaciones de conjuntos 
folklóricos de bailes regionales 
y actividades deportivas.

Entre las personalidades que 
asistieron a este encuentro se 
hallaban el vicepresidente de la 
Diputación de Toledo Rodrigo 
Gutiérrez; la directora general 
de Servicios Generales, Purifi
cación Arteaga; el director 
general de Servicios Especiales, 
Angel Amador, y el diputado 
nacional Isidro Flores.

Además, también estuvieron 
presentes los diputados provin
ciales Nemesio Lara y Mariano 
Privado, y los delegados pro
vinciales de Bienestar Social de 
Cuenca, Luis. Mas, y de Alb i- 
cete, Angel Charo.

Piden una । 
Unidad de Dolí 
para el Hospiti, 
de Parapléjicos “ 
de Toledo Í

TOLEDO. (Efe).- El i 
especialista en tratamiento 
dolor de Toledo y anesie 
del Hospital de Parapléjiro 
esta ciudad, Enrique Mi 
Serrano, declaró a Efe qui 
autoridades sanitarias ti: 
tomar conciencia de qui 
imprescindible la implante 
de una Unidad del Dote 
Toledo”.

Martín, que asistió ayei 
tercera jornada del I Cora 
Internacional de la Socs 
Española del Dolor (SED 
quejó del “flaco favor qo 
Ministerio de Sanidad pies 
la medicina al negarse a po 
ayudas a unos profesionaiei 
lo único que queremos es 
bajar dignamente, sin tenei 
ir pidiendo las cosas másh 
para el desarrollo de n# 
trabajo”.

“De esta forma -añadió-, 
ta hace dos semanas no líe 
seguido que me adjudie 
una habitación de 15 mi 
cuadrados en la que trabajo 
la única y desinteresadas 
de una ATS extraordinaria 
ordenador portátil que nw 
para aplicar cier-tas cantid 
de medicamento a los p» 
tes; todo lo demás se res 
a un fonendoscopio, un’ 
tillito y poco más”.

Yo no pido más diñe'* 
ningún tipo de prevendaÍ 
ascensos profesionales, soj 
se me concedan unos ni 
que necesito para trabajarJ 
me temo que si no lo 
que dejar”. I

El doctor combina 1 
hace tres años las tareas^ 
de su condición de 
anestesista en el citado 
con la investigación y 
práctica de las técnicas ti 
el dolor en parapléjico-1 
tado^de espasticidad. 1

En la actualidad aplifj 
éxito sus técnicas • conl 
dolor a un total de 31 P^^'J 
14 de ellos procedenij 
diversos puntos de la 
española, 11 a nivel de 1 
latorio y 6 dentro del 1

Además, el doctor es 1 
anestesista con el J 
el Hospital de PataP 1 ■ 
pesar de que hay o^ ■ 
vacantes sin cubrir. ■

Martín indicó que h 1 
ranza en que el nuev 
del Complejo Hosp’^l 
Toledo, Martín HemJJ 
vuelque, al igual quo ■ 
LUD y el Ministerio ■ 
dad, y dé apoyo «J 
campos a esta unid ■ 
para que “se vean co^^^ 
nuestros esfuerzos, ■ 
investigaciones, q^ > 
momento sólo se M 
motivadas por 
altruista y por o* ' E 
fesional”. . W

En cuanto a w ■ 
Española contra e « 
que ante la falta*a 
INSALUD del 
tenemos que vale ■ 
simpatía per-‘’Ooa 
algunos laboratorio ■ 
gicos nos P’’^^.^®%?piilfl 
mica a cambio 
aunque esto sup 
poco vendido a K 
rió”. H
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Aznar exige testifícar en persona

Francisco Alvarez Cascos, secretario general del 
Partido Popular, afirmó ayer que “toda España 
sabe que Aznar nada tiene que ver en el asunto 
de Burgos”, y aseguró que “detrás de la acu
sación popular está el poder socialista”. El diri-

gente popular dijo que ni a él ni a su grupo 
les había pillado de sorpresa esta situación, crea
da “por' la puesta en marcha del ventilador 
de la basura”, que, según él, “siempre activan 
los socialistas cuando Aznar aumenta su valo-

ración política”. El presidente del PP, José 
María Aznar, ha exigido acudir en persona ante 
el tribunal del “caso de la construcción” de 
Burgos para testificar y pedir explicaciones y 
“espera que no se le impida”.

Según el secretario general del PP, Alvarez Cascos, quien acusa al “poder socialista” de intentar implicar a Aznar en el juicio

El PSOE enciende ‘el ventilador de la basura’
contra Aznar en el ‘caso de la construcción

Alvarez Cascos crítica que no se haya citado al presidente Felipe González en casos como el de Juan Guerra

MADRID. (Agencias).- Las 
declaraciones de Alvarez Cas
cos vinieron acompañadas en la 
mañana de ayer por la nota que 
hizo pública la oficina de prensa 
del Partido Popular, en la que 
se dice que: ante las informa
ciones aparecidas en los medios 
de comunicación sobre la peti
ción del Tribunal de Burgos que 
juzga el llamado “caso de la 
construcción” de la compare
cencia por escrito del presiden
te del Partido Popular para 
“aclarar” la declaración de un 
testigo, el PP quiere comunicar 
lo siguiente:

1.- El presidente del Partido 
Popular no ha recibido comu
nicación oficial alguna sobre 
esta petición de aclaración. El 
conocimiento lo tiene a través 
de los medios de comunicación.

2,- Los hechos que se están 
juzgando en Burgos sucedieron 
entre los años 1981 y 1986. 
Como se sabe, el presidente del 
Partido Popular fue elegido pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León en el mes de agosto 

e 1987. Si el último de los 
echos juzgados sucedió en el 

ano 1986, resulta incomprensi- 
®> y por ello inadmisible, que 

a guien pueda relacionado con 
c período de mandato de José 

aria Aznar en Castilla y León; 
avo que lo que se proponga 
o sea el esclarecimiento de los 
®c os sino una descarada 

manipulación política. No obs- 
presidente del Partido 
r^V^^ea su disponibili-

^^’^iLar a la Justicia para 
^°^^^ cuantas cosas 

pueda.
-^ acusación particular 
^^‘"^ ^^^S*^" los medios de 

ha pedido alTri- 
ada? ^" presidente del PP 
el Trih escrito”. Al parecer,
ción ^^ aceptado la peti-
en su ? ^^^ resolución tasada 
¿su forma -que sea por escri- 
aclaració f®rido -que sea la
an lestio” declaración de 
que el Resulta imposible^presidente del Pp£ haya 

dpo de pri- 
ni le siquiera cono- 

JaresohiP' comunicada í J^lucion del Tribunal, 
‘^^mpare^e? n?"^^ PI’ ^'^''-^ 
al Trihnn. 1 Personalmente ante 
alones ^^^^ pedir explica- 
'mpida ^^® rio se le 

^ae está P^^a demostrar 
"^^^« de una 

i tica. ^rave manipulación polí- 
i El

bascos ’ francisco Alvarez 
i^^a“ía’ e ^0 01 Congreso
1 Aznar^ ^^ aclaraciones
‘Sorpresa” cogido de

Í’^^aptar i’.d r^^.nto “es difícil 
que'np, ^^^lalidad sin que 

hdad’’ P ”^®r en una casua-

José María Aznar, presidente nacional del Partido Popular, quiere testifícar en persona y no por escrito en el juicio.

Francisco Alvarez Cascos, secretario general del Partido Popular, afir
mó ayer que “toda España sabe que Aznar nada tiene que ver 
en el asunto de Burgos”, y aseguró que “detrás de la acusación 
popular está el poder socialista”

Para el diputado popular 
todo se resume en que “cada 
vez que el PP da un paso deci
dido hacia adelante en la cre
dibilidad de su presidente, o 
éste aumenta su valoración polí
tica, el poder socialista pone a 
funcionar el ventilador de la 
basura”.

El objetivo de ésto, según 
Alvarez Cascos, es “que parezca 
que todos los políticos son igua
les, y que a todos hay que juz
garles con el mismo rasero”.

Dos varas de medir

Francisco Alvarez Cascos 
subrayó que “en España hay dos 
varas de medir”, por cuanto 
“cuando el Partido Comunista 
de los Pueblos de España pide 
la comparecencia de Aznar o 
Manglano, éstos tienen que acu
dir, y cuando se reclama en Bur
gos a Aznar, también; mientras 
que en casos como Rumasa, el 
de Juan Guerra, Filesa, Malesa,

Time Export, o Ceres, Felipe 
González no tiene nada que 
decir”.

A pesar de todo, el secretario 
general del PP destacó que “to
do el mundo sabe que el señor 
Aznar no tiene nada que ver 
en este asunto”, así como que 
esperaba que “cuando la opi
nión pública haga el juicio 
supremo dé un veredicto favo
rable a la actitud permanente 
de Aznar, y negativa para los 
que manejan los hilos del poder 
socialista”.

Demanda para ganar comicios

Por otra parte, el abogado 
de la defensa Gonzalo Rodrí
guez Mourullo leyó ayer en la 
vista oral del Caso de la Cons
trucción un documento atribui
do al PSOE en el que se acon
seja la presentación de deman
das contra el alcalde de Burgos, 
José María Peña, como método 
para ganar las elecciones muni

cipales.
Rodríguez Mourullo, defen

sor de José María Peña, para 
el que el fiscal pide nueve años 
de prisión, se refirió a un bole
tín interno del PSOE de Burgos 
sobre política municipal en el 
que un grupo de afiliados 
apuesta por presentar deman
das judiciales contra el alcalde 
burgalés para impedir su ree
lección en los pasados comicios 
municipales.

El exconcejal del PSOE 
Angel Olivares, actual delegado 
del Gobierno en Extremadura, 
quien finalizó su comparecencia 
como testigo, manifestó que él 
no habia participado en la 
redacción de ese boletín y 
tivos”.

El testigo admitió que días 
antes de la presentación de la 
demanda por parte de la Fede
ración de Empresarios de la 
Construcción de Burgos hubo 
una cena en un restaurante bur
galés en la que estuvo él.

Un privilegio 
no impuesto

La declaración por 
escrito ante un tribunal, 
en lugar de hacerlo per
sonalmente, es un privi
legio que no se puede 
imponer y al que en iodo 
momento se puede 
renunciar, según expertos 
juristas consultados.

Fuentes de la Fiscalía 
General del Estado y de 
la Sala Segunda del Tri
bunal Supremo coincidie
ron en señalar que el pri
vilegio del que gozan 
determinadas personas de 
declarar por escrito en 
lugar de acudir ante el 
requerimiento de un juez 
es algo que no puede 
imponerse por el tribunal, 
sino una opción de la que 
puede hacerse uso o no. 
Durante la sesión de 
anteayer, el Tribunal que 
juzga el llamado ”caso de 
la construcción” dio a 
conocer verbalmente su 
decisión sobre la petición 
de la acusación particular 
para que declarara el pre
sidente del PP por escrito.
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Para el líder de EA, “todo es muy sudó y turbio’' y al contribuyente “le va a costar muy caro”

PNV y HB pactaron que ETA no atente 
contra la autovía, según Garaicoetxea

El juez archiva 
la denuncia de
José María
Benegas contra 
la Cadena SEI

Ardanza apela al sentido de la responsabilidad de los nuevos integrantes del Ejecutivo vasco

El presidente de EA, Car
los Garaikoetxea, manifes
tó ayer su “convicción” de 
que “el PNV ha pactado 
con el brazo político mili
tar de ETA, que es HB, 
para que no haya más 
atentados en la nueva obra 
de la autovía” entre 
Navarra y Guipúzcoa.

BILBAO. (Efe).- Garai
koetxea, en declaraciones a la 
cadena de radio Antena 3, 
consideró que “resulta inex
plicable que los mismos que 
tenían un pánico generalizado 
y querían abandonar el pro
yecto, y me refiero a la empre
sa, hoy digan que no tienen 
ninguna preocupación, que se 
retiran las vigilancias”.

“O los que van a hacer la 
obra han cambiado de la 
noche a la mañana, o tienen 
algún tipo de garantía de que 
no va a haber atentados, por
que si no, no tiene otra expli
cación posible”, añadió el pre
sidente de EA.

A la pregunta sobre si las 
garantías que habría dado 
ETA pudieran ser a cambio 
de dinero, dijo que “todo es 
muy sucio y turbio, creo que 
se ha hecho una gran chapuza, 
que al contribuyente le va a 
costar muy caro, porque si por 
desgracia ha habido de vez en 
cuando impuesto revoluciona
rio que ha cobrado ETA, en 
este momento no sé si hay 
uno o más impuestos revo
lucionarios”.

Por su parte, el lehendakari 
del Gobierno Vasco, José 
Antonio Ardanza, apeló ayer 
al “sentido de la responsabi
lidad” de los nuevos integran
tes del Ejecutivo, que ayer

Los Reyes serán huéspedes del matrimonio 
Bush en la residencia de Camp David

WASHINGTON. (Efe).- Los 
Reyes de España, don Juan 
Carlos y doña Sofía, serán hués
pedes este fin de semana' del 
matrimonio George y Barbara 
Bush en la residencia de Camp 
David, creada por Franklin 
Roosevelt en 1942 para huir del 
calor washingtoniano.

La idea de construir una resi
dencia oficial de descanso para 
los presidentes estadounidenses 
fue del almirante Ross Mcinty
re, médico de la Casa Blanca, 
para que Roosevelt pudiera 
reposar por su delicada salud 
y estar, al mismo tiempo, cerca 
de la capital.

La mansión se encuentra en 
un alto de un parque nacional 
de 3,2 millones de hectáreas, 
en las montañas Catoctin 
(Maryland), a unos 120 kilóme
tros al norte de Washington.

Roosevelt la bautizó al prin
cipio como “Sangri-La”, nom
bre que el escritor James Hilton 
dio a su secreto paraíso en la

Carlos Garaicoetxea, presidente de Eusko Alkartasuna.

tomaron posesión de sus car
gos. En un acto celebrado en 
el palacio de Ajuria Enea y 
presidido por el lehendakari, 
los nuevos consejeros socialis
tas del cuarto gabinete Ardan
za y los responsables de depar
tamentos que han sido remo
delados respecto al anterior 
tripartito prometieron sus car
gos.

Una vez concluido el acto, 
y momentos antes de tomarse 
la tradicional fot© en las esca
linatas de Ajuria Enea, Ardan
za dió la bienvenida a los nue
vos consejeros y manifestó 
que, “en estos momentos, 
debe primar en nuestra actitud 
el sentido de la responsabi

novela ”Horizontes perdidos”, 
pero posteriormente el presi
dente Dwight Eisenhower le dio 
su nombre actual en 1952, por 
su nieto David.

Esta casa de campo, cuyo 
mantenimiento está a cargo de 
la Armada y es custodiada por 
un pequeño destacamento de 
“Marines”, ha sido testigo de 
importantes acontecimientos 
políticos mundiales.

El más famoso de ellos fue 
la firma de los Acuerdos de 
Camp David en 1978 entre los 
entonces presidentes de EEUU, 
Jimmy Carter, y de Egipto, 
Anuar as Sadat, y el primer 
ministro israelí, Menajen 
Beguin, tras largas negociacio
nes de paz en Oriente Medio.

Desde su inauguración oficial 
como residencia de descanso de 
los mandatarios de Estados 
Unidos ha recibido la visita de 
más de 23 presidentes y jefes 
de Estado de todo el mundo. 

lidad”.
“Tuvimos unos años en los 

que nuestra economía se iba 
recuperando -añadió- pero en 
la actualidad asistimos a situa
ciones de preocupación”.

Ardanza recordó al sexto 
Gobierno Vasco que la socie
dad “nos va a demandar res
ponsabilidad, servicio, entrega 
y trabajo”, en definitiva, que 
“en estos tres años seamos 
capaces de dar respuestas efi
caces a esas necesidades y a 
los problemas que tiene plan
teados esta sociedad”.

El vicelehendakari primero 
del Ejecutivo, Jon Azúa, anun
ció expectativas “positivas” 
con el programa que sustenta 

1

Don Juan Carlos y Doña Sofía. -

el nuevo Ejecutivo, al consi
derar que “es suficientemente 
amplio para continuar en la 
línea básica programática que 
ya venía desarrollando y fijar 
los objetivos advertidos que 
den respuesta a los problemas 
de esta sociedad”.,

La nueva etapa guberna
mental se abre, a juicio de 
Azua, “con una actitud de 
negociación permanente, lo 
que quiere decir que las dife
rentes interpretaciones se irán 
tratando día a día en la acción 
de Gobierno”. El vicelehen
dakari concluyó diciendo que 
el nuevo Ejecutivo tiene “ga
rantías para poder apostar por 
una buena legislatura”.

MADRID. (Efe).-El ¡«o 
instrucción número 25 
Madrid ha archivado laso " 
gencias abiertas tras la denuj 
presentada por José Mi 
Benegas por la emisión den 
conversaciones privadas poi 
Cadena SER, al considerari 

ii
Si 
fí 

SJ

prevalece el derecho a la iil [ ®* 
mación sobre el de la intimid dt 

Contra este, auto, los abc ti 
dos del secretario de orgasi 
ción del PSOE han interpin 
recurso de reforma alegan^ 
falta de competencia de í 
juzgado, por considerar qw 
al de instrucción de Jaenal 

9-
 *

^ A-
 "

^

competen los hechos, según . na
inforrriación emitida ayer pa pr 
SER.

El pasado 25 de abri 
Cadena SER difundió unasi 
versaciones que José N 
Benegas había mantenido & 
su coche, en las que se h 
referencia a la situación inK 
del partido.

El juez, que asume la a 
petencia de los hechos, a 
menta el archivo de las ( 
gencias en base a la docí 
del Tribunal Constitucia 
según la cual prevalece el 4 
cho a la información sobre 
derecho a la intimidad de 
personas, “cuando la inf® 
ción se desenvuelve en el raí 

sk 
mi 
un 
la 
“e 
CO 
de 
tai 
de 
ae 
fic 
tO( 
es 
pa 
jar 
al 
pui 
se

del interés general del ase j 
a que se refiere y, por ® Na 
cuando la información K nic 
relevancia pública”.

Por ello, señala el auto
teniendo en cuenta que
difundió nada que concern 

tos 
reli 
mí 
tro

a la vida privada del den me 
unciante, del que es indiscu 

su carácter público, 
decretarse sin más el ar<^abr 
de las presentes diligen*^

Redondo, nuevo 
vicepresidente
de la 
Confederación
Europea de 
Sindicatos '

opi 
est< 
te 1 
tral

MADRID. (Fax-P^^¿ 
secretario general de 
Nicolás Redondo, fue n 
do vicepresidente de 
federación Europea 
catos (CES) durante ’<^ 
que mantienen esm 
Bruselas. Redondo pjs / 
mar parte de la terna jj 
federación europea, Q ^ 
estos momentos con^ 
total de 11 vicepreside 
de las cuales ya era 
por el líder sindical j¡

La reducción a. ^^Sy^j 
once vicepresidencias 
dada por los represe^ 
los sindicatos europeo 
fin de agilizar la P^® jg^je 
dical que se o^ j, 
organismo a mm^ |ji; 
bajadores. Junto ' , 
Redondo, forman ¡gil 
presidencial el pres* g^^^i 
FNV de Holanda, 
burg, y el '
dicato austríaco v 
zetnitsch.
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“Estas cosas son verdades como puños (...) y como es un beneficio para el país acabará imponiéndose”

*1 Abril Martorell dice que su informe sobre
4 Sanidád se impondrá tarde o temprano
.^^J El ex ministro afirma que su estudio todavía tiene que abrirse hueco en la opinión pública
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“Creo sinceramente que el 
informe sobre la Sanidad 
sería una fórmula que bene
ficiaría al 98% de los pen
sionistas, reduciría el con
sumo en la fracción inútil 
de los productos farmacéu
ticos y transformaríamos lo 
que están pagando los ciu
dadanos con una máquina 
que tiene mayor eficiencia”, 
declaró Abril Martorell.

MADRlD.(Fax-Press).- Fer
nando Abril Martorell, ex-vice-

1 pe presidente del Gobierno y pre
sidente de la denominada “co-

iM misión Abril”, que ha elaborado 
tasi un informe sobre la reforma de

o de
la Sanidad española, agregó 
“estas cosas, como son verdades

e tu ' como puños y como son evi
dencias, tarde o temprano, másmil

la

as í 
locti 
icioi 
el di 
obre 

de

tarde, de aquí a unos meses, 
de aquí a ocho meses o de aquí 
a doce meses, como es un bene
ficio colectivo y general para 
todos los pensionistas, y como 
es un beneficio general para el 
país -el único que podría que-

El autor del “informe Abril” asegura que su estudio beneñeia a los pensionistas.
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Fernando .Abril Martorell.

“El modelo 
sanitario 
centralizado- 
burocratizado 
ha muerto”

jarse es el propio Solchaga, que 
f costaba algo más-,

1101* pues yo no tengo duda de que 
imponiendo”.

• las
En declaraciones a Radio 

Nacional, Abril expresó su opi
nión sobre si en estos momen-

auto 
; no 
«m 
deo 
iCUÓ 

“i 
ard 
icií

FO

tos deben tomarse medidas en 
relación con dicho Informe: “A 
mí -dijo al respecto-, un minis
tro o un gobierno que tomase 
medidas a los quince días de 
nn informe me parece impru
dente. El informe tiene que 
a rirse su hueco en la propia 
opinión. La gente tiene que 
estar convencida, concretamen- 
e los profesionales y todos los 
m ajadores del sistema tienen

que estar moderadamente con
vencidos, de que éste es el cami
no por el que hay que discurrir. 
Hay que dialogar, hay que con
sensuar; pero primero hay que 
convencer a la opinión pública, 
o a una gran parte de la opinión 
pública, de xjue realmente el 
camino, o uno de los caminos, 
es éste por el que hay que tran
sitar. Por tanto, es un debate 
sobre el que hay que empezar, 
pero que debe ««r río simpli
ficado, no manipulado”.

“Yo creo -puntualizó- que lo 
que hay que hacer es debatir. 
Hay un instrumento y se puede 
organizar alrededor de él un 
debate ordenado. Por tanto, 
creo sinceramente que no es la

hora de tomar ninguna medida 
ni de rechazar ninguna medida. 
Sería imprudente el tomar y el 
rechazar”.

El ticket moderador

En cuanto a la posible 
implantación del ticket mode
rador, Abril Martorell explicó 
que el gasto total sanitario es 
de cuatro billones de pesetas.

De ellos, la mayor fracción 
es del sector público, el gasto 
atendido por el propio sector 
público. Y, de este gasto aten
dido por el sector público, la 
mayor fracción se gasta en ^os 
hospitales.

“Entonces, resulta absoluta

mente- imperioso adoptar las 
técnicas, los modos, las suge
rencias, las formas organizativas 
en definitiva que impulsen un 
mayor grado de eficiencia, den
tro de estas unidades que com
ponen una fracción muy impor
tante del gasto. Ahí, pues, resul
ta imprescindible facturar todos 
y cada uno de los actos médicos 
y de las acciones hospitalarias 
que se produzcan”, dijo.

Además del tema^de la Sani
dad y del Informe Abril, se trató 
en el coloquio de otras cues
tiones. Concretamente, acerca 
de sus relaciones con Adolfo 
Suárez, Abril reveló que “la 
relación con Adolfo Suárez e.s 
a nivel social".

Fernando Abril Marto
rell, al referirse al tema 
de si estamos asistiendo 
al final de un modelo de 
sanidad y nos vamo.s a 
introducir en otro, mani
festó que “el modelo que 
definitivamente ha peri
clitado es el modelo de 
estructura burocrática 
centralizada. Eso se ha 
acabado. La sociedad 
industrial hace ya diez 
años que está cambiando 
en este asunto, y ha bus
cado formas más descen
tralizadas, más ricas, má.s 
creativas, con más moti
vación interior. Se han 
reforzado lo.s controles 
eslratégico.s de dirección. 
No la masa de gente 
burocrática que dirige, 
sino lo.s controles estra
tégicos de dirección y. 
naturalmente, es una 
sociedad que ha cambia
do completamente. Cam
bió el mundo y ese mode
lo de estructura centra
lizada ha muerto”.
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Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

SENSACIONAL CORRIDA DE TOROS

Consejero-Delegado: 
JUSTO OJEDA

Empresa: 
SERVICIOS TAURINOS 

ESPAÑOLES. S.A.

AGOSTO 

6 
DOMINGO

TOROS DE D. Javier Arauz de Robles 
para los diestros

ROBERTO DOMINGUEZ 
CESAR RINCON 

RAFAEL DE LA VIÑA
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4,30 tarde

CONCESIONARIO OFICIAL

JOYERIA RELOJERIA ■ REGALOS

.Tel. 21 79 03. ALBACETE

VENTA DE LOCALIDADES:
Taquillas oficiales: Plaza de Toros de Hellín; días 4 y 5 de 10 a 2, mañanas 
y de 4 a 8 fardes. Día ó desde las 10 horas, ininferrumpidamente.
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O PRECISA
- 2 Señoras o señoritas, como agentes comerciales.
SE REQUIERE:
- Edad de 18 a 35 años aproximadamente
- Vehículo propio
- Buena presencia
- Disponibilidad para viajar.
- Horario libre.
- Condiciones a convenir.
Interesadas llamar al tclf 967 2.3 7.5 20 rJe 9 a 2 y de 4 a 8
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Derechos Humanos acusa a la Administración de fomentar la xenofobia
Desaparecieron el martes en un naufragio

Críticas a la ‘tardía reacción
del Gobierno ante el racismo

Prosigue la búsqueda de 
catorce marineros gallego!

El obispo de Jerez asegura que no todos ¡os camellos son gitanos

La Asociación Pro Dere
chos Humanos criticó ayer 
la ^^reacción tardía” de la 
administración ante los 
brotes de racismo en 
España y pidió una ley que 
proteja a las minorías 
étnicas, informó Máximo 
Jiménez, miembro de esta 
asociación.

MADRID. (Efe).-Jiménez 
calificó de “racismo socioló
gico” el que actualmente se 
da en España, “porque de 
momento no existe una fuerza 
organizada que haga suyos los 
postulados racistas, como 
existe en otros países euro
peos, donde la inmigración es 
mucho mayor”.

Señaló que si en España 
existe actualmente xenofobia 
es porque está “fomentada 
por la propia administración, 
al dictar leyes como la de 
Seguridad Ciudadana o la de 
Extranjería”.

Para la Asociación Pro 
Derechos Humanos, identifi
car tráfico de drogas y gitanos 
“es una simplificación y, aun
que no puede obviarse que 
entre el colectivo gitano exis
ten personas relacionadas con 
el mundo de la droga, esto 
es debido más que nada a 
su carácter de marginados”. 
Máximo Jiménez criticó el 
hecho de que miembros de 
administraciones locales, 
como alcaldes, lideren las 
agresiones que se han dado 
contra los gitanos, y pidió “un 
clima de tranquilidad” que 
impida que este colectivo sea 
“el chivo expiatorio de todos 
los males”.

Dijo que las actitudes xenó
fobas se dan hoy contra los 
gitanos, pero por influencia 
de otros países europeos, pue
den extenderse a otros colec
tivos, como africanos o ára
bes.

La Asociación Proderechos 
Humanos organizará, para el 
próximo día 17 de octubre, 
un acto en solidaridad con el 
colectivo gitano en el barrio

Reacción ante los recientes brotes de racismo.

oposiciones
C/ Tinte n’’ 12-Entpt- A
02001 ALBACETE
TEL 22 82 01

madrileño de Villaverde, en 
el que se pedirá el rechazo 
al racismo.

Por su parte, el obispo de 
Jerez, Rafael Bellido, ha 
expresado su “dura crítica” a 
los casos de racismo que se 
han producido en Mancha 
Real (Jaén), Lérida y Madrid 
y asegura, en una carta pas
toral dedicada a la droga, que 
“ni todos los camellos ni 
todos los consumidores son 
gitanos”.

En su carta, titulada Epi
demias, el obispo afirma que 
él se apunta a la lucha contra 
la droga y aconseja a sus fieles 
que limpien sus propias casas 
de “otras drogas que ocasio
nan una muerte lenta” y “va 
minando la vida personal”.

“Si hay una especie de epi
demia, que actúen de verdad 
los responsable.s de la salud 
pública, pero que no tenga- 
mo.s después que sorprender
nos porque de esos mismos 
estamentos salen traficantes”.

agrega el obispo, que no con
creta a qué estamento se 
refiere.

La pastoral afirma también 
que “un exagerado puritanis
mo”, caprichos, miedos y pre
venciones empujan a la socie
dad a no respetar los dere
chos consagrados en la Cons
titución y la convierten “en 
letra muerta”.

Entre tanto, el alcalde de 
Madrid, José María Alvarez 
del Manzano, firmó ayer un 
bando en el que prohíbe el 
consumo de droga en par
ques, jardines y vías públicas 
de la ciudad “como medida 
de protección a la salud y sal- 

. vaguarda de la convivencia 
ciudadana”.
. El incumplimiento de esta 
medida podrá ser sancionado 
con multa.s de hasta dos millo- 
ne.s y medio de pesetas, pre
vista en la legislación .sanitaria 
vigente, para las infracciones 
contra la protección de la 
salud.

GLASGOW. (Efe).- Las 
operaciones de búqueda de die
ciséis marineros, catorce de 
ellos españoles, desaparecidos 
en un naufragio desde el mar
tes, se reanudaron ayer en la 
costa noroeste de Escocia.

Un portavoz de la Guardia 
Costera desmintió a Efe que 
se hubieran paralizado las ope
raciones, como se había infor
mado erróneamenle, y dijo que 
solamente se habían suspendido 
durante la noche.

A los dos aviones Nimrod de 
la Real Fuerza Aerea británica 
(RAF) se unieron ayer en hs 
operaciones de reconocimiento 
dos Orion de las Fuerzas 
Aereas de Estados Unidos esta
cionadas en Islandia.

Los cuatro aviones sobrevue
lan una zona situada unas 300 
millas al oeste de las Isla.s 
Hébrida.s y cada uno de ellos 
puede estar en el aire entre cin
co y siete horas antes de regre
sar a sus bases.

El palangrero “Frank-C”, de 
matricula alemana, naufragó el 
martes de madrugada sin haber 
podido enviar señales de 
socorro por radio y el único 
superviviente rescatado hasta el 
momento, el español Gerardo 
Pérez Pose, fue quien avisó de 
la tragedia cuando fue recogido 
por el buque danés “Mucait- 
tuk”, 30 horas después.

Las operaciones de búsqueda

de los dieciséis marineros oí 
tinúan todavía porque Pé: 
Pose dijo que había visto i 
bote salvadidas que se alejí
en el mar con varios des 
compañeros.

El bote salvavidas que í 
detectado flotando en el o 
resultó ser en el que iba Pé 
Pose antes de ser rescatado p 
el barco danés, según pg 
comprobarse por las fotograí 
aéreas.

Pérez Pose, de Malpica ( 
Coruña), regresó a Galicia) 
resto de los marineros espai 
les son en su mayoría origa 
rios de Pontevedra.

El capitán del pesquero 
de nacionalidad alemana yol 
marinero es sudafricano.

Aparte de los cuatro av¡K 
de reconocimiento y de lai 
alcance, se han sumado a¡ 
operaciones de búsqueda 
helicóptero de la RAF que es 
rastreando la costa norocciá 
tal de Escocia.

El portavoz de la Guas 
Costera dijo que el tiempo 
mejorado en la zona y que 
visibilidad es de cinco nuil 
cuando anteayer apenas era 
una a dos.

Los botes salvadidas í ; 
“Frank-C” tienen una capa 
dad para 25 personas y aliis j 
tos y agua suficiente,s 
sobrevivir más de siete fb
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La reconversión asturiana 
costará 14.000 empleos

OVIEDO. (Efe).-El presi
dente del Principado, el socia
lista Juan Luis Rodríguez-Vigil, 
afirmó ayer ante cl Pleno del 
parlamento autónomo que la 
segunda reconversión a la que 
se enfrenta Asturias “se saldará, 
en el peor de los casos, con 
la pérdida de trece o catorce 
mil empleos”.

Rodríguez-Vigil, quien hizo 
estas manifestaciones en el 
transcurso de la segunda jor
nada del debate sobre la orien
tación política del Consejo de 
Gobierno del Principado, aña
dió que las cifras que barajan 
los sindicatos y algunos partidos 
pólíticos de 45.()()() puestos de 
trabajo “no tienen ninguna

base”.
En la jornada de ayer' 

debate intervinieron los F’' 
voces de los grupos parlaj^ 
tarios de oposición -PPi J 
Mixto (CA-CDS)y soda 
que contestaron el discurso! 
nunciado por Rodríguez- ' 
y que continuamente hidí 
referencia a lo.s problemas 
sufren las principales emp 
de la región como Hun^ 
Ensidesa. El portavoz 
criticó la petición de 
guez-Vigil de “un climr*» 
estable” que atraiga inversa 
porque dijo que “la t^, 
lidad a que se ve abocada 
rias resulta de actuaciones 
cretas del gobierno del
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OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA
CONVOCADAS 5275 PLAZAS PARA:

OFICIALES 1735 PLAZAS
AUXILIARES 1882 PLAZAS
AGENTES 1658 PLAZAS

COMIENZO NUEVOS GRUPOS DIA 1-10-91

INFORMACION E INSCRIPCIONES EN: 
GASPAR ROMERO. Oposiciones
C/ Tinte, 12, Ent. A.- Tel 22 82 01

Gimnasio VICTORIA
Clase especial para niños 
MASCULINO - FEMENINO

Defensa Personal
Clase especial Gimnasia Yoga - Masculino - Femenino y Sauna

ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRAJE DE REGALO
Bemabe Cantos, 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBACETE

ESCUELA DE ARTES MARCIALES
ÍMAfiAtríAVlAKAA

EMPRESA DE LA PROVINCIA DE C. REAL
NECESITA:
- INGENIEROS SUPERIORES
- ANALISTAS QUIMICOS (nivel FP 11)
SE OFRECE:
- Incorporación inmediata
- Reribución a convenir

Interesados enviar curriculum al Apto. 199 de Puertollano

ORACION Ji 

ESPIRITU SANT" 
Espíritu Santo, ^ú qu® /’’Lij 
as todo, me iluminas 

caminos, para que yo 
mi ideal, tú que me oas 
divino de perdonar y 
mal que me hacen y . 
todos los instantes oe 
estás conmigo, yo ^\^ 
este corto diálogo 
por todo y confirmar q j 
quiero separarme 0 
mayor que sea la %ic 
rial, deseo estar contig 
mis seres queridos, e 
perpetua. Gracias po u 
ricordia para 
míos, (La persona debfg5 
la oración durante 
seguidos sin decir 
dentro de los fres i 
alcalzada la gracia f 
cil que sea). (PobUca^ Wi 
se reciba la gmcia)- ^p » 
SANTO. GRACIAS ¿ ■ 
GRAN FAVOR REClBIV^p jlg

.D.2022
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Desde el ingreso de nuestro país en hi Comunidad Económica Europea
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España aportará 2,3 billones de 
pesetas a la CE al concluir 1992

Pá 
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El 65% de esos fondos corresponderá a lo pagado por recaudación del IVA

ue 1 
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El volumen de recursos aportados por España al Pre
supuesto de la CE, desde el ingreso en la Comunidad, 
alcanzará los 2,3 billones de pesetas al concluir 1992.
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La aportación española al presupuesto de la CE crece paulatinamente.

primer mes que ha registrado 
un descenso en las reservas cen
trales de divisas que alcanzaron 
el nivel máximo del año el pasa
do mes de agosto con 63.765,1 
millones de dólares.

En septiembre de 1990, las 
rescrva.s centrales se incremen
taron en 619,7 millones de dóla
res hasta alcanzar la cifra de 
50.604,1 millones de dólares.

situaron a fin de mes en 
63.670,3 millones de dólares, 
según datos provisionales faci
litados ayer por el 'Banco de 
España.

Desde el inicio del presente 
ejercicio, septiembre ha sido el

MADRID. (Efe).- Esta can
tidad incluye tanto los recurso.s 
propios, como los aportados por 
IVA, Producto Nacional Bruto 
y aportaciones al Fondo Euro
peo de Desarrollo.

De.sde que España ingresó en 
la CE, su aportación al pre
supuesto comunitario ha ido 
creciendo paulatinamente, al 
pasar desde 110.886 millones, en 
1986, a los 686.223 millones que 
pagará en 1992.

La mayor parle de esos fon
dos, el 65 por ciento (más de 
1,5 billones), corresponde a lo 
que España pagará por recau
dación del IVA, concepto que 
sólo el año próximo reportará 
a la CE unos ingresos proce
dentes de España de 460.760 
millones, tras crecer un 25,7 por 
ciento en relación a 1991.

En concepto de recursos pro
pios tradicionales, la aportación 
española en estos siete años 
suma 554.344 millones y repre
senta el 23,3 por ciento del con
junto de la contribución total.

La aportación por PNB 
comenzó en 1989, año en el que 
España entregó a la CE 43.757 
millones de pesetas. Esta cifra, 
sumada a los montante.s corres
pondientes a 1990, 1991 y la pre
vista para 1992, se eleva a 
220.869 millones.

Las transferencias realizadas 
al Fondo Europeo de Desarro
po, que también se iniciaron en 

o^L supondrán al concluir el 
próximo año 47.423 millones, 
mientras que otro.s 187 millones 
corresponden a intereses de 

P‘^Sodos por España en 
millones) y 1989 

(•23,8 millones).
Sin embargo, desde 1986 y 

'^ ^'^'^^ correspondien- 
^^^^ pogo.s realizados 
^ España sobrepasan 

"•'•^'^es de pesetas, lo 
pm^ Moe el saldo finan- 

ro es favorable para España 
«"unos 800.000 millones, 
ha ^^^ ^hora, España siempre 

de la Comunidad 
''alomen de dinero del 
aportado al presupuesto 

tro propio minis-
Y Hacienda, 

que • ® ^•'ugu, ha reconocido 
partir Tim"T F ' 
Esnañ ^^•o cambie y4nte neto'"''‘'''"‘ 

«^ Sf*™? !«P»«ol se opo- 

P“«o a P™-gubcrna ‘^ Conlerencia Inter- 
Política F^ll^lP^^" Unión

mica «p ‘^ cohesión econó- 
^®" renta^n?"^'^^ ^ '^^'^ P‘‘'^^ 
^c la ^"4^Ila por debajo 
’^ecursm *^ ^^'^ obtendrán más 
^'presupuesto c' ‘^“^ ^?'’’’‘^" 

puesto comunitario.
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SERIE
RENAULT5 FIVE DEL Vl
POR 755.000 Plas.
[§] línlrada 80.000 Plas.
[gl 48 mensualidades de 1$).9OO Plas.
@ d'.A.E. 20.04%.
[gl Pinanciado a Iravés de Renaull I'inaneiaeión.

(gl Con opción a (Jaranlía de Recompra.

o.

* Según eondieiones del cuntralu 
de la Tarjeta Renaull.

Además leñemos una selección 
de Renaull Clio, Renaull 19. 
Renaull 19 Cbamade y Renaull 21. 
en la misma linea de caraclerislicas. 
garanlía y precio.
Para más información marca 
el leléfono 900/ 100 500.

Renault Ocasión.
Serie limitada. Ventajas sin límite.

RED RENAULT DE CASTILLA 
LA MANCHA
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (267’41) actual (265’31)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.570’00 3.500’00

B. Exterior 3.940‘00 3.945*00

B. Central 4.090’00 4.080’00

B. Hispano 3.170’00 3.165’00

B. Popular 11.000‘00 10.800*00

B. Santander 4.950*00 4.865*00

B. Valencia 1.440*00 1.425*00

Barclays Bank 705*00 705’00

B. Zaragozano 2.610’00 2.610’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.150’00 3.120’00

B. Alicante 4.990’00 4.990’00

B. Vitoria 2.800’00 2.800’00

B. Andalucía 10.160’00 10.150’00

B. Castilla 31.550’00 31.600’00

B. Herrero 4.025’00 4.025’00

B. Pastor 6.420’00 6.430’00

B. Vasconia 4.300’00 4.300’00

B. Atlántico 2.840’00 2.830’00

B. Galicia 5.850’00 5.850’00

B. Fomento 2.005’00 2.005’00

Bankinter 7.400’00 7.300’00

B. Progreso 2.660’00 2.650’00

Aguas Barcelona 3.820’00 3.850’00

Catalana de gas 6.330’00 6.200’00

Eléct. Viesgo 2.590’00 2.590’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.115’00

F.E.C.S.A.

Hidrocantábrico 1.880’00 1.950’00

Hid. Cataluña 427’00 417’00

Hid. Española 585’00 585’00

Iberduero 705’00 707’00

Saltos del Nansa 6.620’00 6.610’00

Sevillana Eléc. 580’00 571’00

Unión Eléc. Fenosa 570’00 566’00

Ernp. Nac. Eléctric. 2.630’00 2.645’00

Eléc. Ribagorzana 1.875’00 1.850’00

Gas y Eléctric. 2.765’00 2.750’00

Unión Ind. Agrogan. 1.735’00 1.780’00

El Aguila 1.130’00 1.115’00

Azucarera 4.850’00 4.850’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.190-4)0 2.270’00

Campofrío 10.650’00 10.300’00

Ebro Agrícolas 2.550’00 2.600’00

Tabacalera 5.340’00 5.290’00

Koipe 4.050’00 4.050’00

Finanzauto 1.170’00 1.130*00

Asland 2.125’00 2.040’00

NOMBRE VALOR APERT]^ ULTIMO

Aeromán 1.780’00 1.800’00

Portland Valder. 15.190‘00 14.750‘00

Valenc. Cementos 9.600’00 9.320’00

Uralita, S.A. 1.400’00 1.330’00

Cristalera Esp. 5.940’00 5.920’00

Dragados y Const. 2.145’00 2.105’00

Obras y Const. Ind. 6.400’00 6.600’00

Vallehermoso 3.005’00 2.990’00

Bami

Prima Inmobiliaria 5.460’00 5.440’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.080’00 5.080’00

Sotogrande 461’00 465’00

Inmob. Urbis 1.205’00 1.195’00

Focsa 12.150’00 12.200’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.640’00 1.630’00

Financiera y minera 4.950’00 4.950’00

Cubiertas 11.800’00 11.830’00

Huarte 1.850’00 1.790’00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.445’00 1.485’00

Corp. Fin. Alba 5.200’00 5.200’00

Cía. Gral. Invers. 968’00 965’00

Cofir 1.650’00 1.6.80’00

Corp. Fin. Hispamer 2.900’00 2.780’00

Papelera Española 227’00 240’00

Sarrió, S.A. 730’00 717’00

Eppic 255’00 250’00

Argón 4.400’00 4.300’00

Ercros 639’00 615’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.090’00 1.030’00

Carburos metálicos 4.170’00 4.680’00

Repsol 2,725’00 2.745’00

Cepsa 2.290’00 2.300’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 104’920 105’236
1 ecu........................................ 129’315 129’703
1 marco alemán.................... 63’204 63’394
1 franco francés.................... 18’548 18’604
1 libra esterlina..................... 183’978 184’530
100 liras italianas................. 8’443 8’469
100 francos belgas................ 306’539 307’459
1 florín holandés................... 56’044 56’212
1 corona danesa.................... 16’364 16’414
1 libra irlandesa.................... 168’880 169’388-
100 escudos portugueses.... 73’449 73’669
100 dracmas griegas............ 56’702 56’872
1 dólar canadiense............... 92’793 93’071
1 franco suizo........................ 72’359 72’577
100 yens japoneses............... 79’275 79’513
I corona sueca...................... 17’328 17’380
1 corona noruega.................. 16’151 16’199
1 marco finlandés................ 25’964 26’042
100 chelines austríacos........ 897’676 900’374
1 dólar australiano............... 83’989 84’241

NOMBRE VALOR APERTURA ULTD)

Petromed 8.000’00 8.05Í

La Seda de Barcelona

Sniace

1.950’00Ernp. Nac. Celulosa

Fosforera 1.860’00 1.7»^

Algodonera S. Antonio 649’00 Wr

Tafisa Serie B 1.860’00

Corp. Mapfre 5.250’00 5J(Í¡

Unión y el Fénix 5.900’00 5,8,^ j

Azkoyen 2.880’00 2,82: f

Dimetal 3.360’00 3.35! í

Nicolás Correa 1.660’00 1,65! f

A. Hornos Vizcaya 155’00

Acerinox 7.130’00 XWI

Asturiana Zinc * 3.460’00

Esp. del Zinc 1.090’00 hW?

Mat. y Construcción 464’00 4«I

M. Montana Quijano 195’00 20: >

Met. Duro Felguera 1.220’00

Amper 720’00 712

Tubacex 380’00 1

Zardoya Otis 11.950’00 lljí

Citroen Hisp. 5.810’00 sgf

Tudor 970’00

Nissan M. Ibérica 479’00

Telefónica 1.145’00

Autop. M. Nostrum 1.315’00

Autopistas C. Esp. 1.215’00

Prosegur ■ 3.100’00 _
jsl

Vidrala 2.580’00 _

Commerzbank 14.600’00 jír

Volkswagen 22.400’00__j^i.
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Fuerte presión vendem
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa de MaíH"” 

tró bajas en la mayoría de las sociedades po‘'^^ 
el índice general finaliza con una pérdida 
puntos, cerca de un 4-0/0 en toda la semana. ,;

El pesimismo se ha acentuado más ya qi^^ ,j 
vención del Banco de España en el mercado iw® 
hace indicar a los inversores que los tipos o 
no van a bajar al menos a corto plazo, ^^^i 
emisor ha elevado en 5 centésimas su tipo 
vención diaria lo que ha caído mal entie los m 3 
sobre todo si se tiene en cuenta que las pt

C 
r 
Í 
C

de tipos en un futuro son a la baja. ^pp-tf
Con este panorama, las ventas presionaron ^

za salvo en valores muy selectivos como e 4 
de Telefónica que registra una subida de J 
con un volumen de negocio superior a los tres i 
A pesar de un ambiente claramente vendedo • i 
vidad aumentó respecto a los últimos “’j^j^yip 
esta ocasión las compañías eléctricas sí con
a elevar las cifras de negocio.
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Mientras, los combates entre la Guardia Nacional croata y las tropas federales continuaron ayer en Vukovar.

La Conferencia sobre Yugoslavia, a favor de “reconocer la independencia de las repúblicas”

El Ejército federal yugoslavo se 
replegará nuevamente de Croacia

Nuevo compromiso entre las diversas partes enfrentadas de respetar el alto el fuego

f^ Conferencia sobre Yugoslavia que se reanudó ayer 
en La Haya se pronunció ayer, a favor de “reconocer 
¡a independencia de las repúblicas que lo deseen”, como 
posible solución que sirva para reducir la tensión en 
d país.

. LA HAYA. (Efe).- El pre
sidente en ejercicio del Con
sejo de Ministros de la Comu
nidad Europea (CE), Hans 

an den Broek, dijo ayer que 
voluntad de encontrar solu- 

lones con la que se compro- 
leron serbios, croatas y el 

Ejercito federal tiene dos 
eomponentes.

^^“^Q’ Ids autorida- 
deben levantar 

p *ntamente el bloqueo de 
tonMdn * ode está acan- 
Croac?a’^ Ejército federal en 
“dehp ’ P°^ ^i-i parte, 
«« uniS^'’ ’' ”^P?'' 

loades en esa Repu

^^ reanudan los enfrentamientos
^n Georgia y Nagorno-Karabaj

Guardia Miembros de 
fuerzas a^Adonai opositora 

®^®^ P^o g^ber- 
'‘^’^teoenk ‘^^"^^''leron un 
^ 'us afuera de ayer

I
 gobierno vi’ "^’^ntras el 

^'^^"vocado .aposición han 
1 nes. grandes movilizacio- 

i^bí^fS’®" ^gura.que sus 

^t^cados por 
Ministerin^^^^ (fuerzas 

’ i ^*^folic'a d ^"' ^"t^"«0 y 
' Í^ ^^PlegadA ^^^P^^s ^e haber- 

en unas instala

blica con la ayuda de los moni
tores comunitarios, explicó 
Van den Broek.

“Los soldados acatarán las 
órdenes y el Ejército volverá 
a sus cuarteles”, dijo el minis
tro yugoslavo de Defensa, 
Veljko Kadijevic.

Según el presidente croata. 
Franjo Tudjman, “este acuer
do puede asegurar el estable
cimiento del alto el fuego, 
aunque el problema es que 
el Ejército serbio vuelva a 
pasar a la ofensiva en terri
torio croata”.

El ministro holandés de 
Asuntos Exteriores, Hans Van 

ciones de los sindicatos situadas 
en la zona del Mar de Tiflis, 
un lago artificial a las afueras 
de la ciudad.

En los enfrentamientos, en 
los que según la oposición par
ticiparon miembros de la mino
ría chechén, llegados desde su 
territorio al norte del Caúcaso, 
hubo tres heridos entre las tro
pas leales al presidente Ziad 
Gamsajurdia.

Por otra parte, la guerra civil 
no declarada entre armenios y 
azerbaiyanos por el control de 
Nagorno Karabaj y las regiones 

den Broek, entrevió la posi
bilidad de que puedan ser 
enviados más observadores 
comunitarios para que se vigi
le el acantonamiento y reco
locación del Ejército federal.

Según el compromiso leído 
por Van den Broek, tanto ser
bios como croatas y Ejército 
federal han reconocido “que 
el alto el fuego fue violado 
por las dos partes” y que es 
necesario estabilizarlo para 
conseguir una solución polí
tica duradera al conflicto 
yugoslavo.

Condiciones para la 
independencia

Esta solución, según el titu
lar holandés de Exteriores, “se 
basa en la perspectiva de reco
nocer la independencia de las 
repúblicas que lo deseen”. 

azerbaiyanas habitadas por 
armenios ha causado cuatro 
muertos en las últimas horas.

Estas víctimas, que se pro
dujeron en la localidad de Kara- 
chinar, se suman a las más de 
25 que han perecido en las últi
mas dos semanas, desde la fir
ma de los acuerdos de paz de 
Zheleznovodsk.

Los enfrentamientos de 
Karachinar también causaron 
varios heridos, entre ellos el 
corresponsal de la revista sovié
tica "Tiempos Nuevos”, Nikolai 
Kalinkin. 

siempre y cuando se respeten 
tres condiciones. Estas condi
ciones son que se alcance una 
amplia asociación o alianza de 
repúblicas independientes y 
soberanas, que se protejan los 
derechos de las minorías 
incluso con estatus especiales 
para las zonas que habiten y 
que no se acepten los cambios 
unilaterales de fronteras.

“Desde el punto de vista 
de Eslovenia y Croacia, este 
acuerdo significa el reconoci
miento del derecho de auto
determinación”, dijo el presi
dente croata. Franjo Tudjman, 
quien aseguró que su Repú
blica “no prolongará más allá 
del próximo siete de octubre 
la moratoria de su indepen
dencia”, pero que, pese a ello, 
“mientras se seguirá negocian
do”. i

Nuevo tiroteo en Tiflis.

Sadam Husein.

Irak poseía un 
programa 
nuclear muy 
avanzado, según 
la ONU

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Irak tenía un programa 
secreto muy avanzado para pro
ducir un arma nuclear de implo
sión, y el único obstáculo para 
completarlo era su aparente 
insuficiencia de uranio altamen
te enriquecido, según un infor
me de inspectores de la ONU.

El informe, transmitido al 
Consejo de Seguridad y que no 
ha sido divulgado, fue prepa
rado por el equipo de 44 ins
pectores, encabezado por el 
norteamericano David Kay, que 
la semana pasada fueron rete
nidos durante cuatro días en 
Bagdad por soldados iraquíes 
que se negaban a dejarles irse 
con documentos sobre el pro
grama nuclear clandestino de 
Irak.

El informe también revela 
que el programa iraquí estaba 
respaldado por un amplio aba
nico de abastecedores extran
jeros, dijeron fuentes de la 
comisión especial de la ONU, 
encargada de la búsqueda y des
trucción de los arsenales ira
quíes nucleares, químicos, bio
lógicos y mísiles balísticos.

Al tratarse de un informe 
preliminar, no contiene detalles 
sobre las compañías y los países 
que facilitaron a Irak materiales 
y tecnología para el programa, 
agregaron.

Antes de empezar la guerra 
contra Irak para liberar a 
Kuwait en enero pasado, los ira
quíes quizás estaban a sólo dos 
meses de producir un arma 
nuclear de implosión, del mis
mo tipo que la arrojada por 
Estados Unidos contra Naga
saki en 1945, dijo David Kay 
al “Financial Times”.

“Probablemente no tenían 
suficiente uranio altamente 
enriquecido”, dijeron a Efe 
fuentes de la comisión al 
comentar el informe entregado 
al Consejo de Seguridad.

Rolf Ekeus, presidente de la 
comisión, llegó ayer a Bagdad 
donde instará al Gobierno de 
Sadam Husein a “decir la ver
dad” sobre su programa secreto 
para fabricar armas nucleares, 
señalaron otras fuentes.

La comisión sospecha que 
Irak puede ocultar una cuarta 
planta de enriquecimiento de 
uranio, según informó ayer el 
“New York Times”.

Ó
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El acuerdo entre 
Praga y Mocú 
inicia una nueva 
etapa en sus 
relaciones

PRAGA. (Efe).- El nuevo 
Acuerdo interestatal de buena 
vecindad y colaboración entre 
Checoslovaquia y la URSS pone 
fin al pasado totalitario en las 
relaciones checoslovaco-soviéti- 
cas, destacó la prensa checos
lovaca de ayer.

El ministro soviético de Exte
riores, Boris Pankin, de visita 
oficial en Checoslovaquia, 
declaró ayer que el documento, 
rubricado representa una base 
sólida para las relaciones de 
igualdad entre los dos países, 
partiendo de los principios de 
las Cartas de la ONU y de París.

El jefe de la diplomacia 
soviética confirmó que el texto 
del acuerdo no incluye una 
cláusula, en la que insistía Mos
cú antes del intento de golpe 
de Estado en la URSS, que esti
pulaba que la eventual entrada 
de alguno de los dos países sig
natarios en una alianza militar 
exige la aprobación de la otra 
parte.

Esa condición impuesta por 
la anterior dirección del minis
terio soviético de Exteriores 
bajo la presión del sector con
servador de las Fuerzas Arma
das soviéticas, señaló Pankin, 
fue el mayor escollo también 
en la preparación de los acuer
dos bilaterales con Varsovia y 
Budapest.

El nuevo acuerdo checoslo- 
vaco-soviético sustituye el docu
mento firmado en 1970 entre 
Brezhniev y el régimen comu
nista checoslovaco instaurado 
tras la invasión soviética en el 
país en agosto de 1968.

Fidel Castro 
viajará a China 
a finales de año 
en busca de
apoyo economico

PEKIN. (Efe).- El presidente 
cubano, Fidel Castro, visitará 
oficialmente China el próximo 
diciembre para buscar el apoyo 
económico y la “solidaridad 
ideológica” del régimen de 
Pekín.

Según informaron ayer fuen
tes diplomáticas chinas, la visita 
del líder cubano fue acordada 
durante el viaje que hizo a Cuba 
una delegación del Buró Polí
tico del Partido Comunista Chi
no (PCCh), a mediados de 
septiembre.

Las autoridades de ambos 
países, que aún no han infor
mado oficialmente del proyecto, 
estudian el programa de trabajo 
de Fidel Castro durante su visi
ta a Pekín, así como su itine
rario, indicaron las mismas 
fuentes.

La visita del presidente cuba
no a Pekín ha sido punto de 
continuas especulaciones desde 
que en 1989 el veterano líder 
chino Deng Xiaoping expresó 
su interés por reunirse “antes 
de morir” con Castro.

El secretario general del 
PCC, Yiang Zemin, también 
viajará a Cuba, durante el pri
mer trimestre de. 1992.

Una delegación de la PEA negocia la vuelta al orden constitucional

El Consejo de Seguridad sólo 
dio apoyo verbal a Aristide

Bush congela los bienes del Gobierno de Haití en Estados Unidos

EJ depuesto presidente de 
Haití, Jean Bertrand Aris
tide, pidió anteanoche 
ayuda ai Consejo de Segu
ridad para “salvar la 
democracia y muchas 
vidas en su país”, y rever
tir el golpe que lo derrocó, 
pero el organismo sólo le 
dio apoyo verbal.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- “¿Cuantos más mori
rán si no se pone fin de una 
vez por todas a este intento 
por asesinar la democracia?”, 
preguntó Aristide, en la 
segunda intervención, ante el 
Consejo, de un presidente 
derrocado en toda la historia 
de la ONU.

Aristide, aplaudido al final 
de su intervención, agradeció 
la solidaridad ya manifestada 
por muchos países y, espe
cialmente, la Organización de 
Estados Americanos (OEA), 
que decretó fuertes medidas 
para aislar en todos los ámbi
tos a los golpistas y envió ayer 
a Haití un misión ministerial 
para forzarlos a restablecer al 
Gobierno constitucional.

La delegación de cancille
res de la OEA salió por la 
tarde en avión hacia el país 
antillano desde la base aérea 
de Andrews, cercana a Was
hington, para mediar en el 
restablecimiento del orden 
constitucional en el país cari
beño.

La delegación de ocho' 
ministros y altos funcionarios 
de Argentina, Bolivia, Cana
dá, Costa Rica, Jamaica, Tri-

El general golpista Raoul Cedras se dirige por TV a la nación.

nidad-Tobago, Venezuela, y - 
Estados Unidos, está encabe
zada por el secretario general 
de la OEA, Joao Clemente 
Baena Soares.

Según fuentes diplomáti
cas, siete de los quince miem
bros del Consejo (incluidos 
China, Cuba, India, Yemen 
y Ecuador) se oponían o 
tenían reservas a que se adop
tara una resolución, que tiene
mucha más fuerza 
mera declaración 
cial. 

Tras el discurso 
tide, el presidente

que una 
presiden-

de Aris- 
del Con

sejo, el embajador indio Chin- 
maya Gharekhan, condenó el 
golpe, pidió el restablecimien-

to inmediato del Gobierno 
legítimo y expresó el “apoyo” 
a los esLerzos de la OÉA.

Por otra parte, el presiden
te estadounidense, George 
Bush, ordenó ayer congelar 
todos los bienes del Gobierno 
de Haití en EEUU, horas des
pués de recibir en la Casa 
Blanca, al presidente depues
to de ese país, Jean-Bertrand 
Aristide. George Bush tomó 
esta decisión en aplicación de 
las medidas acordadas para 
aislar económica y politica
mente a los militares golpis
tas. Aristide y Bush coinci
dieron ayer en no utilizar la 
fuerza para intentar que fra
case el golpe de Estado.

Debido al enfrentamiento que protagonizan los partidos francófonos y flamencos

Wilfried Martens, primer ministro
belga, presentó ayer su dimisión

Grupos neonaz *^ 
protagonizan '' 
violentos f 
incidentes en ” 
Berlín p

BERLIN. (Efe).- DiezuL 
nazis fueron detenidos eljii¡ i ■ 
pasado en Berlín, día de la ’™'
ficacion alemana, ocho ded .j¿ 
de entre 14 y 16 años de ei
por lanzar piedras contra 
ventanas de un centro de r 
giados extranjeros, informó! 
la Policía.

Una mujer vietnamita res 
herida y su marido fue a

se¡
qu 
da 
Bi

nazado con un cuchillo cua jf¡ 
trató de llamar a la PoS gj

Otros dos neonazis fe^gj.
detenidos en la céntrica ave: 
”Unter den Linden”, dip^ 
habían atacado a un hoiii{j¡:

to

y desfilado gritando “Hetlld^ 
1er”. ]gr

Durante la noche del juila 
se declaró también un inecí 
aparentemente provocado |‘'s 
una casa que linda con un'^ 
guo hogar para refugiados, j 01

Hasta ahora, la oleada de» m 
ques contra centros de reLjin 
dos en Alemania no habíaj 
gado a Berlín, donde inclqi 
se habían refugiado varios Ip^ 
citantes de asilo escapadoilbi 
otros centros del este de .}d( 
mania donde se sentían ffswi 
seguros. “!

Demostrada bk
relación de e;

Noriega con el J
“cártel de 
Medellín”

ai

MIAMI. (Efe).- L05 f 
que acusan al ex general p ^ 
meño, Manuel Antonio N j, 
ga, de narcotráfico lograron 
el sexto testigo en su J 
lo relacionara directamen 
los cabecillas del '‘c^'^

P 
n

Medellín”, principal f 
exportador de cocaína wi

BRUSELAS. (Efe).- El pri
mer ministro belga, Wilfried 
Martens, presentó ayer su dimi
sión al rey Balduino, incapaz 
de encontrar una salida al 
enfrentamiento que protagoni
zan desde hace casi un mes los 
partidos francófonos y flamen
cos.

El presidente del Senado, 
Frank Swaelen, confirmó poco 
antes de la apertura de una 
sesión de la Cámara Alta, que 
Martens acudió al Palacio Real 
para presentar la dimisión del 
Gobierno de coalición que 
preside.

El ministro de Telecomuni
caciones, Marcel Colla, firmó 
ayer durante un receso de la 
reunión del Consejo de Minis
tros, un contrato millonario de 
modernización de las redes tele
fónicas flamencas, durante la 
ausencia de los ministros socia
listas francófonos, que se opo
nían a ello.

Días antes, los socialistas 
francófonos habían protagoni
zado un hecho similar, dando 
luz verde por su cuenta a un

l

Balduino meditará sobre la dimisión.

contrato de exportación de 
armas a Oriente Medio, cuyas 
licencias habían embargado los 
socialistas flamencos alegando 
motivos pacifistas.

El primer ministro belga 
superó estrechamente el jueves 
una moción de confianza en el 
Congreso, después de verse 
obligado la semana pasada a

realizar cambios en su gobierno 
tras la dimisión de dos ministros 
del partido nacionalista flamen
co Volksunie.

Sin embargo, la situación se 
complicó ayer de nuevo con las 
peticiones de los socialistas 
francófonos de regionalizar los 
impuestos procedentes de la 
radiotelevisión como represalia 
por las peticiones de sus com
pañeros flamencos de hacer lo 
mismo con los ingresos de la 
seguridad social.

El Rey Balduino meditará 
sobre la dimisión de Martens, 
antes de aceptaría o rechazaría, 
anunció ayer la Casa Real 
belga.

Martens presentó su dimisión 
al monarca belga tras la reunión 
del Consejo de Ministros, que 
concluyó sin hallar una solución 
a los enfrentamientos que pro
tagonizan desde hace semanas 
los partidos flamencos y.fran
cófonos en el seno del Gobier
no, añadió la Casa Real.

El democristiano Martens, de 
55 años, preside el Gobierno 
belga desde hace doce años.

En su declaración del^ 
por la tarde, el 
biano Roberto Streidm^J; 
cotraficante confeso, 
que en mayo de 1983, Mr 
estuvo presente 
con el entonces jefe de j 
Pablo Escobar, a la que . 1 
tíó, y que se celebro e c 
Ilín, Colombia. T

La intervención del P ( 
último día semanal dc > 
fue presentada corno u 
ba” por los fiscales, 
su alegato inicial 
que Streidinger y 0 
aún sin eleclarar, 
Taboada, relatarían q 1 
ga “discutió de negocies 
jefes del cártel’ • _ •Tras los «^»^J 

teniente coronel tu 4 
y del piloto Flold ca JJ 
res, con Recuentes 
nes, los fiscates n« ,j ,; 
una declaración 11 ^^t.
la de Streidinger» P^F 
rar su iniciativa, dJ i 
vadores jurídicos.

El testimonio 
Noriega directamen 
dirigentes, con jj 
conocidos corno 
Ochoa -en cuva cas 
la reunión- Gus .^^ f 
Pablo Escobar (ó , 
Ochoa y Pablo corre-*

(i
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J,a rápida 
integración en la 
¡CEE, principal 

¡objetivo del
Gobierno sueco

ESTOCOLMO. (Efe).- La 
'9 ¡itegración rápida en la Comu- 

Edad Europea (CE) es uno de 
''’' los cuatro objetivos principales 
^^^ 9el nuevo Gobierno sueco.
® ^^ sgún se desprende del discurso 
”® me pronunció ayer en el Riks- 
^^^ he el primer ministro, Carl 

iildi.
El dirigente conservador, que

le í
^esentó a su" Gobierno com- 

fpiesto además de liberales, cen-
t^t^stas y socialdemócratas ante 

el Parlamento, destacó como 
h< objetivos de su programa la 

tótal integración en la CE, rom- 
ti® ^r la paralización económica 

de Suecia, renovar la política 
l®'h de bienestar social, y un pro- 

fcama ambiental “sostenible y 
1 Alargo plazo”.

Bildt también anunció que 
atiope suspende la ayuda exterior 
ttnp Cuba, y se reduce la que se 
los. citorga al Vietnam, a menos que 
^ ocurra una democratización 
rdWimediata en aquel país”.’

^1 primer ministro añadió 
it'lquc la nueva situación europea 

'’°^'F™ltc a Suecia participar tam- 
>ad«|bién en la política exterior y 
de w seguridad con los otros Esta- 

R europeos, aunque Suecia 
Jípantendrá su política de país 

alineado en tiempo de paz, 
i b de neutralidad en caso de 

Iguerra”.
Una comisión parlamentaria 

estudia ya los cambios consti- 
J Pcionales necesarios para la 

integración comunitaria, y Bildt 
yunció que un referéndum 
rccisivo para la aceptación 
'nal del acuerdo” se celebrará 
o niás tarde en las elecciones

5 fóp septiembre de 1994.
t^lf»^''^^ P'^’-^^etió que Suecia 
o tina nación abierta donde 
'®*® ■ ^^^^^ ^^ diferentes culturas 
« X i y su Gobier- 
let'^L ticnará contra el racismo y 
áiltlPJ'^nminación.
' ^' terreno económico,
delw aseguró que su país “re- 

puesto preferente

^S^JrefináP?'^^¿. J^tt^’^tro sueco se 
^^del ^^ reducción

’ R- ^^ hoteles y restau- 
la’ t'^^t’sos alivios fiscales 

üna^ transacciones de bolsa 
paulatina de 

^t Worm " ’ ®^omás de un
15nnn^*^ n' g^^to público de— 

<U 
23)^ 
- o 
J =

 
: 

£.■ 

Si

ma' 
uieaíi 
'dvit^

!.3nx “® coronas^J*nes de dólares).

mio^
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AI no conseguir el apoyo de su facción para las presidenciales del partido

Toshiki Kaifu dejará de ser 
el primer ministro japonés

Fue nombrado presidente del PLD y jefe del Gobierno en 1989

El primer ministro japo
nés, Toshiki Kaifu, vio 
ayer rotas sus esperanzas 
de seguir al frente del 
Gobierno otros dos años, 
al río conseguir el apoyo 
político de su facción para 
las elecciones presidencia
les del partido que lidera 
Ja^ón desde hace 35 años, 
que se celebrarán el próxi
mo día 21.

TOKIO. (Efe).- Kaifu no 
se presentará a la reelección 
en el cargo, que lleva incluido 
el de primer ministro del 
Japón ya que el Partido Libe
ral Democrático (PLD) dis
fruta de una cómoda mayoría 
en la Cámara de Diputados, 
encargada de elegir al jefe de 
Gobierno.

La decisión de Kaifu, que 
esta semana amenazó dos 
veces con disolver el Parla
mento y convocar elecciones 
generales anticipadas por el 
rechazo parlamentario a su 
reforma política, se produjo 
después de una reunión con 
el presidente de la facción 
política de Toshio Komoto a 
la que pertenece, quien le 
comunicó que no le apoyaría 
en la reelección.

Poco antes, la facción del 
ex primer ministro Noboru 
Takeshita, coliderada por el 
ex viceprimer ministro y caris
mático político Shin Kanema- 
ru, anunció que retiraba tam
bién su apoyo a Kaifu cuando
concluya su mandato de 
años el próximo día 30.

Toshiki Kaifu, que

dos

fue
nombrado presidente del 
PLD y jefe del Gobierno en 
1989, gracias al apoyo de 
Takeshita, ha sufrido esta 
semana duras críticas de su 
partido que le acusó de no 
tener altura política para 
desempeñar el máximo cargo . 
del Ejecutivo, y vio como el 
Parlamento rechazaba, el 
lunes, su proyecto de reforma 
política.

La crisis política se preci
pitó el jueves por la noche 
cuando el mentor de Kaifu

Cavaco Silva 
aspira a obtener 
una nueva
mayoría en 
Portugal

Itofl^ 
nip'^ 
sitáis 
lite. ’ 
ra»! 
toa»

R.M.

e '•^
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LISBOA. (Efe).- La pasada 
medianoche comenzó el perío
do de reflexión previo a los 
comicios parlamentarios portu
gueses de mañana, tras veinte
días de campaña electoral 
tanto aburrida, en opinión 
los observadores políticos.

A las doce de la noche 
ayer cerraron sus campañas

un 
de

de 
los

Toshiki Kaifu, primer ministro nipón, 

y mayor “peso pesado” del 
PLD, Shin Kanemaru, le cri
ticó por su debilidad en la 
toma de decisiones y sus 
dudas para ejecutar la ame
naza de disolución de la Dieta 
(Parlamento).

Ademas, los líderes de 
otras facciones poderosas, la 
del ex viceprimer ministro 
Kiichi Miyazawa, el ex minis
tro de Finanzas Michio Wata
nabe, y el ex ministro de 
Transportes Hiroshi Mitsuzu- 
ka, acordaron impedir a Kaifu 
la disolución de la Dieta, que 
ayer mismo finalizó la sesión 
extraordinaria que comenzó 
hace 61 días.

Para ello “instruyeron” a 
los ministros del Gabinete afi
liados a sus facciones que se 
nieguen a firmar el documen
to de disolución de la Cámara 
de Diputados, en el caso de 
que les fuera presentado.

Miyazawa, Watanabe y 
Mitsuzuka expresaron publi
camente su intención de pre
sentarse a las elecciones para 
el máximo cargo del partido 
a finales de mes, en un claro 
desafío a Kaifu.

La crisis política actual se 
produjo con el rechazo, el 
lunes, de la Dieta al proyecto 
de ley de reforma política que 
pretendía subsanar las desi
gualdades del sistema electo
ral y hacer de él un instru
mento político independiente 
del poder del dinero.

Siguen los 
escándalos 
fínancieros

Por otra parte, tres 
banco.s más se han 
sumado a la lista de 
villanos en los escánda
los bancarios y financie
ros que han sacudido 
Japón en los últimos 
meses y causado la 
dimisión de los grandes 
jefes de las finanzas 
niponas.

Los bancos Fuji, Sai- 
tama y Kyowa han 
admitido que participa
ron en la falsificación 
de certificados de depó
sito por miles de dóla
res utilizado.s para la 
obtención ilegal de cré
ditos por especuladores 
bursátiles, entre otras 
irregularidades.

La racha imparable 
de escándalos comenzó 
en junio de este año 
cuando el fisco descu
brió las compensacio
nes prohibidas de los 
mayores bancos inver
sores del país a la 
mayoría de los grandes 
consorcios japoneses.

dos principales contendientes 
en estas elecciones: el Partido 
Socialdemócrata (PSD), del pri
mer ministro Aníbal Cavaco Sil
va, y el Partido Socialista (PS), 
del presidente Mario Soares.

El PDS pondrá el broche 
final a su campaña electoral en 
Lisboa, donde el jueves el PS 
casi consiguió llenar el amplio 
espacio del Rocío con un 
mitin-espectáculo’ al que tam
bién asistió el político italiano 
Bettino Craxi.

Mientras el líder socialista 
Jorge Sampaio hablaba en esa 
popular plaza lisboeta, Anílial 
Cavaco Silva lo hacía en “tierras 
de la izquierda”, en la plaza 
Bocage, de Setúbal, “llena pero 
no compacta”, decía ayer el 
“Diario de Noticias”.

La pasada noche los socia
listas estuvieron en Oporto, el 
segundo centro urbano del país, 
cuyo distrito y el lisboeta con
centran a casi la mitad de los 
tx:ho millones de electores.

El Rocío fue elegido por la 
Coalición Democrática Unitaria 
(CDU), liderada por los comu
nistas, para cerrar su campaña, 
mientras que los conservadores 
del Centro Democrático Social 
(CDS) lo hizo en Aveiro, en 
la costa central del país.

El otro partido que tiene 
actualmente representación en 
el Parlamento, el Partido Refor
mista Democrático (PRD), 
escogió las norteñas ciudades 
de Braga y Viana para sus últi
mos acto.s políticos.

Cavaco Silva en su campaña 
tuvo un sólo mensaje para el 
elector: la estabilidad del 
Gobierno, fruto de una mayoría 
absoluta en el Parlamento, y el 
efecto negativo que su ausencia 
tendrá en la calidad de vida 
de los portugueses.

Los socialistas portugueses 
insistieron en el valor de la 
libertad y al final de la campaña 
Sampaio bajó el nivel y acusó 
a su rival de mentir politi
camente.

CLINICA DENTAL
Dr. PINZON

Ubicada en Dr. Fleming, 29 comunica su cambio de 
titularidad al Dr. Sandoval.
El Dr. Pinzón seguirá pasando consulta en el edificio 
Monte Casino, C/ Tesifonte Gallego, 21. En horario de 
mañana y tarde.
Tel. 50 49 71

EMPRESA MUY INTRODUCIDA 
EN EL MERCADO Y CON ARTICULO 

DE GRAN CONSUMO
Desea contactar con vendedor que disponga de coche 
o furgoneta y que viva en Albacete. Dispondrá de gran 
cartera de clientes y de persona que lo capacite. Inte
resados contactar. Tel: 50 37 44

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25’ y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30” y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27” de Loteria Primitiva y 
32° de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
vaKdaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VAUDADORA
01557 
01557
01586

NUMERO SECUENCIAL 
17981 
18001 
69895

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriorrpente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete. 4 de octubre de 1991
EL DELEGADO.

AUTOMOVILES Wi
Todos 

s:<x^ los modelos

AU/O SIÁRS
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Narciso Yepes 
inaugura el 
trimestre de 
cultura española 
en Italia

ROMA. (Efe).- El maestro 
Narciso Yepes inauguró el jue- 
ve.s por la noche, con un con
cierto de gala en el Palacio del 
Quirina!, sede de la Presidencia 
de la República italiana, el tri
mestre de cultura española en 
Italia, al que asistieron la infan
ta Cristina de España y el jefe 
del Estado, Francesco Cossiga.

'Acompañado por el Cuarteto 
de Cuerdas del “Teatro del la 
Opera de Roma” -de reciente 
formación-, con su guitarra de 
10 cuerdas, el maestro Yepes 
ofreció un programa que inclu
yó el “Quinteto en Re Mayor 
para guitarra y cuerdas”, de 
Luigi Boccherini, escrito en 
España por ese músico italiano 
para el Rey Carlos III.

El guitarrista español ofreció 
además, las “Cántigas” de 
Alfonso X el Sabio, la “Sonata 
K77” de Doménico Scarlatti, 
"Asturias”, de Isaac Albéniz, la 
“Danza del molinero”, de 
Manuel De Falla y el “Recuer
do de la Alhambra”, de Fran
cesco Tarrega.

El pequeño concierto de 
cámara, que tuvo como esce
nario una sala del palacio pre
sidencial al que se accedió por 
rigurosa invitación, sirvió para 
inaugurar este trimestre de cul
tura española en Italia, respues
ta a un programa de intercam
bio bilateral que, en 1990, tuvo 
su primera parte con manifes
taciones de la cultura italiana 
en España.

S
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Una vista del “continente helado”.

Veintitrés de los 26 países del Tratado Antártico votaron a favor del acuerdo

Firmado el protocolo de 
protección de la Antártida

Fernández Ordóñez precisó que “estamos todavía ante una obra inacabada’^

El Protocolo de Madrid para la protección medioam
biental de la Antártida, aprobado el jueves en El Esco
rial, quedó formalizado ayer con la firma del acuerdo 
por parte de 2^ de los 26 países del Tratado Antártico, 
que tienen derecho a voto, entre ellos España, y de 
7 de los 14 no consultivos.

Hugh Thomas: I 
“España fue el T 
enemigo ¡ 
hereditario de 
los británicos” í

“La dama del 
armiño” de 
Leonardo, 
expuesto en la 
National Gallery

WASHINGTON. (Efe).- La 
“National Gallery of Art” de 
Washington expondrá el próxi
mo día 12, por primera vez en 
EEUU, el "Retrato de una 
dama con un armiño”, del artis
ta renacentista italiano Leonar
do da Vinci, dentro de los actos 
conmemorativos del V Cente
nario del Descubrimiento de 
América.

Este cuadro, la “La Giocon
da” o “Monna Lisa” y la “Gi
nevra de Benci” son las únicas 
pinturas en las que aparecen 
figuras femeninas existentes de 
Leonardo, y ha sido cedido por 
el Museo de Czartoryski, de 
Cracovia (Polonia) para su 
exposición en la “ational 
Gallery of Art” hasta el 12 de 
enero de 1992 en la muestra 
“Hacia 1492: Arte en la Era 
de la Exploración”.

“etrato de una dama con un 
armiño", en el que el autor pin
tó a Cecilia Gallerani, será 
expuesto en la zona dedicada 
a “El Mundo de Europti y el 
Mediterráneo” de dicha expo
sición, junto con veinte dibujos 
de Leonardo, entre ellos el “Es
tudio de la plT)porción huma
na”, que ha sido cedido por 
la “Gallería dell’Academia”, de 
Venecia.

MADRID. (Efe).- Corea,. 
India y Japón son los tres paí
ses consultivos que se abstu
vieron de firmar, al carecer 
de la plenipotencia de sus 
gobiernos, en ekacto celebra
do en el Patio Colón del Pala
cio de Santa Cruz, y presidido 
por el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernan
dez Ordóñez.

También asistieron a la fir
ma del Protocolo que prohíbe 
las extracciones mineras en la 
Antártida durante los próxi
mos 50 años, con excepción 
de las científicas, el ministro 
de Obras Públicas, José 
Borrell, y los ministros de 
Medio Ambiente de Gran 
Bretaña, Michael Heseltine; 
Francia, Maurice Lalonde, y 
Bégica, Erick Derycke.

Los países con derecho a 
voto que firmaron el Proto

colo de Madrid fueron Ale
mania, Argentina, Australia, 
Bélgica, Brasil, Chile, China, 
Ecuador, España, Estados 
Unidos, Finlandia, Francia, 
Italia, Noruega, Nueva Zelan
da, Países Bajos, Perú, Polo
nia, Gran Bretaña, Sudáfrica, 
Suecia, URSS y Uruguay.

Previamente, la totalidad 
de las naciones que integran 
el Tratado Antártico suscri
bieron el Acta final de la 
Undécima Reunión Consulti
va Especial, celebrada en la 
capital de España en tres 
sesiones: abril, junio y octubre 
de 1991 y en las que se elaboró 
dicho acuerdo.

En su intervención Fernán
dez Ordóñez resaltó la satis
facción del Gobierno español 
por la firma de este acuerdo 
y precisó que “estamos toda
vía ante una obra inacabada”

que requerirá nuevos esfuer
zos a la hora de regular otras 
actividades en la Antártida y 
configurar un sistema de 
áreas protegidas.

Señaló también que con 
este protocolo no sólo se ha 
hecho de la Antártida “un 
auténtico territorio de paz 
sino que se ha impulsado nos- 
tablemente su utilización para 
el desarrollo de la investiga
ción científica en beneficio de 
toda la humanidad.”

En los sucesivo, el proto
colo que define al continente 
blanco como una “reserva 
natural dedicada especial
mente a la paz y a la ciencia”, 
quedará abierto a la firma de 
las otras partes consultivas y 
no consultivas en Washing
ton, donde está depositado el 
tratado, hasta el 3 de octubre 
de 1992.

Paralelamenta deberá pro
ducirse la ratificación del tex
to suscrito ayer por parte los 
parlamentos de los distintos 
países firmantes, proceso para 
el que no existe límite de 
tiempo.

SEVILLA. (Efe).- El te 
riador británico Hugh Thoii 
especialista en la reciente: 
toria de España, aseguró elj 
ves por la noche en Sevilla, 
“la España católica era ele 
migo hereditario” de los' 
tánicos, en una conferenciai 
trató sobre las relaciones' 
tóricas entre España e L 
térra.

Bajo el título de “La mi: 
inglesa”, la charla del hisio 
dor británico ha sido incit 
en el ciclo “La mirada del o 
España vista por los exte 
ros”, organizado en Sevilla: 
el pabellón español de la &

Thomas, conocido en Esp 
por sus obras sobre la Gui 
Civil, comenzó su conferea 
asegurando que tiene “di 
perjuicios contra Inglaterra 
favor de España” y que inci 
en alguna ocasión ha escaa 
lizado al público del Instii 
de España en Londres "s 
riendo que se celebraran cu 
das en Eaton Square’’.

El hecho de que los te 
nicos hicieran de España 
“enemigo hereditario” fue;¡ 
tificado por el historiador' f 
la necesidad de mitos que te
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Slla Iglesia de Inglaterra”, loi! 
a su juicio, fue alentado: ,“ 
la política expansionista def 
pe II y el fracaso de la Arffi _
del Duque de Medina Sida

Según Thomas, la prop^
da protestante hizo que Bp
se fuese perfilando contoek P'
migo nacional.

Exito en ventas 
de “Escarlata’’

n 
ai

ci

segunda parte u
“Lo que el 
viento se llevó'

d

Ci 
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NUEVA YORK- (E^^ ¡ J 
novela “Escarlata’, la ?^ 
parte de “Lo que el vienj 
llevó”, escaló en poco , 
una semana después 
publicación al primer puf . 
la lista de los libros nía 
didos de Estados /
pesar de recibir una oí

Con una selección de títulos del género fantástico y de terror en ese país

La cinematografía mexicana 
adquiere protagonismo en Sitges

SITGES. (Efe).- La cinema
tografía mexicana será una de 
las protagonistas de la 24 edi
ción del Festival de Cine de 
Sitges. Bajo el título “Mad 
Mex”, el certamen presenta una 
selección de títulos emblemá
ticos de la producción de los 
realizadores que cultivaron el 
género en México. “Mad Mex” 
se inicia con “El fantasma del 
convento” (1934), situado en la 
prehistoria del género en Méxi
co.

El cine de terror y el de corte 
fantástico se consolida sin

embargo en el pais azteca a par
tir de 1957 cuando se estrena 
“El vampiro", de F. Méndez.

En esta revisión se incluyen 
las películas “Macario” (1959), 
de Roberto Gavaldón, con 
Ignacio López Tarso, Pina Pelli
cer y Enrique Lucero, “Santo 
vs. las mujere.s vampiro” (1962) 
y “Santo en el museo de cera” 
(1963), ambas de Alfonso Coro
na Blake en torno al personaje 
de Santo, el Enmascarado de 
Plata. Completan la retrospec
tiva “Hasta el viento tiene mie
do” (1967), de Carlos Enrique

Taboada, “Alucarda”, de Juan 
López Moctezuma, “La tía Ale
jandra” (1978), de Arturo Rips- 
tein, y la más reciente “Cazador 
de demonios” (1983), de Gil
berto de Anda, además de dos 
clásicos de Luis Buñuel de su 
etapti mexicana, “El ángel 
exterminador” (1962) y “Simón 
del desierto” (1966).

Hoy también se iniciarán las 
sesiones de la sección compe
titiva con “Europa” y “The cabi- 
net of doctor Ramírez”, diri
gidas, respectivamente, por Lars 
von Trier y Peter Sellars.

t ” de la es^^- ^ 
Escarlata , de w 

norteamericana '
Ripley, fue presentada 
septiembre en Nueva ¿ríps 
desde entonce.s se han v , ¿¡^p 
unos 500.000 ejemplar l^s s 
millón de libros 'Oip^ . il • 
ron fuentes de la edi . feadi 
lo publicó, "Time-Warr^^f 

La gran acogida 
por- la novela supera a q ¿ s, 
en los primeros días , lor) 
zumiento “Lo que U ¡A 
llevó”, escrita hace JAgú 
Margaret Mitchell y A .-ufn 
pués de la Biblia, el h^f a: 
vendido del oiundo- . T 
total de 25 millones dt ¡ 
en 27 idiomas.

El rápido éxilo de ^ 

parte de “Lo cF'^ .. nolT. llevó” ha sorprendió ^ 
a la editorial, sino j^fioU^ ha causado .descon^>0 
medios literarios por 
sordos” del público 
negativa.
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as H Et Albacete parte hoy hacia Valladolid
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Floro dará la lista de convocados tras el entrenamiento de hoy en la que se espera que esté Juárez

Higinio: ^^El Albacete puede sacar 
partido del nerviosismo vallisoletano”

El colombiano Leonel Alvarez probablemente reaparecerá el domingo ante el Albacete

El At. Albacete 
intentará 
continuar con su 
buena racha 
ante el Campillo
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El equipo merengue rea
liza esta mañana su último 
entrenamiento y a partir 
de las 12,00 horas del 
mediodía los convocados 
por Benito Floro partirán 
hacia Valladolid, donde se 
enfrentarán el domingo 
ante el colista de la Pri
mera División.
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En la mañana de hoy los 
jugadores de Benito Floro rea
lizarán una suave sesión de 
entrenamientos y posterior
mente, alrededor de las 12,00 
del mediodía, partirán rumbo 
hacia Valladolid. El entrena
dor albaceteño decidirá en 
esta sesión de entrenamientos 
si convoca a defensa Juan José 
Juárez, que con problemas 
musculares no participó en el 
partido del jueves, aunque 
ayer entrenó con el resto de 
sus compañeros y parece que 
finalmente viajará con el resto 
del equipo.

Respecto a Julio Soler y 
Corbalán, que tampoco pudie-

aropap ^ ?” entrenar anteayer estarán, 
le Espi ! sin duda, entre los convocados 

por Floro para desplazarse 
hasta la capital del Pisuerga.

El partido que los jugadores 
manchegos jueguen mañana 
ante el Valladolid se presenta 
astante difícil, y más si se 
■ene en cuenta la grave situa

ción en la que se encuentran 
os de Pacho” Maturana.

Cuatro jornadas disputadas, 
cero puntos y cuatro negati- 
os. Peor no podrían haber 
omenzado las cosas para el 
onjunto pucelano; un equipo 

; v V '^^ fichajes de Higuita 
mderrama, junto con Leo-
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El Albacete intentará mejorar en Valladolid su actuación del último domingo ante el Cádiz.

El Atlético Albacete se 
enfrenta mañana domingo, a 
partir de las 16,30 horas a domi
cilio al Campillo.

Los albáceteños intentarán 
sumar dos nuevos positivos a 
su cuenta y seguir con la exce
lente racha con la que han 
comenzado la temporada. Cin
co victorias en otros tantos 
encuentros lo que le permite 
liderar el grupo XVII de la Ter
cera División junto al Talavera.

En principio, partido fácil 
para los hombres de Bernabé 
Herráez, aunque el entrenador 
albaceteño no quiere vender la 
'piel del oso antes de matarlo. 
Para el téncico del Atlético “lo 
importante es seguir trabajando 
bien. Hemos comenzado la Liga 
mejor de lo que esperábamos, 
y de momento intentaremos 
continuar con la buena racha 
que llevamos”.

“Respecto al Campillo, no 
hay que fiarse del rival, porque 
es un equipo duro, que juega 
con balones en largo, buscando 
el rechazo y puede resultar muy 
peligroso”.

nel, que ya militó en el equipo 
la pasada temporada, parecía 
que podría hacer grandes 
cosas a lo’ largo de esta 
temporada.

Parece ser que Leonel 
Alvarez, que no pudo jugar 
los dos últimos partidos al 
tener problemas musculares, 
reaparecerá el domingo ante 
los albaceteños y se trata de 
una de las mejores bazas valli
soletanas debido a su potencia 
física y su gran capacidad 
ofensiva.

Higinio García, el segundo 
entrenador, del Albacete 
Balompié calificaba este par
tido de muy complicado. “El 
que el Valladolid ocupe el

último puesto de la clasifia- 
ción, sin haber conseguido 
puntuar en estas cuatro jor
nadas, es un arma de doble 
filo. Ellos van a intentar poner 
todo de su parte para ganar
nos en su campo y más cuando 
nos consideran un equipo 
modesto. Sin embargo, si no 
consiguen marcar en los minu
tos iniciales y no,les salen las 
cosas como ellos esperan 
podemos sacar partido de su 
nerviosismo”.

“Lo que el Albacete debe 
hacer en el José Zorrilla es 
ir bien mentalizados de lo difí
cil que será el encuentro, 
aguantar al rival y desear que 
salgan bien las cosas. Estamos

capacitados para ganar a cual
quier equipo en Primera Divi
sión y eso es lo que se inten
tará en Valladolid”.

Sin lugar a dudas un partido 
que promete ser más que inte
resante. Los albaceteños vie
nen de perder ante el Cádiz 
en el Carlos Belmonte en la 
última jornada y esperará 
recuperar lo perdido en su 
propio estadio. Por su parte, 
el Valladolid intentará comen
zar a congraciarse con una afi
ción a la que hasta el momen
to no ha dado ninguna satis- 
faccción con sus cuatro derro
tas consecutivas y que mira 
desde la última posición los 
puestos de arriba de la tabla.

Chesa y Urzaiz, 
convocados para 
las selecciones 
olímpicas y 
sub’21

LT

Sólo un partido de Primera División 
adelantado a la jornada de hoy sábado

LT

r^^ de^ I '^"^' Arbitros, y hora- 
^’}*-'-*cntros que se 

*^c semana son

^^^’^'- jnada): '^^'^^ ^•''•sión (5a. jor- 
? Sn *

(Miro Pas- 
níi'iLí*- «Ib

(Díaz 
: 5 i<eal v

1 ’^^^Ma ®^ol‘d-Albacete
F Cádiz ^7,00

Saave- 
’v^^íí P,m'"“''“ ' (Soriano 

) >*^1 Torrei?^¿"Español (Esquinas

Madrid-Zaragoza

jeí-^ 
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CO»

(Gómez López) 17,00
Barcelona-Oviedo (Martínez

de la Fuente) 17,00.
Segunda División (6a. jor

nada):
Málaga-Racing (Enríquez

Negreira) 17,00
Sabadell-Celta (Gracia

Redondo) 17,00
Betis-Rayo Vallecano (Meri

no González) 17,00
Avilés-Real Madrid (Vico

Díaz) 18,00 (hoy)
Palamós-Murcia (Núñez

Manrique) 17,00
Barcelona-Figueras (Marín

López) 17,00 (hoy)
Bilbao Ath.-Compostela (Ri

vas Fernández) 19,00
' Las Palmas-Eibar (Díez

Frías) 20,00 (hoy)
Lérida-Mérida (Antoñana

Moraza) 17,00
Castellón-Sestao (Navarrete

Reyes) 17,00 El Valencia juega esta noche en el Luis Casanova ante el Español.
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Los jugadores del Albacete 
Balompié, Chesa y IJrzáiz, han 
sido convocados para jugar con 
las selecciones olímpicas y 
sub’21, respectivamente, en sus 
próximos compromisos interna
cionales. Los jugadores que dis
putarán el encuentro interna
cional olímpico España-Bélgica, 
convocados por la Real Fede
ración Española de Fútbol, ayer 
por la mañana, a propuesta del 
seleccionador nacional Vicente 
Miera, son los siguientes:

Chesa (Albacete), Larrainzar 
1 (Atl. Osasuna), Escurza, Kike 
y Tabuenca (Athletic Club de 
Bilbao), Pinilla (F.C. Barcelo
na), Quico (Cádiz F.C.), Rafa 
(Real Avilés), Alfonso, Rafa y 
Luis Enrique (Real Madrid C.F. 
), Angel Luis (Español), Maria
no (R.C. Deportivo), Soler 
(R.C.D. Mallorca), Pablo (Real 
Sporting), García San Juan 
(Real Zaragoza).

La lista facilitada por Pereda 
para la selección nacional sub’21 
es que se enfrentará el día 11 
a Francia es la siguiente:

Mérida: Cañizares.
Real Madrid: Juanmi.
Barcelona: Alex, Guardiola.
Athletic Club: Galdámez, 

Larrazábal, Villabona.
Valladolid: Santi Cuesta.
Osasuna: Larrainzar 11, Agui- 

lá.
Sporting: Avelino, Emilio, 

Iván Iglesias.
Tenerife: Berges, Pier.
Albacete: Urzaiz.
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Con la baja de Corina Lozada, la búlgara Takeva hará las funciones de colocadora

Esta tarde^ debut del C.V.^Albacete 
frente al Froxa-Torrelavega

La directiva di^ 
CABA mantieii 
su confianza a 
técnicos y 
jugadores

El encuentro se disputa a las ocho de la tarde en el Pabellón Vicente Trueba

Esta tarde comienza su andadura en la División de 
Honor el C.V. Albacete, enfrentándose al Froxa-Torre- 
lavega, conjunto clásico de la máxima categoría del 
voley femenino. Las albaceteñas juegan con la impor
tante baja de Corina Lozada, pues todavía no ha recibido 
el club su transfer internacional.

Juan CARRIZO

Difícil lo tienen la chicas 
de Manuel Castillejos y Artu
ro Lozano en su debut en 
la División de Honor. El 
equipo cántabro es uno de 
los conjunto con tradición en 
la competición, y la impor
tante baja de la venezolana 
Corina Lozada en las filas 
albaceteñas es un hándicap 
que tendrán que superar, con 
la búlgara Takeva como colo
cadora. El partido se dispu
tará esta tarde,a las 20,00 
horas, en el Pabellón Vicente 
Trueba.

El sexteto inicial que pro- 
blamente afronte este 
encuentro será el formado 
por Tania Takeva como colo
cadora, Teresa Ruiz, Elena 
Serna y M^ José León como 
rematadoras por zona 4 y 
Matilde González y Carmen 
García como rematadoras 
por zona 3.

El resto de jugadoras estará 
en el banquillo, pues el equipo 
no tiene ninguna baja para 
este partido, salvo la de la 
venezolana.

El rival cuenta con dos 
jugadoras búlgaras, y ha sido 
durante muchos años cantera 
para otros cubles e incluso de 
la selección nacional.

A pesar de la baja de Cori
na, el C.V. Albacete afronta 
este encuentro con la moral 
a tope, aunque los problemas 
económicos preocupan tam
bién un poco a las albaceteñas, 
que tanto han luchado para 
poder hacer lo que esta tarde 
harán, jugar en la División de 
Honor.

E¡ Español fichó a dos 
extranjeras

El Español de Barcelona, 
rival del C.V. Albacete está 
temporada, ha fichado dos 
extranjeras para esta tempo-

rada. Las jugadoras son la chi
lena Sara Madariaga y la bra
sileña Sabrina Vaz de Mello.

Las catalanas han sufrido 
este año la baja de cuatro 
jugadoras, incluidas en el Plan 
ADO y concentradas perma
nentemente con la selección 
española.

El Español'debuta también

Primer partido oficial del C.V. Albacete.

S

esta tarde en la pista del C.N. 
Sabadell, equipo repescado a 
última hora y que quedó cuar
to en la fase de ascenso cele
brada en Albacete.

Las albaceteñas recibirán la 
visita del RCD Español en la 
última jornada de la primera 
vuelta, que se disputará el día 
21 de diciembre.

El pasado jueves se r 
la junta directiva del Q 
en la que se daba un vol 
confianza tanto a losjugi: 
como al técnico.

Otro de los temas tra t 
fue el de los patrocinadores f 
el momentos se ha paral: , 
el tema de Pryca, pero cou ; 
el apoyo de la Caja de Alb 
y del Albacete Balompié, 
el que se reunirán la prá 
semana para dejar firmaé 
convenio.

En lo que se refiere ali . 
po, hoy viaja a Almendr ; 
siendo la única baja, el 
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ien Después de cuatro jornadas del actual campeonato, en sólo tres encuentros se ha alcanzado la centena
161

La obsesión defensiva, importada por los americanos, es el argumento de algunos técnicos españoles

César TOLDRA

Apretado calendario
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Diversas versiones de los 
técnicos

La Liga ACB se aleja cada vez más 
de la barrera de los 100 puntos

En lo que llevamos de campeonato, tan sólo Real 
Madrid, Joventud y Taugrés han conseguido llegar al 
centenar de puntos. Algunos técnicos achacan esta esca
sez anotadora al apretado calendario, que no deja 
desarrollar como quisieran sus sistemas ofensivos, y 
se tienen que refugiar en las defensas.
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VALENCIA (Efe).- Los 
clubes de la liga ACB se alejan 
cada vez más de la barrera 
de los cien puntos por equipo 
en cada partido, según un 
estudio realizado por Efe 
sobre los marcadores en las 
últimas temporadas.

Hace dos años, en la tem
porada 89-90, tan sólo un 11,7 
por ciento de los encuentros 
disputados tanto en la primera 
fase de la liga como en final, 
alcanzaron los cada vez más 
difíciles tres dígitos.

En la camjDaña pasada des
cendió el porcentaje de equi
pos que lograron llegar a este 
límite, y ni siquiera se llegó 
al diez por ciento. Fue el 9,4, 
en la primera fase y sólo en 
cinco encuentros de los 408 
contabilizados, ambos equipos 
pasaron del centenar de pun
tos.

Cuando se llevan disputa
das cuatro jornadas del actual 
campeonato de liga, única
mente en tres encuentros se 
na alcanzado la centena, 
^nor que corresponde a Real 
Madrid, Joventut y Taugrés. 

Esta escasez anotadora se 
nace más palpable todavía, al 
? "^y^^ ^^ diecinueve de 
os 48 partidos disputados has- 

a fecha, los equipos no 
pudieron llegar a los setenta 
puntos.

Casado: “Tenemos opciones 
para eliminar al Castors”

I Campeonato Mundial de 
cesta-punta en Gernika
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parte de los técnicos, distintas 
versiones.

La obsesión defensiva, 
importada por los técnicos 
nacionales de los esquemas 
del baloncesto profesional 
americano, es el argumento de 
alguno de ellos y si observa
mos el porcentaje de lanza
mientos de los veinticuatro 
equipos que configuran la liga 
ACB, veremos el mejor de la 
campaña, el CAI Zaragoza, lo 
hizo con un 55% de efec
tividad.

Algunos centran el proble
ma en el exceso de, clubes en 
la liga, que resta calidad a la 
competición, ya que conside
ran que veinticuatro es un 
número execesivamente ele
vado.

El apretado calendario, no 
permite, según los entrenado
res, preparar de forma com
pleta los esquemas ofensivos 
de los equipos, y la obsesión 
por huír de la derrota lleva 
a a los conjuntos a tratar de 
no recibir puntos ayuda a mer
mar el espectáculo.

En la temporada anterior, 
el CAI de ZAragoza fue el 
conjunto que alcanzó un 
mayor número de puntos en 
un encuentro, ya que llegó 
hasta los 131, mientras que en 
ese partido su rival, el Caixa 
Orense, fue el equipo que per
dió con una mayor cifra, 109 
tantos, lo que supuso un glo
bal de 240 puntos.

Como antítesis del conjunto 
aragonés estuvo el propio 

andaluces Caja San Fernando 
y Unicaja de Ronda, ahora mis
mo ya tendríamos dos victorias 
en la liga”, comentó Casado.

“El problema del partido fue 
que los americanos no estuvie
ron tan finos. Turner jugó bien 
en la primera parte pero en la 
segunda sólo anotó 4 puntos, 
mientras que Wright jugó mal 
los primeros veinte minutos y 
lo bordó en los segundos, donde 
sólo falló un tiro a canasta”.

Pablo Casado recalcó que el 
marcador se mantuvo ajustado 
hasta el final y que su equipo 
tiene serias posibilidades de cla
sificarse para la próxima ronda.

Casado no teme que se pre
sione en exceso al equipo ni 
cree que vaya a estarlo si vuel
ven a perder ante los compli
cados adversarios que se encon
trarán en las próximas jornadas 
de la Liga ACB: Barcelona, 
Estudiantes y Taugrés.

Pocos puntos en la Liga ACB de baloncesto.

Caixa Ourense que tan solo 
pudo anotarse 55 puntos fren
te al Forum de Valladolid, lo 
que representa tan solo tres 
puntos más que la aportación 
del estadounidense Walter 
Berry en la cuarta jornada de 
liga donde en la que sumó 
52.

Como muestra de la pobre
za anotadora de los equipos 
cabe destacar el encuentro dis
putado la temporada pasada 
entre el Pamesa Valencia y 
el IFA Granollers en el pabe
llón de la Fuente de San Luis, 
que registró un marcador de 
58-59, lo que dio una suma 
conjunta de tan sólo 117 pun
tos, menos que el máximo 
obtenido por un equipo (131). 

' En la presente edición de 
liga aparece el Taugrés de 
Vitoria como máximo realiza
dor en un encuentro con 104 
puntos, mientras que los 59 
puntos del TDK Manresa es 
el guarismo más bajo regis
trado este año.

BILBAO (Efe).- Los mejores 
puntislas del mundo se reunirán 
por primera vez en la historia 
de la pelota vasca para parti
cipar en el I Campeonato Mun
dial de cesta-punta para pro
fesionales, que tendrá lugar en 
Gernika (Vizcaya), del 25 de 
octubre al 2 de noviembre.

El presidente de la Federa
ción Internacional de Pelota 
Vasca (FIPV), Jesús Fernández 
Iriondo, ofreció ayer en Bilbao 
una rueda de prensa para dar 
a conocer los pormenores de 
esta competición, que cuenta 
con el benéplacito del sindicato 
de pelotaris IJAPA (Internatio
nal Jai Alai Players Associa- 
tion).

Este sindicato, que reúne a 
casi todos los mejores profe
sionales de la cesta-punta del 
mundo, había anunciado repe
tidamente que no daría su apo
yo a esta competición si no se

Baloncesto 
femenino

Un grupo de ex-juga- 
doras del equipo de 
baloncesto Vic respon
sabiliza a la junta direc
tiva de la disolución del 
equipo, que el domingo 
no pudo, por este moti
vo, iniciar la competi
ción de Primera B.

La junta directiva 
anunció la disolución 
del equipo femenino 
dos días antes de que 
se iniciara la competi
ción, y basándose en la 
falta de jugadoras.

Las ex-jugadoras 
denuncian que “la junta 
se ha movido tarde para 
buscar sustitutas a las 
que ya al final de la tem
porada anterior anun
ciaron su marcha”.

contaba con su anuencia.
Un total de 16 pelotaris fran

ceses, mexicanos y vascos, 
repartidos en 8 parejas, toma
rán parte en esta competición, 
que es la primera que la FIPV 
organiza fuera del ámbito afi
cionado.

En palabras de Iriondo, este 
mundial será “el primer paso, 
el inicio de un futuro mejor 
para la pelota” y supondrá un 
precedente que tendrá su con
tinuidad en próximos años.

Según declaró, la próxima 
asamblea de la FIPV, a celebrar 
en Cuba, posiblemente en octu
bre de 1992, tratará la posible 
inclusión en su seno de la pelota 
profesional.

Esta competición tendrá 
lugar en el Frontón Jai-Alai de 
Gernika, el de más tradición de 
cesta-punta en todo el mundo, 
recientemente adquirido por la 
Diputación Foral de Vizcaya.

Nelson Piquet 
negocia contrato 
con Ligier, pero 
no descarta a 
Ferrari

BRASILIA (Efe).- El piloto . 
brasileño Nelson Piquet está 
negociando su fichaje al equipo 
Ligier para la próxima tempo
rada de Fórmula Uno, pero no 
descarta firmar un contrato con 
Ferrari, aseguró el propio pilo
to.

Piquet dio por terminado su 
ciclo en el equipo Benetton y 

- declaró que considera “muy 
buena” la oferta de Ligier, que 
en la próxima temporada uti
lizará los poderosos motores 
Renault que emplea este año 
la escudería Williams.

Piquet, tres veces campeón 
mundial de Fórmula Uno, dijo 
que aún no ha recibido ninguna 
oferta de Ferrari, pero señaló 
que cree que llegará si el fran
cés Alain Prost abandona ese 
equipo.

“No descarto esa hipótesis”, 
dijo el piloto, quien llegó a Bra
silia para un breve descanso 
previo a las dos últimas carreras 
de la temporada.

Piquet dijo que no cree que 
la polémica entrevista en la que 
llamó “viejo gagá” a Enzo 
Ferrari, patriarca de la fabrica 
de Maranello que murió el año 
pasado, pueda complicar su 
eventual ingreso en ese equipo.

“Lo único que dije fue que 
a los 95 años el ya estaba dema
siado viejo para comandar un 
equipo de Fórmula Uno”.

La asociación 
Argentina de 
Tenis rechaza el 
sorteo de la 
Copa Davis

BUENOS AIRES (Efe).- La 
'Asociación Argentina de Tenis 
rechazó el sorteo de la Copa 
Davis realizado por la Federa
ción Internacional (FIT), por 
entender que su equipo debió 
ocupar el séptimo lugar entre 
los preclasificados, delante de 
Holanda y Australia.

La AAT reclama que el sor
teo, que deparó un enfrenta
miento Argentina-Estados Uni
dos, se efectúe nuevamente.

Rosenbaum, presidente del 
Comité de Copa Davis de la 
AAT, señaló que la entidad que 
representa “se siente perjudica
da por la lista de preclasificados 
elaborada por la FIT, porque 
no se ajusta a las modificacionés 
reglamentarias introducidas el 
año pasado”.

“El artículo 9 del nuevo 
reglamento establece la desig
nación de ocho cabezas de 
serie, cuatro de los cuales son 
los semifinalista.s de la edición 
anterior y los cuatro restantes 
surgen de los puestos que ocu
pen en el escalafón mundial sus 
tres mejores jugadores”, dijo 
Rosenbaum a radio Continental 
de Buenos Aires.

Al respecto, el directivo afir
mó que Argentina “tendría que 
ocupar el séptimo lugar entre 
los preclasificados y no el nove
no como se dispuso en Londres, 
sin suponer que se trate de una 
cuestión de mala fe”.



Sábado, 5 de
Octubre de 1991 32 DEPORTES

Vicente Miera afirmó que no había seleccionado al jugador por cuestiones tácticas

Michel, única ausencia respecto de la 
lista habitual de seleccionados

Resultado del
sorteo de Copas 
de Europa 
celebrado en
Ginebra

La última vez que el madrileño no fue convocado se produjo el 24 de febrero de 1988

José Miguel González “Mi
chel”, del Real Madrid, es 
la única ausencia destaca
ble, respecto a anteriores 
listas, de la relación de 
jugadores convocados por 
Vicente Miera para el par
tido España-Francia, de la 
fase de clasificación para 
la Eurocopa’92.

MADRID (Efe).- El selec
cionador español, Vicente 
Miera, manifestó ayer en con
ferencia de prensa que no 
había convocado al jugador 
madridista Michel para el par
tido España-Francia de clasi
ficación de la Eurocopa de 
Suecia92, del próximo miér
coles, ”por cuestiones tácti
cas”.

”He estudiado a los juga
dores españoles y a la selec
ción francesa, y para la banda 
derecha prefiero á un jugador 
más defensivo por lo que no 
cuento con Michel para este 
partido”, explicó Miera.

José Miguel González “Mi
chel” es la baja más impor
tante respecto al equipo 
nacional que fue derrotado 
por Islandia el pasado 26 de 
septiembre, con lo que la 
selección perdió todas las 
posibilidades para clasificarse 
para la Eurocopa.

La última vez que Michel 
no fue convocado para un 
encuentro de la selección 
absoluta fue el 24 de febrero 
de 1988, cuando España per
dió, 1-2, en Málaga ante Che
coslovaquia un amistoso.

”Esto no significa que las 
puertas estén cerradas para 
Michel en la selección. Por su 
prestigio, le he comunicado 
con anterioridad que no’ le

‘‘Supongo que no he sido convocado por 
Vicente Miera por estar en baja forma”

MADRID (Efe).- Miguel 
González “Michel”, centrocam
pista del Real Madrid que no 
ha sido convocado por el selec
cionador Vicente Miera para el 
encuentro frente a Francia de 

,1a Eurocopa92, comentó que 
suponía que no acudía a la 
selección por baja forma.

“Desconozco los motivos por 
los que Miera no me ha con
vocado. Supongo que será por 
baja forma, pero llevaba 58 par
tidos seguidos con la selección 
y creo que estaba jugando bien 
en mi club", declaró Michel 
despué.s del entrenamiento de 
ayer por la mañana en la ciudad 
deportiva del Real Madrid.

"Pero no sólo”, agregó, “voy 
a respetar al seleccionador, sino 
que le voy a apoyar en sus deci
siones. Los mejores jugadores 
son los que están en la selección 
y los que llama el seleccionador. 
Es su decisión”.

Para Michel su no convoca
toria para el encuentro ante

Vicente Miera convocó a los mismos hombres que ante Islandia a excepción de Michel.

convocaba para este partido, 
y no ha habido ningún pro
blema”, declaró el seleccio
nador.

Miera aseguró que no espe
raba ninguna reacción por 
parte de los otros hombres 
veteranos de la selección (Zu
bizarreta y Butragueño) y que 
en sus reuniones posteriores 
al partido de Islandia con el 
presidente de la Federación 
Española de Fútbol, (FEF) 
Angel María Villar, no se 
había hablado de ningún hom
bre concreto de la selección.

Sin embargo, el resto del 
conjunto que jugó en Islandia 
sí ha sido convocado por Mie
ra, quien indicó que no pen

Francia, en el que España no 
se juega más que el honor de 
mantener la imbatibilidad en 
Sevilla tras la derrota 2-0 en 
Islandia, “si se le puede llamar 
sorpresa lo es”. “No obstante, 
estoy seguro de que Miera no 
ha hecho caso de ninguna reco
mendación para que yo no 
vaya”, subrayó.

Emilio Butragueño, delante
ro del Real Madrid y capitán 
de la selección española, señaló 
sobre la ausencia de Michel que 
“a nadie le agrada quedarse 
fuera de la selección”.

”Para esta convocatoria, con 
todo lo que se ha hablado tras 
el partido de Islandia, se podía 
esperar alguna novedad. N4ierii 
no ha contado con Michel por 
cuestione.s tácticas o por mejor 
estado de forma de otro juga
dor”. Butragueño indicó que los 
internacionales son “muy res- 
petuoso.s con la decisión del téc
nico” y que aunque no esté 
Michel “el fútbol sigue”.

saba romper con el bloque de 
la selección por el partido de 
Islandia. “He visto a muchas 
selecciones jugar allí, y nin
guna lo ha hecho brillante- 
mente ya que el terreno de 
juego no permite que se jue
gue bien, por lo que no pienso 
que este partido sea bueno 
para sacar conclusiones 
importantes”, matizó.

”Por otra parte tampoco se 
puede convocar a muchos 
jugadores mas ya que la Liga 
sólo lleva disputadas cuatro 
jornadas por lo que es difícil 
saber si hay futbolistas que 
están en plena forma”, añadió 
el seleccionador.

Vicente Miera no teme que 

Michel no jugará el próximo encuentro de la selección ante Francia.

en el encuentro del miércoles 
los jugadores actúen desmo
tivados al no jugarse nada; “el 
mero hecho de enfrentarse a 
Francia, posiblemente la 
mejor selección de Europa en 
la actualidad, ya es un estí
mulo suficiente”.

Los jugadores elegidos son: 
Barcelona: Eusebio, Ferrer, 
Goicoechea y Zubizarreta.

Atlético de Madrid: Mano
lo, Solozábal y Vizcaíno.

Real Madrid: Butragueño, 
Hierro, Sanchis y Buyo.

Mallorca: Alvaro
Sporting: Abelardo
Oviedo: Bango
Sevilla: Cortijo
Torino: Martín Vázquez.

GINEBRA (Efe).- El n 
tado del sorteo de las con 
ticiones europeas de clubesi 
se celebró en Ginebra en el ‘ 
de ayer deparó escasa foit j 
para los equipos espam < 
Rivales muy duros los quei , 
tocado en suerte para lost , 
juntos nacionales que tend 
que vérselas ante equipos 
la talla del Kaiserslauten, M ' 
chesterd Steaua o Sítutgan 
equipo español más afortui 
fue el Real Madrid que set ' 
drá que enfrentar al Utt 
holandés y además jugar; . 
partido de vuelta en el Be ' 
béu. El resultado del sorteo 
el siguiente:

(Ida: 23 octubre. Vuete 
noviembre)

Copa de Europa:
Panathinaikos de Ate 

(GRE) - ICK Gotemb: 
(SUE.)

Marsella (FRA) - Spartai 
Praga (CHE).

PSV Eindhoven (HC 
Anderlecht (BEL).

Honved de Budapest (Hl t
- Sampdoria (ITA).

Dinamo de Kiev (U 
Brondby (DIN).

Barcelona (ESP) - k3N I 
lautern (ALE).

Benfica (POR) Arsef 
(ING).

Estrella Roja (YUG)--^ 
llon Limasol (CHP).

Recopa:
Oporto (POR) - Tottenk 

Hotspurs (ING). ,
Atlético de Madrid (^ 

Manchester United (ING)
Katowice (POL) - ^^

Roma (ITA) - Uves
Sion (SUl) - Peyen» 

(HOL). .
Ferencvaros (HUN) • r 

der Bremen (ALE).
Norrkoping (SUE) - ^''’“

Galatasaray (TUR) '
Ostrava (CHE).

Copa de la UEFA:
B19()3 Copenhague 

Bayern Munich (ALE). 
Dinamo de Moscú 

Cannes (FRA).
• Utretch (HOL) r 

Madrid (ESP).
Gante (BEL) - U 

Francfort (ALE). )( ;«
Neuchatel Xamax ’' 

tic de Glasgow (ESC).
Osasuna (ESP) '

(ALE).
Torino (ITA)

(POR).
Lion (FRA)

e

(TUR). . J ^e
PAOK de Salónica f 

Swarovski Tirol (AU )• 1 qu 
Auxerre (FRA) ' 1

Sigma Olomouc ( 
pedo de Moscú Í^J^.. itf^

Sporting de ^’j^jijD
Steaua de Bucares ,

Génova (ITA) 
Bucarest (RUM)- 

AEK Atenas (GRE)
tak de Moscú (URM- o 

■pe

Hamburgo (ALE) j¡
Sofía (BUL). Ro>-Weis.s EH^J
Ajax Amsterdam (
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H¿ui tocado en suerte equipos como el Kaiserslautern, Manchester, Sttut^art o Esteaua

Escasa fortuna para los equipos 
españoles en el sorteo europeo

El Real Madrid ha sido el conjunto mas favorecido al emparejarse con el Utrecht holandés

E¡ sorteo de la Unión 
Europea de Asociaciones 
de Fútbol (UEFA) celebra
do ayer, viernes, en Gine
bra, deparó a los conjuntos 
españoles complicados 
rivales de la talla del Kai
serslautern, Manchester 
United, Sttutgart o Steaua 
de Bucarest.

GINEBRA (Efe).- En la 
Copa de Europa de Campeo
nes, el Barcelona jugará el 
partido de ida en el Nou 
Camp contra el campeón ale
mán Kaiserslautern, uno de 
los más temidos junto a PSV 
Eindhoven y Arsenal entre los 
no cabezas de serie.

Ni Antón Parera, uno de 
los directivos del club azul- 
grana presentes en el sorteo 
de la UEFA en Ginebra, que 
calificó al rival de “durísimo”, 
ni el gerente del Kaiserslau
tern, Klaus Fuchs, se mostra
ron muy optimistas. También 
coincidieron en apuntar que 
éste es un enfrentamiento 
para “finales de la competi
ción y no para el principio”.

En la Recopa de Europa, 
d Atlético de Madrid se 
enfrentará el próximo día 23 
al equipo inglés del Manches
ter United, actual campeón de 
la segunda competición con- 
dnental, en el estadio Vicente 
Calderón.

Al gerente del Atlético de 
Madrid, Fernando Abad, le 
preocupa ”más que el equipo, 
c aspecto extradeportivo ya 
Ane eso supone para que la 
gerencia tendrá que trabajar 
2nto como los jugadores o 

n^as para controlar a los famo
sos hooligans”.

El vicepresidente del Man-

ó Cruyff: “No se puede decir que con el
Kaiserslautern hayamos tenido suerte”

Boí

^^fe).- Johan 
Ei»” buh R ^"^•■euador del Fútbol 

: dijo ayer, al 
(SUlb ¡«rana, el aS
1 la .euian Kaiserslautern, 

SlnK ^Copa eliminatoria de 
rival dijo que era 

Cruw ^^^^.^ute complicado, 

havan f ^i Barcelona 
>«i os t¿T‘^“ dos 

“ * "le com„? “? conjunto bas- 
'l“"‘eneí”m'‘^?°’ q“® duy 

”Se nn.T-^^^® respeto” 

Kai-

,jn de"?^" f®P«*''' las pala- 
'2 * ‘^aando

añad- P’‘’mera elimina- 
ñoclos ^^^^’R^‘ fJ’público ° ^^^’ prensa

m
.

perder” ’ ^^ difícil que se pueda 

se 
* '^^'’ de la ? ^•^®‘'’ puntos del 

y Una ganado cuatro 
su país 

P hción europea su

El Real Madrid fue el equipo español más beneficiado en el sorteo de las Copas de Europa celebrado ayer.

«

chester United, Martin 
Edwards, declaró que el Atlé
tico de Madrid “es el equipo, 
junto al Tottenham Hotspur” 
que más temáan y que querían 
evitar.

En la Copa de la UEFA, 
el Atlético Osasuna se enfren
tará al VFB Stuttgart alemán, 
el Sporting de Gijón al Steaua 
de Bucarest rumano y el Real 
Madrid, que jugará el encuen
tro de vuelta en casa, al 
Utrecht holandés.

El presidente de Osasuna, 
Fermín Ezcurra, para el que 
han tenido “mala suerte” al 
tener que jugar el encuentro 
de vuelta en campo alemán, 
indicó que el Stuttgart “es el 

mejor clasificación fue en la 
temporada 1981-82 en que llegó 
a las semifinales de la UEFA.

El presidente del Kaiserslau
tern, Norbert Thines, se mostró 
ayer pletórico con el resultado 
del sorteo de la Copa de Euro
pa que emparejó a su equipo 
con el Barcelona.

”Estos es un sorteo de ensue
ño aunque es una pena que nos 
haya ya tocado tan pronto un 
rival de esta clase”, dijo.

El presidente añadió que “el 
Barcelona es un adversario de 
primerísimo orden”, y manifes
tó que “es bueno que el primer 
partido se celebre en campo 
contrario, puesto que podría ser 
una ventaja para el Kaiserslau
tern. Siempre he seguido con 
atención la trayectoria del Bar
celona, que es un gran equipo”, 
dijo Norbert Thines, y subrayó: 
”Nuestro entrenador ya se 
enfrentó hace pocos años con
tra el Barca cuando era técnico 
del Bayer Uerdingen”. 

equipo más difícil del grupo” 
que les podía tocar. El equipo 
alemán, que eliminó de los 
cuartos de final de la Copa 
de la UEFA a la Real Socie
dad en la temporada 1988/89, 
ocupa en la actualidad el 
segundo lugar de la clasifica
ción de la ”Bundesliga”.

El Sporting de Gijón se 
enfrentará al Steaua de Buca
rest el 24 de octubre en El 
Molinón y no el 23, por haber 
convocada para ese día una 
huelga general en Asturias. El 
7 de noviembre se jugará la 
vuelta en Bucarest. “El Spor
ting está capacitado en este 
momento para pasar la elimi
natoria”, según dijo su vice

El Barcelona tendrá en el Kaiserslautern un difícil rival.

presidente Manuel García.
También en la Copa de la 

UEFA, el Real Madrid, único 
equipo español que jugará el 
encuentro de vuelta en casa, 
se enfrentará al Utrecht 
holandés.

El gerente del Real Madrid, 
Manuel Fernández Trigo, 
indicó que ”sobre el papel el 
Utrecht es uno de los equipos 
más fáciles, aunque tiene fama 
de que en su campo es un 
enemigo bastante complicado 
y difícil”. El presidente del 
conjunto holandés, Theo Aal- 
bers, se mostró satisfecho por 
el emparejamiento, a pesar de 
que confesó que tienen “muy 
pocas posibilidades de ganar”.

Manchester 
United, un 
campeón 
histórico, rival 
del Atlético

MADRID (Efe).- El Man- 
chester United, próximo rival 
del Atlético de Madrid en la 
Recopa de Europa de fútbol y 
actual campeón de esta com
petición, es uno de los equipos 
con más tradición en el fútbol 
inglés. El Manchester United se 
presenta en la eliminatoria de 
octavo.s de final tras apear de 
la competición al Athinaikos 
griego por un total de 2-0 en 
la eliminatoria, después de 
empatar a cero en el primer 
partido, disputado en el campo 
del conjunto helénico.

Los atléticos consiguieron 
superar la primera ronda con 
un cómodo 8-2 global frente al 
modesto equipo del Fyllingen 
Bergen noruego.

El equipo inglés es uno de 
los históricos del fútbol de su 
país y el más antiguo de los 
que actualmente participan en 
la máxima categoría del fútbol 
de Inglaterra.

Fundado en 1880, con^ el 
nombre de Newton Heath, se 
convirtió en profesional en 
1885, adoptó su actual nombre 
en 1902 y tres años más tarde 
se transformó en sociedad anó
nima.

Siete títulos de Liga,

El conjunto inglés, que desde 
1949 juega sus partidos en el 
campo de Oíd Trafford, ha con
seguido siete títulos de cam
peón de la liga inglesa. El pri
mero de ellos lo logró en la 
temporada 1907/08, y repitió 
cinco años después (1910/11). 
Cuarenta y un años tuvieron 
que esperar los “diablos rojos” 
para conseguir su tercer título 
liguero (1951/52) y posterior
mente lograron dos consecuti
vos en esa misma década en 
las temporadas 1955/56 y 
1956/57 .

Los campeonatos de liga 
logrados por el Manchester se 
cierran con los dos conseguidos 
en la década de los años sesenta 
en las temporadas 1964/65 y 
1966/67.

El Manchester ha obtenido 
también siete títulos de la Copa 
Inglesa, en los años 1909, 1948, 
1963, 1977, 1983, 1985 y 1990.

La década de los ochenta fue 
una de las más importantes para 
el equipo de la ciudad industrial 
del Sureste de Inglaterra, ya que 
consiguió tres Copas (1983, 1985 
y 1990). El último de estos tro
feos le permitió participar en 
la pasada edición de la Recopa 
de Europa, gracias al levanta
miento de la sanción a los clu
bes ingleses por los incidentes 
en la final de la Copa de Euro
pa de 1985, disputada en el esta
dio Heysel de Bruselas, en el 
que murieron 39 personas.

En el año de su retorno a 
la Recopa, en la que ya había 
participado en tres ocasiones 
(1963/64, 1977/78 y 1983,84) sin 
lograr ningún galardón, consi
guió su primer título en esta 
competición tras vencer en la 
final al F.C. Barcelona por 2-1 
con una gran actuación de su 
delantero galés Mark Hughes, 
ex-jugador del Barcelona, que 
logró los dos tantos del con
junto inglés.
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No acudió a una reunión de protocolo convocada por George Bush
EI club navarro no esperaba al Stuttgart como ri¿

Michael Jordan comienza a 
sentir la presión de la fama

Sorpresa en Osasuna poi
el sorteo de la UEFA

El base de los Buils de Chicago se tomó tres días de vacaciones

El base titular de los Bulls 
de Chicago, Michael Jor
dán, ha comenzado a sen
tir la presión de la fama 
por primera vez en su 
carrera profesional y, tam
bién por primera vez, y 
de manera clara y contun
dente, defendió su posi
ción personal.

Marcelino BENITO

Después del cambio de cri
terio que tuvo aplicar al asun
to de la selección olímpica, 
Jordan, con un verano repleto 
de actos públicos, presenta
ciones de productos y parti
dos de golf, decidió no acudir 
con el resto del equipo a una 
reunión de protocolo convo
cada por el presidente esta
dounidense, George Bush, en 
la Casa Blanca.

Las críticas surgieron inme
diatamente en contra de Jor
dan, pero el base justificó su 
decisión diciendo que había 
pedido tres días de vacaciones 
para pasarlos en la intimidad 
con su familia y asegurando 
que nadie podía molestarle, 
ni por teléfono.

Jordan comentó más serio 
que nunca lo sucedido con 
los periodistas y dijó: “Uste
des mejor que nadie saben 
como ha sido mi calendario 
este verano. Lo único que 
pedí fue tres días para irme 
con mi familia a un lugar don
de nadie me pudiese llamar”.

El jugador más valioso de 
la NBA la p-’sada temporada 
también rechazó las críticas 
que le tildan de irrespetuoso 
con el presidente de la nación 
y argumentó; “No puede ser 
una prueba de falta de res
peto el pasar algún tiempo 
con la familia. Además, ya 
tuve la oportunidad de reu
nirme con Bush cuando era 
vicepresidente”.

Los periodistas de Chicago 
dividieron en esta ocasión sus 
apreciaciones de los hechos. 
Mientras algunos dijeron que 
el jugador debería ser sancio-

El base titular de los Bulls se siente presionado por la fama.

nado por su ausencia, otros 
defendieron a Jordan.

La argumentación de estos 
últimos fue que si el presi
dente Bush no se privó de 
jugar al golf durante la 
Guerra del Golfo Pérsico, 
Jordan también pudo practi
car el mismo deporte mien
tras sus compañeros se toma
ban la foto de rigor con el 
presidente.

Otra estrella de la NBA 
que desea comenzar la liga 
con nueva imagen y proble
mas superados es el pívot 
Patrick Ewing, de los Knicks 
de Nueva York, quien habló 
acerca de su decisión de 
intentar ser agente libre.

Ewing, que protagonizó un 
verano lleno de polémica, por' 
primera vez habló directa
mente con los periodistas del 
asunto y rompió su silencio 
en torno al rechazo de la 
extensión de contrato que le 
hubiese significado ganar 5,5 
millones de dólares por tem-

porada y a cambio 
irse al arbitraje que 

”Muy pocos han

prefirió 
perdió, 
podido

comprender mi decisión, pero 
lo que deseo dejar muy claro 
es que ésta nada tuvo que 
ver con el equipo y mucho 
menos con los seguidores de 
los Knicks”, señaló Ewing.

El pívot All-Star negó que 
se hubiese interesado por el 
traspaso y mucho menos 
haberlo pedido, algo que los 
propios directivos de los 
Knicks llegaron a confirmar.

Pero Ewing, ahora bajo la 
dirección del nuevo entrena
dor Pat Riley, un hombre al 
que le gusta definir las fun
ciones y obligaciones dentro 
del equipo, parece que tam
bién tiene otra filosofía.

“Nunca hice nada para que 
él equipo me traspasase, pero 
no puedo negar que me sentí 
muy disgustado por la pérdida 
de la gestión del mediador, 
quien tomó una decisión 
equivocada”.

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

RENAULT POL. IND. CAMPOLLANO, C/C, 12

ACONSA
PASEO DE LA CUBA, 13

TLF. 21 60 61 -

PAMPLONA (Efe).- El 
entrenador de Osasuna, Pedro 
Mari Zabalza, manifestó ayer su 
sorpresa ante el emparejamien
to del equipo navarro con el 
Stuttgart en la segunda ronda 
de la Copa de la UEFA, ya 
que en el club se esperaba que 
el rival fuera el Neuchatel suizo, 
el Boavista portugués o el Trab- 
zonspor turco.

Aunque en Pamplona se 
esperaba que el próximo rival 
de la UEFA fuese uno de los 
tres equipos incluidos en el gru
po inicial de Osasuna, el sorteo 
celebrado ayer ha establecido 
que los navarros jueguen con 
el Stuttgart el día 23 de octubre 
en El Sadar y el 6 de noviembre 
en el campo alemán.

Zabalza aseguró desconocer 
por qué motivo se añadió al 
grupo de Osasuna otros equipos 
como el Stuttgart o el Torino, 
y apuntó que está a la espera 
de las noticias que en este sen
tido traigan el prenden í' del 
club, Fermín Ezcurra-y él geren
te, Angel Vizcay, desplazados 
a Ginebra para asistir al sorteo.

Acerca de su próximo rival, 
Zabalza comentó que “es un 
club con mucha experiencia en 
competiciones europeas, por
que juega en una prácticamente 
cada año, y es de los equipos 
buenos alemanes, ya que este 
año ha comenzado el campeo
nato de liga de su país bastante

fuerte y está clasificado 
segunda posición”.

Aunque reconoció que £

equipos suizo, turco y porliip.| 
eran de menor entidad que 
Stuttgart, no se quejó de 
suerte”, sino que destacó^' - 
“en el fútbol afortunadanie¿g 
siempre hay sorpresas y en e^ , 
primera eliminatoria han
equipos importantes, comol 
Inter de Milán, que fue den 
tado precisamente por el ft de I
vista”. gast

Zabalza señaló que el fui; ¡use
alemán es de parecidas car ñor 
terísticas al de Osasuna, (Nae
muy buena preparación fí: de I
con jugadores que trabíjL 
durante los noventa minuta del
con una técnica aceptable"

reía

B
bien indicó que la liga de aj (qq

país “no es tan competí jup 
como otras, porque hay seis
siete equipos buenos y el re
baja bastante”.

Para Osasuna, según

es 
supi
Lffla\ 
aho

entrenador, ésta va a sem QQp 
con muchísira ^^^ 

alicientes, porque el rival lié 
un historial importante i E

eliminatoria

Europa, pero nosotros solera —
crecemos cuando tenera 
delante un equipo de prestó j^
y nos vemos apoyados por’ 
gran ambiente en El Sada

El entrenador de Osa»^- 
reconoció que, aunque le huW^^^ 
se gustado jugar el úlli’’’®F}i¿5 
tido en casa, “no hay que ir
matizarse porque no sea as

Luis D’Antin, a por el 
europeo de supersport

SCARPERIA (Efe).- El pilo
to español Luis DAntin, actual 
líder del campeonato, logró el 
mejor tiempo en los entrena
mientos de la última prueba del 
Campeonato de Europa de 
Supersport, que se disputa este 
fin de semana en el circuito 
italiano de Mugello.

El español, que tan sólo nece
sita dos puntos para ploclamar- 
se campeón, logró un tiempo 
de 2.08.35, una centésima más 
rápido que el segundo clasifi
cado, el aleman Scheschowits.

Los resultados de la primera 
sesión de entrenamientos fue
ron;

.1. Luis DAntin (ESP/Honda) 
2.08.35

ALBACETE

.2. Stefan

00

(ALE/Honda) 2.08.36

a u: 
.**^1

Í 
siet 
ben

! I 
la 
fine 

Ijnie

.3. Álex sYrera (ESP/Hoo^rí

2.09.05
.4. Philip Boley (088^3^ 

ha) 2.09.50

.6. Fernando CrisU’* 
(ESP/Honda) 2.10.17

.7. Marc Grau (ESP/Ho'^'

11. Ricardo Suárez (ESf 
maha) 2.10.90

12. José Morillas (ESPR 
da) 2.10.94 J

19. Ramón Criado (ESF/Í*^

da) 2.11.90
30. Vi

de 
bol 
hac 
ene 
ció:

De

Sania*’*’'

(ESP/Honda) 2.14.53.

1

Sí
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) ñvi £¡ Consejo de Ministros aprobó los gastos relativos ai Plan de Saneamiento

w Antonio Baró: ^^La ayuda

CÓ
 o

aprobada es suficiente”
El fútbol profesional recibirá la cantidad total de 21.600 millones en doce años

L

i quej An ionio Baró, presidente de la Liga de Fútbol Profesional 
^^''^FP), declaró ayer a Efe que las partidas fínancieras 
^^t^níbadas por el Consejo de Ministros para el Plan de 
^^^^Saneamiento del fútbol español son sufícientes, “aunque 
an'c^^P*^ ^^ Q^l^^^ ^^^ d^ lo que se consigue”, precisó. 
comot
e deí® MADRID (Efe).- El Consejo 
el Bi de Ministros aprobó ayer “los 

el fúi 
is ca 
ina,

gastos derivados del convenio

J
siento entre el Consejo Supe
rior de Deportes y la Liga
Nacional de Fútbol Profesional, 

'0 ^de fecha 18 de enero de 1991”, 
jral^rélativo al Plan de Saneamiento 
linu^de los clubes.
^*’'^ Baró considera que la apor- 
^^ li tación económica del Consejo 
’^P^** Superior de Deportes (CSD) 
‘y ¿es suficiente para comenzar a 
®*f^perar los problemas de la

, mayoría de los clubes, que hasta 
•g**" fahora han tenido muy difícil 
ser inseguir financiarse adecuada- 

ente”.chísiii 
val tic
inte ; 1800 millones anuales

! por

tenero ' . . 
prestid i ^ cantidad aprobada por el 

í fensejo de Ministros asciende 
uuv. 5 “” mínimo de 1.800 millones 

Osasií . pesetas anuales, por un espa
le huti ^'° ^e 12 años, lo que da un 
imo pi ^^^' ^^ 21.600 millones de pese- 
]ueitJ^ P^’'^ el fútbol profesional, 
sea <®fe ™^ cantidad procederá del 

y medio por ciento de los 
pneficios obtenidos por las 
quinielas de fútbol.

Para el presidente de la LEP 
■3 aprobación de las partidas 

^^^ P^^^ ^® Sanea- 
piento es “la culminación de 

eh®** Irabajo realizado por todos 
^^^^^r de una vez por 

7Hoin) el fútbol de este país”, 
de a ^''^^^ ^ esfuerzo 

R/Yaff 1^1 °°°^ ‘®s estamentos del fút- 
,oiprofesional español para 
enenp ^^^^ deporte se 

risioi’dón?^^^'®” ^'^^ buena situa- 
L aseguró Baró.

Superior de ’/Ho»^ 'eportes y la Liga de Fútbol

4

Pfesidente del 
Albacete
ceip' TI"*®"'' ‘*^' Alba
ca^ ?’'®'"P'í. Rafael 
W^I declaró ayer, res- 
MriP *1’ aprobación por 
E' del Consejo de 
'i6n^il'”n' subven- 
Para I 21.600 millones 
Xin * Sanea- 
forml ’ sí® en cierta 

5« de’i'oacit,- 
tlue naa®°^'” económico 
r,'^" ''“bes-. 

saneE que "el

‘',I>a(l¿,”"*''™“

Petlrán^L''1^®^'^®des no 
que berse en tan- 

Predomin*^ °* clubes no 
>nsabUidatf'‘^ 
" presidente ’‘*^«^ 

<^:'*’ Albacete

Profesional han trabajado jun
tos para sanear la economía de 
este deporte y por eso hay que 
estar satisfecho”, dijo, “ya que 
ha sido el resultado de una 

i

■

■=
Í ' í̂̂
îjjí

V S

negociación en la que todos 
hemos buscado el bien del 
fútbol”.

Para Baró, la ayuda aprobada 
es fundamental para que el fút
bol profesional español pueda 
soportar la reconversión de los 
clubes en sociedades anónimas 
deportivas, ya que en su opinión 
“es imposible comenzar a ges
tionar una sociedad anónima 
con un fuerte pasivo”. El fútbol profesional recibirá 1.800 millones anuales.
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Farmacias El tiempo

ALBACETE 2,5 litros de agua por metro cuadrado
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10’ de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RGUEZ. NAVARRO, María 
Marín, 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hermanos
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 (junto A. Vandelvira) y RUIZ 
AMAYA, Hermanos Falcó, 6
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hermanos 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 16 grados a las 15,5 horas, mientras que la mínima 
se situó en 9,6 grados a las 6,20 horas. La velocidad del viento, 
de dirección variable, fue de 5 kilómetros por hora, la humedad 
relativa del aire fue del 95% y el cielo estuvo cubierto. Ayer 
se recogieron 2,5 litros de agua por metros cuadrado.

El Instituto Nacional de Meteorología pronostica para hoy 
frecuentes intervalos nubosos con chubascos tormentosos mode
rados, localmente algo fuertes en las comunidades de Levante, 
sur de Cataluña y Baleares, mejorando a lo largo del día.

Temperaturas en ligero descenso o estacionarias.

Predicción por comunidades autónomas.

ALBACETE
Parque de Bomberos í
Policía Nacional...... 2
Policía Municipal..... í
Guardia Civil 22 11 00-;
G. Civil de Tráfico ..,.2
Casa de Socorro.......
Cruz Roja Amb

cia....................................;
Urgencias..................5
Hospital General..... 5
Alcohólicos A

mos.................................. 5
Estación de f

carril................................ 2
Telégrafos................. 2
O. Reclamación

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción s/n

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FEL^Í TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA
PARA HQY: ANA M" GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución, 2

Cataluña.- Nuboso con chubascos, de intensidad moderada y 
fuerte en la meridional, con desplazamiento hacia el norte. Viento 
moderado del sureste al este. Temperaturas sin cambios.

Comunidad valenciana.- Cielos muy nubosos a primeras horas 
con chubascos tormentosos, localmente algo fuertes. Tendencia 
a la mejoría a partir del medio día. Vientos del noreste. Mode
rados. Temperaturas en ascenso.

Comunidad murciana.- Cielos muy nubosos a primeras horas, 
con chubascos tormentosos y localmente algo fuertes. Apertura 
de grandes claros a partir de media manana. Vientos moderados 
del noreste. Temperaturas ascendiendo.

Castilla y León.- Cielos nubosos o muy nubosos con preci
pitaciones que ocasionalmente podrán ser de carácter tormentoso. 
Temperaturas en descenso. Vientos de componente norte. Flojos 
con algún intervalo de fuerza moderada.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos. Temperaturas ^i lige
ro descenso. Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosas. Temperaturas en 
ligero descenso. Vientos flojos variables.

Extremadura.- Intervalos nubosos. Temperaturas en descenso. 
Vientos flojos variables.

Andalucía.- Cielos poco nubosos, con intervalos nubosos por 
la tarde en el extremo más oriental. Brumas matinales. Tem
peraturas sin cambios notables. Vientos flojos de dirección variable.

Cios..........................
Protección Civil
T e 1 e - R u t a 

drid).......................
Teléfono de la

za

LA RODA
Policía Municipal..... 4
Guardia Civil...,........4
Bomberos.................. 4
Casa de Socorro......4
Cruz Roja................. 41
HELLIN
Comisaría de Policía..3(
Servicio Urger

S.S....................................30
Policía Municipal.... 30
Bomberos................. 30
Casa de Socorro......30
Cruz Roja................. 30

ALMANSA
Parada de Taxis.......
Bomberos.................
Hospital N t r a.

Belén..............................
Policía Municipal.....
Guardia Civil...........
Cruz Roja.................
Casa de Socorro......

.34

Crucigrama Calendario' ^^^n
SANTORAL

17,52

Carteleras

a las
16,19

La luna sale mañana 
02,27 y se pone a las

06,14 y se pone a las 
(h. s.).

EL SOL Y LA LUNA 
El sol sale mañana a las

HOJA DEL ALMANAQUE

PALAFOX

Santos Froilán, Marcelino, 
Apolinar y Gala.

Sensacional estreno. Amor. 
Lujuria. Traición. Caos. Y el 

preludio ni siquiera ha 
comenzado...

“CITA CON VENUS” 
Glean Close, Niels Arestrup, 

Moscú Alcalay, Macha Meril y 
Víctor Poletti. 

SESIONES: 6, - 8,15 y 10,30 
(No recomendada para menores 

de 13 años)

Sensacional estreno. La mayoría 
de las motos corren con gasolina, 

esta corre con sangre...
“YO COMPRE UNA 
MOTO VAMPIRO” 

Neil Morrisscy, Amanda Noar, 
Michael Elphick y Anthony 

Daniels 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45 

No recomendada a menores de 13 
años.

Scn.sucional estreno. Al mismo tiempo 
que renunció al amor, se enamoró de 
un hombre que renunció a la vida...

“ELEGIR UN AMOR” 
Julia Roberts. Campbell Scott, Vincent 

D’Onofrio, David Selby y Ellen 
Burstyn.

Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 
Todos los públicos

PROXIMA 
REAPERTURA

Ríos Rosas, 24 
Tfno: 50 77 60

Sensacional estreno, todo^ 
hecho de PAPRIKA una a|»i^ 

los cinco sentidos, resumí 
encima de los demá.s en uno 

vista...
“LOS BURDELES DE PAP^^ 
Debora Caprioglio, Stepha'’®^ 
Martine Brochard y Stephane 

Sesiones: 6’15.r30'%,, 
NO RECOMENDADA A Mb 

DE 18 ANOS 
Director.- TINTO BRASS

Grandioso estreno. L.a nueva película 
de la mejor tonadillera actual 

Isabel Pantoja en 

“EL D1A QUE NACI 
YO”

(Autorizada para lodos los públicos) 
Con Arturo Fernández. Joaquín de Almeida y Amparo 

Rivelles 
Sesiones: 6 - 8.30 -10,45 

Una película dirigida por Pedro Olea

HOY TRES GRANDIOSO ESTRENO. B^^,g 
la escalofriante BE l-SE ^^gpi 

Silencio de los
PLAT A Mejor Direcu „| 
FESTIVAL DE BLI^’ 

“EL SILENCIO D^^’
CORDEROS 

(No recomendada scot G^
Jodie Foster, Anthony

SESIONES: 5'30 
Dtor. Jonathan Oemf^

SENSACIONAL
Má.s duro que saC’*'^ 

peligroso que ser po i. ^| oKÍ
que ser medico. Bien

de Bombero»- 
“LLAMARADA

Kurt Russell, 
de Niro, Donald Sutne» 

kOlenn-
Sesiones: 

No recomendada a me .

Días transcurridos: 211
Días hasta finalizar el año: 

88 días

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.....14
Centro de Salud.......
Centro de Salud...... W
Comisaría.....
Guardia Civil
Bomberos....

10

11

HORIZONTALES:
Entero. 2: Al revés, título 
inglés. 3: Alcatraces. 4: 
Nombre de consonante. 
Copie. Acudir. 5: Al revés, 
período de tiempo. Escala, 
gradación de color. 6: 
Aspecto. Ir Afuera. 7: Al 
revés, bocel. Deténla. 8: Al 
revés, carta de la baraja. 
Amontona. Existe. 9: Mis
teriosos, oscuros. 10: Cierto 
caso gramatical (Pl). 11: 
Insulsas,

VERTICALES: 1: Nombre

familiar de varón (Pl). 2: 
Sufrieras. 3: Reflexivo. Ani
llo. Acudid. 4: Reducías. 5: 
Resalto de algunos edificios 
a modo de refuerzo o ador
no. Silbato. 6: Diminutivo de 
bicicleta (Pl). Diminutivo de 
nombre de mujer (Pl). 7: Al 
revés, valoración, precio 
máximo. Líquido de la boca. 
8; Prohibiéramos, vedára
mos. 9: Negación. Costado. 
Pronombre personal. 10: 
Comparaciones. 11: Poco 
corrientes (Femenino y Pl).

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.J.S.M.

M.C.D.
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Anuncios por palabras

GAONA, 5
E2410 84

UNA PROFESION CON FUTURO
EN SOLO DOS CURSOS

SECRETARIADO DE DIRECCION

- DOS CURSOS DE 9 MESES
DELISDE OCTUBRE AL 26 DE JUNIO 
- MAGNIFICAS EXPECTATIVAS DE

....500 TRABAJO
Fei 

....21(1 
...223 
ón f 
. . . 591

791

-535: 
Espe

....505

- BOLSA DE TRABAJO (SERVICIO 
GRATUITO Y PERMANENTE)
- EL CENTRO DE ESTUDIOS CABA 
EXTENDERA UN CERTIFICADO 
ACREDITATIVO A TODAS LAS 
ALUMNAS QUE SUPEREN AMBOS 
CURSOS
INFORMATE EN NUESTRO CENTRO 

ULTIMOS DIAS DE MATRICULA

,...44:
,...44 i
....44i
,...441
...44(1

inmobiliariaa..3Ol 
gene 
..JKS 
,..30(í 
,..30« 
...309
...30®

ANUNCIOS

APRENDE CONTABILIDAD

¿QUIERES TRABAJAR?

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

SE NECESITA
Maquinista de con
fección de prácti
cas de al menos 1 
año. Tel. 21 0712

DESEO ALQUILAR 
0 COMPRAR

Piso en Albacete.
Tel: 50 37 44.
Horas de oficina

• SE NECESITA matrimo
nio guardases para cerca de 
pinares. Tef. 21 06 53. 
5-7'30

• SE TRASPASA Café-Bar
“Mi
3.000.000 ptas. C/ Agustina 
de Aragón, 61-1® Izda.

• BUSCO piso amueblado. 
Preferible zona centro. Tef. 
21 24 04 (hasta 7 tarde)

• MATRIMONIO joven 
alquila habitación para dos 
chicas. Pensión completa. 
Zona Universitaria. Tef. 
50 54 38 - 22 79 97

VENTAS-ALQUILERES

* Pisos
* Locales
* Tincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos
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CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

jU MESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD UAMEHOS, LE ATENDEREMOS

d. D^NISIO GUARDIOLA. 23 Entpia 71 23 4184

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

Stuelio foto- 
lili atico (La Roda), en pleno 

wncionamiento, por no 
^er atender. Tef. 44 34 85 
52 04 85

OCASION
VENDO

MERCEDES
300. D.

Ño 83, REVISADO 

Precio: 700.000 

ptas.
Ver en:

AUTO STARS

• VENDO piso Avda, de 
España, 200 m^. Tef. 
22 52 29 (sólo tardes)

• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

Avda. España, 45 
Tel. 23 56 51. 
ALBACETE

SlollJ 

ICOS' 
OSP* 
solo;'

ss

SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernández. 
Razón. TIfno. 21 93 61.
(Horario; de 9'30 a 13'30 
y de las 16 a las 19'30)

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

'APORTANTE CADENA INTERNACIONAL 

DE ADELGAZAMIENTO
sadno ^i^Presa en Albacete. Intere- 
’6«l4 03'on®“"‘®'’ P°'’ ®f- ’-afes. 
•^«^ ° •** ®' ®f- Lorente.

.ASA EN VILLARROBLEDO

-°'^ ^^^a/’^^’robledo 14 09 09.
Madrid: 91-576 53 50
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EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 
SANTA CLARA

M.E.P.C.

V
'

^traspasa 
.'*81 comercial 
Helio m.2

PINTURAS JESUS
Lo que no pinta él lo 
pintas tú. Pisos al 
gotelé y plastificados 
desde 35.000 ptas. 
Especialidad en 
Japonesa e Italiana. 
Tef. 20 01 85

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• VENDO finca rústica 260 
hectáreas a 10 Km. de Alba
cete. Tef. 27 51 77/45 50 29

• VENDO 131, 1.600. Precio
195.000 pías. Tef. 5215 21

anmar-tín
asesores

Kosano. 3 - 7 ' <Kdirmo CapVol i

* 21 04 29 AUIACKTE

SE NECESITA 
PLANCHISTA

Para burger impres
cindible experiencia. 
Edad 20 a 30 años. 
Sólo chicos. Tel: 
21 65 87

FOTOGRAFOS 
DE ALBACETE

Se comunica que ningún 
fotógrafo es recomendado 
ni vetado en el “Restau
rante Internacional". C/AI- 
calde Conangla, 18. Tef.
21 45 87. Albacete

Empresa de servicios 
informáticos precisa 

para la región
REPRESENTANTES 

o COMERCIALES 
(a comisión)

pteletible con contados on orga
nismos y empresas Atenderá Srta 
Bernabeu (967; 23 19 94

POR NO PODER 
ATENDER 

SE TRASPASA
Tienda de Confección 

Plaza Carretas, buen local 
y buena situación. Tef. 

21 23 49 
ALBACETE

Rincón”, precio 1

• ALQUILO dos locales 
zona Feria, con 200 m^ y 
SO m^ respectivamente. Tef. 
22 08 90

• VENDO Golf 3 puertas 
37.000 Km. Perfecto estado. 
Tel: 5010 97-21 66 35

• IMPORTANTE traspaso 
comercio céntrico. Pleno 
rendimiento, por no poder 
atenderlo. Tef. 22 83 13

• ALQUILO piso amuebla- 
io en C/ Dr. Collado Piña, 
31-1’Dcha. Interesados lla
mar tef. 22 02 05-22 32 07

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Tef 
2111 42

• ALQUILO piso a estu
diantes. Tef. 47 50 81 (de 8 
a 10 noche)

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
-Umpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

N.G.

• TRASPASO Bar en el 
Pozuelo junto a gasolinera. 
Tef. 35 82 04

• SE TRASPASA Cafete
ría-Pub o Bar. Tef; 22 00 70

• BUSCO empleada de 
hogar. Tef. 22 46 08

• SE VENDE piso en Ctra. 
de Madrid. 4.000.000 ptas. 
Tef. 21 86 75

•VENDO piso zona Feria.
120 m^. Tef. 23 90 93 
23 27 95

• LOCALES se vende y 
alquila en Donantes de San
gre y Avda, de España. Tef. 
22 93 88 (Comercio)

• SE TRASPASA Bar cén
trico. Parque Lineal. Tel; 
24 12 45

• SE TRASPASA Café-Bar 
DesideriOr Frente a Acade
mia C.E.D.E.S. Tef. 22 07 53

• SE NECESITA aprendiz 
16-17 años. Contactar Tel: 
21 24 20

• PROFESOR Titulado. 
Clases particulares de 
inglés. Tef. 21 47 88

• ALQUILO local de 60 m^. 
Acondicionado. En Capitán 
Cortés, 39. Tef.22 40 83

Curso intensivo completo 
de AUXILIAR ADMINISTRIVO

* Comienzo desde cero
* Duración aprox.: 3 meses
* 1 hora diaria
* Turnos de noche (8 a 9 y 9 10)a

GAONA. B

• ALOJAMIENTO completo 
para estudiante (1 chico). : 
Tef. 22 08 63

JLa IA GAONA, S 
«241084

PLAZAS LIMITADAS 
MATRICULA ABIERTA

¡¡INFORMATE!!
Comenzamos grupo el día 1 de Octubre 
Preparación para bancos y cajas

ccnlro de estudios

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en lodos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quieto sepatarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los mios.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 dias seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más dilicil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias

• VENDO cafetería con 100 
m2. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• COMPRO título club 
social Los Llanos. Tef. 
52 10 64. Tardes

• SE VENDE Wolkswagen 
Passat 1.8 CL, AB-G. 47.000 
Km. reales. Tef. 241612. 
Horas oficina.

alcanzadas. D.M.V.

VENTA DE FINCAS DE 
CAZA MENOR

PROVINCIA DE ALBACETE

Desde 4(X) hasta 1.500 
hectáreas. Posibilidad de 
cangear el 40% en inmue
bles. INFORMACION: 
967/22 52 59

• NECESITO empleada de 
hogar externa. Tef. 22 29 36

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO, 

SANTA CLARA, 
SAN JUDAS 

TADEO Y PADRE 
DAMIAN

M.J.

DIRtCCION: SEKCI» KOS V 
VlCtM K UE MOYA

^ÜÍTit^tt Mecanografía 
Claves de y 
hTt:4rtn Taquigrafía

• SlQlMK V«£H0t« •<_
A ESCRIPIA A MAQUINA

ÍMHÍHMA CWWltMOA .
* Cursos para niños i

*

GAONA, 5 jB
centro de estudios

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

* Usted puede hacer cualquier carrera 
universitaria.
Sin Bachiller-COU.
todas universidades
* Prepárese suficientemente para apro
bar

Grupos de:
Mañana, tarde, noche

¡¡INFORMATE YAH

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS
CURSO 91-92

INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
*CURS0S INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES pa-'a adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Opto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN; 
C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 91-92

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

Ir

*IN6ENIER0S - INFORMATICA - ECONOMICAS Y EMPRESARIALES

* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS * OPOSICIONES 

*ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD 

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE
’ **1"*'ficoX'’®'"l’ácGie
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iM Programación f
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE 

MUSICA
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- ARCO DEL 

TRIUNFO
12,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS: VISTO Y 
NO VISTO

13,00.- ENCUEN
TRO JUVENIL CON 
BANESTO

14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35.- ALFRED J. 

KWAK.
16,00.- SESION DE 

TARDE
“Arizona prisión fede

ral” 1958. 80 min
Dirección: Delmer 

Daves
Intérpretes: Alan 

Ladd, Ernest Borgniner.
17,25.- CLUB DIS

NEY
19,30.- EL TIEMPO 

ES ORO
20.30.- TELEDIA

RIO - 2
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO 

CINE.
“La gran prueba” 

1947. 131 min.
Dirección: William 

Wyler
Intérpretes: Gary 

Cooper, Dorothy, 
McGuire.

En 1962, en plena 
guerra civil, en una 
granja al norte de India
na, junto al río Ohio, en 
tierras de la Unión, vive 
la familia Birdwell.

-AVANCE TELE
DIARIO

00,45.- “El Optimista” 
1973. 110’

Dirección: Anthony 
Simmons

Intérpretes: Peter 
Sellers, Donna Mullene

El que fuera un día 
el Gran Sam, un artista 
circense que recorrió el 
mundo triunfando, aho
ra vive casi en la abso
luta miseria, que com
parte con su perra Bella.

02,20.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- VIA OLIMPI

CA.
08,40.- ACB
09,05.- BARRIO 

SESAMO
09.40.- LAS AVEN

TURAS DE LONG 
JONH SILVER

10,05.- LOS CONTA- 
MINALOS

10.30.- CINE PARA 
TODOS

“El gato más rico del 
mundo” 1986. 83 min.

Dirección: Greg Bee- 
man

Interpretes: Ramón

“El tiempo es oro” concurso cultural presentado por Constantino Romero.

Bieri, Steven Kamp- 
mamm.

12,00.- EL PROFE
SOR POOPSNAGLE

12,30.- CONCIERTO
PARA JOVENES

13,30.- EL LUGAR 
DEL CRIMEN (TA- 
TORT)

15,00.- RAPIDO
15,30.- PONTE LAS

PILAS
16,30.- SABADO

DEPORTE
Balonmano
Rugby
19,00.- SALA - 2
20,35.- DIBUJOS

ANIMADOS
21,00.- CIRCO RIN- 

GLIN
21,50.- NOTICIAS
22,05.- ESPECIAL 

MUSICAL
23,00.- UN AÑO EN 

LA VIDA
23,50.- LA TABLA 

REDONDA
00,45.- CINE CLUB 

DE LATINOAMERI
CA

“Noches sin lunas ni 
soles” 1984 - 95’

Director: José Anto
nio Martínez

Intérpretes: Alberto 
de Mendoza, Luisina 
Brando.

02,20.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

07,00.- LA LLAMA

El grupo “The Cure” en el especial musical de la 2.

DA DEL OESTE
07,30.- AULA 3

SALA DE CONCIER
TO'

08,00.- NOTICIAS
09,33.- LA GUAR

DERIA DEL SABADO
11.00.- FURIA
11,30.- POLVO DE

ESTRELLAS:
- P PELICULA “La 

princesa del Nilo”
71 min.
Dirección: Harmon 

Jones
Intérpretes: Debra, 

Jeffrey Hunter
14.00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJA

DA
14,30.- LOS HEROES

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA
18,00.- POLVO DE 

ESTRELLAS II
“Yo el halcón”
Dirección: Menahem 

Goian
Intérpretes: Sylvester 

Satallone, Rovert Log- 
gia

00,00.- POLVO DE 
ESTRELLAS VI

- 3" PELICULA “La 
muerte,de Mikel”

1983.'87 min.
Dirección: Imanol 

Uribe
Intérpretes: Imanol 

Arias, Montserrat Salva
dor

- 4^ PELICULA “Por 

nosotros dos”
1979. 87 min
Dirección: Claude 

Lelouch
Intérpretes: Catherine 

Deneuve, Jacques 
Dutronc

03,00.- EL PROGRA
MA DE HERMIDA

05,30.- OH VIDEO

TELES

07,20.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- SUPER- 
GUAY SABADO

- LAS CHICAS CON 
LAS CHICAS (rep.)

- HUMOR AMARI
LLO

11,35.- PRESSING 
CATCH

12,05.- EL GRAN 
CHAPARRAL

13,00.- TELECINCO, 
¿DIGAME?

15,00.- ¡QUE PASA
DA!

15,30.- CINE FIES
TA:

“La mujer pirata”
Dirección: Jaques 

Tourneur
Intérpretes: Jean 

Peters, Louis Jordán,’
17,15.- DESDE PAL

MA CON AMOR.
19,30.- VIVAN LOS 

NOVIOS
20,00.- INES DUAR

TE, SECRETARIA
21,00.- TOPACIO
19,15.- HUMOR CIN

La teleserie “Embrujada” a las 14,30 en Antena 3.

dirse nunca. 1** |g 
lo piensa, co^P" 
lecho con a^, ^>1

01,45.- FIN DE

“Gamiani M •■ 
Una conde^f» 

escritor, están u^j 
dos de la ^i’^'^i de^' 
que no acaba d .

CO ESTRELLAS
24,00.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,30.- PRESSING 

BOXEO
01,30.- LA NOCHE 

PICARA ¡AY, QUE 
CALOR!

02,15.- STARSKY Y 
HUTCH

03,10.- CIERRE DE 
EMISION

DE CANAL +

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

CON PETER JEN
NINGS

08,40.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- CINE:
“La primera cita” 
11,35.- CINE:
“Loca academia de 

policía lí”
13,30.- DEL 40 AL 1 
13,55.- REDAC

CION. NOTICIAS
14,05.- II DESAFIO 

CANAL PLUS
Partido Veteranos

Real Madrid-Barcelona 
15,35.- PREMIERE 

CANAL PLUS
17,15.- CINE
“Los fabulosos Baker 

Boys”
19,03.- ESPECIAL 

INFANTIL .
20,05.- REDACCION

TARDE
20,10.- TELESERIE ' 
21,00.- LO MAS

PLUS
21,30.- REDACCIOS 

NOCHE
22,00.- CINE 
“Secuestrado en Bei 

rut”
23,30.- CINE 
“El chip prodigioso

. 01,25.- CINE í 
“El río de la muerte í 
03,00.- CINE ¡ 
“Lorna Doone” , 
04,27.- CINE Í 
“El cocinero, e , 

ladrón, su mujer y s . 
amante” t 

06,27.- CINE ‘ 
“Los seis de BirminE; 

ham”. j 

CANAL 9 \ Í

07,30.- CARTA Di; 
AJUSTE i r 

07,55.- AVANCE Dii [ 
PROGRAMACION i, 

08,00.- MUSid
CLASICA 

08,45.- GRAFITI t 
09_,15.- CINE Df i 

MANANA o 
“El jugador” y 
La amistad entre o' c 

cowboy y un jugador; 5 
la influencia de esK ' 
relación entre los doi 

12,00.- TUFF TRA! F 
12,30.- CORTES r 

VALENCIANAS 
13,00.-GRAFITI
13,30.- DIBUJOS 

ANIMADOS - 
14,30.- NOTICIAS ' 
15,00.- TORTUGA

NINJA . i
15,30.- UNA r 

AVENTURAS J s 
“Spiderman y el h^"^ c 

bre araña”
Peter Parker es 

estudiante de ciencia । 
cuya ambición es ser^ 
fotógrafo de reportap 
Cuando Peter expí® 
menta en el laboraWJ 
con un material a 
mente radioactivo, 
araña atrapada en 
frasco, se escapa y 
muerde.

17,15.- O
 m

VIDEOS ^„,M 18,10.- HISTORIA 
PARA LA TV ■ 

“Nacida ¡nocente B 
Chris Parker de B 

años, es cogida po ■ 
policía pr escapase» 
casa. Lo ha hecho 
veces en dos anoj- 1 
padres deciden dq 
en un correpejoj^ 
convence a su ptd 
para que le j 
segunda oportui^ 

W,45.- FUTBOL

22,00.- 
22,12.- 
22,15.-

ENTRE Al»

GOS 00,15.- NOCHE 
EROTISMO

SION
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'‘Juega con nosotros” estrena su versión de los sábados: “Visto y no visto'’

‘^La tabla redonda”, un espacio abierto 
a temas esotéricos y trascendentes
El cantante británico David Bowie será mañana el protagonista del programa “Rockopop”
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El espacio “La tabla 
redonda”, una aproxima
ción a los temas esotéricos 
desde una perspectiva 
informativa, cumple su 
primer aniversario en TVE 
y lo dedicará a recordar 
algunos de los temas más 
interesantes que ha tra
tado.

MADRID (Efe).- “La tabla 
redonda”, que se emite en la 
Segunda Cadena a partir de 
las 00,00 horas, se dirige, 
según su responsable^ el teó
logo Francisco de Oleza, a un 
público interesado en los 
temas que “van más allá de 
lo convencional y ortodoxo”.

Entre los temas que se han 
tratado en el programa des
tacan “Budistas y cristianos, 
un encuentro inevitable”, “El 
y>ng y el yamg”, “La elección 
del sexo”, “El Islam, la Guerra 
Santa”, “Criogenización”, 
Candomblé, una religiosidad 

brasileña”, “Druidas”, “Tem
plarios” y “Drusos del Líba
no”.

Precisamente en el espacio 
dedicado a los drusos, Oleza 
entrevistó en exclusiva a 
Wallid Jumblat, pero no en 
su calidad de jefe de una frac- 

política implicada en la 
■ncil historia reciente del 

Líbano, sino como jefe espi
ritual de una religión antiquí
sima y llena de secretos, poco 
o nada conocida en Occiden-

En “La tabla redonda” los temas van más allá de lo convencional.

te.
El Dalai Lama, Yehudi 

Menuhin, Maharishi y Thor 
Eyerdal han sido otros de los 
destacados invitados de este 
programa, por el que han 
pasado teólogos cristianos, 
hindúes, budistas, musulmanes 
e islámicos.

En la parte musical del pro
grama se han estrenado obras 
como los “Cánones enigmá
ticos” del compositor español 
Juan del Vado (siglo XVII), 
y la “Misa” del compositor ita
liano Sebastiano Scollo, inter

pretada por él mismo.
Sin embargo, para su res

ponsable, lo más importante 
ha sido la libertad con la que 
“La tabla redonda” se ha 
abierto a todos los temas eso
téricos o trascendentes en bus
ca de una aproximación a la 
verdad.

“Juega con nosotros’’

El espacio infantil y juvenil 
diario “Juega con nosotros” 
estrenará su versión de los 
sábados con el subtítulo “Vis

to y no visto”, ya que incluirá 
tanto programas inéditos 
como otros ya conocidos, así 
como reposiciones de otros 
emitidos durante la semana.

Arcadio Pascual y sus invi
tados serán los encargados de 
conducir el programa, que se 
emitirá desde las doce hasta 
la una del mediodía.

“Juega con nosotros: Visto 
y no visto” comenzará con la 
serie de dibujos animados 
“Los cuentos del Duende del 
Globo”, para seguir con la 
nueva producción “Mucho 
cuento”, realizada para Tele
visión Española.

Entre una serie y otra, 
Arcadio presentará sus diver
tidos “Vídeos dedicados”, que 
darán paso a la reposición del 
concurso “El rescate del talis
mán”, la “estrella” de la tem
porada, según sus responsa
bles.

Completan la emisión de 
por la mañana el programa 
de iniciación a la ciencia “3,2,1 
Contacto” y el concurso 
deportivo cultural “Encuentro 
juvenil”.

David Bowie

El cantante británico David 
Bowie, tan conocido por sus 
trabajos musicales como por 
sus particulares “señas de 
identidad”, será mañana el 
protagonista del programa 
“Rockopop”, que se emite en 
TVE-1 a partir de las 14,00.

José M* Aznar.

-RODIGO RATO, portavoz 
del Partido Popular: “Si Cor- 
cuera no es capaz de defender 
la seguridad ciudadana sería 
mejor enviarle a su casa antes 
que reducir las libertades”.

-JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Cuando suce
dieron los hechos que se están 
juzgando en Burgos yo era sólo 
un modesto diputado por Avi
la”.

TOMAS DE LA QUA- 
DRA-SALCEDO, ministro de 
Justicia: “La huelga de hambre 
indica la debilidad de ETA”.

JEAN MARIE LE PEN, pre
sidente del Frente Nacional 
francés: “Nos interesa acabar 
con los emigrantes del Tercer 
Mundo”.

-PAUL DAVIES, científico 
australiano: “Sí es posible el 
viaje individual en el tiempó”.

ANGEL MARIA VILLAR, 
“La federación respalda a Mie
ra en todo”.

-HUEY LEWIS, músico: “Ha
ce falta un nuevo movimiento 
punk”.
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Co Un juego disputado entre el animador y una serie de participantes de provincias

Hermida dio con su versión televisiva: 
¡El viejo ^‘Juego de los Chinos”!
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MADRID (Fax Press).¡Nue
vo! Entre tantos intentos y tan
tas pruebas para meter alguna 
originalidad en los imprescin
dibles concursos que constelan 
la programación estelar, alguien 
ha dado con uno. Es, aparen
temente complicado, pero Jesús 
Hermida dio con su versión 
televisiva: ¡el viejo “Juego de 
los Chinos”, disputado entre el 
animador y una serie de par- 

j ticipantes de provincias. Si no 
! es el “más difícil todavía”, se 

le aproxima mucho...
Todavía tenemos otra ¡dea 

v¡eja y “rec¡clada” para la TV: 
las antiquísimas y longevas “Pa
labras Cruzadas”... No tardare
mos en entrar en el circuito del 
sempiterno “Concurso de Chis
tes”. No recuerdo ya, a título 
de prueba quién fue quien nos 
contó éste, que no puedo evitar 
el transcribir.

Entra un muchacho en una 
buena papelería y pide, preci
pitadamente: “¿Puede darme 
un estuche para dibujo?”. El 
dependiente, muy en suave 
quiere saber: “Con compás”... 
y el muchacho deletrea con 
impecable ritmo: “Pue-de

dar-me un es-tu-che para 
di-bu-jo, con com-pás?”...

Y a propósito de graciosos: 
¿qué opinaron ustedes la otra 
noche de la convergencia de un 
grupo de presuntos humoristas, 
como “Los Morancos” y un 
humorista de importación, 
como Eloy Arenas? ¡De llorar, 
de veras!... Otra vez hay que 
hablar de los spots. Y otra vez 
hay que rendirse ante la sim
plicidad, la originalidad y el 
acierto del “troceado” de 
Carias Preciado.

No sé sf las existencias se 
recuperaron, si el negocio se 
levantó, pero ya es buen indicio 
que la recuperación empiece 
por la publicidad... ¿Ya vieron 
“Leonela”, la telenovela de la 
noche? Merece la pena. Y por 
lo menos, no engaña a nadie. 
Una mujer que se llama así, 
no puede ser normal... Todos 
estamos de acuerdo.

Como cumple a todo progra
ma de Hermida, quizá se pase 
en muchas cosas. Jesús es, siem
pre, un profesional “surpassé”, 
sobreactuado. Pero lo peor de 
todo es la hora. A esa hora, 
es un espacio de tanta duración.

Jesús Hermida ha hecho un concurso original y divertido.

por estupendo que sea, no hay 
más cáscaras que dar una 
cabezadita...

Uno - de los “ganchos” que 
creo no van a funcionar en “lo” 
de Hermida, es la Pista del 
Coche. Sobre que la ¡dea se 
antigua, de los primeros tiem
pos del Paseo de La Habana, 
hoy, echarse a la rue, a hacer

el Sherlock Holmes para “ha
cerse” con un automóvil no 
merece la pena, sea rojo, sea 
verde. Con las facilidades que 
se están dando para conseguir
los, son ganas de complicarse 
la vida... Promesa que resolve
ría, de golpe, tantos problemas 
como hoy viene teniendo 
RTVE.
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Un estudiante 
albacetense 
sufrió lesiones 
oculares por una 
novatada

ALBACETE. (Efe).- El 
joven Miguel Angel Acebal, de 
15 años y vecino de Albacete, 
perdió la visión durante dos días 
a consecuencia de las lesiones 
sufridas por una “novatada” 
que le gastó un grupo de jóve
nes, quienes le rociaron el ros
tro con un “spray” de pintura.

Ricardo AceT)al, padre del 
joven, que aún se recupera de 
las lesiones oculares, manifestó 
que el suceso ocurrió coinci
diendo con el inicio del curso 
escolar, el pasado día 2. Al salir 
del Instituto Número 1, donde 
estudia el afectado, un grupo 
de cinco o seis chavales de cur
sos superiores “abordaron a 
Miguel Angel, le sujetaron y, 
por la espalda, uno de ellos le 
echó la pintura a la cara y a 
los ojos”, relató el padre.

Ricardo Acebal añadió que 
“una joven testigo de la gam
berrada”, le trasladó a su casa, 
donde su madre avisó a la Poli
cía Nacional, ante quien la 
familia ha presentado una 
denuncia.

El Centro de 
Estudios 
Estomatológicos 
inaugura su 
Curso Científico

El Centro de Estudios Esto
matológicos de la III Región 
inaugura hoy su curso científico 
1991/1992, contando para esta 
ocasión con la presencia del 
doctor Tomás Escuín Henar, 
que hablará sobre el tema: “Re
habilitación Prostodoncica del 
paciente totalmente desdenta
do. La prótesis completa a revi
sión”. Durante el mismo está 
prevista la proyección de un 
video y diapositivas sobre el 
tema a tratar.

También asistirá a este acto 
inaugural el doctor Fernando 
Torrella Francés, presidente del 
Centro de Estudios, quien pre
sidirá el acto. Tras el curso, que 
se celebrará en la sede de dicho 
Centro de Estudios en Alba
cete, se servirá un vino de honor 
a los asistentes.

Fiesta del 
“Mocaoret”

Como en años anteriores, el 
próximo día 8, San Dionis, se 
va a celebrar la tradicional fies
ta de confraternidad dedicada 
a la colonia de valencianos resi
dentes en Albacete. Las tarjetas 
se podrán recoger en la Biblio
teca de la Caja de Valencia en 
horas de 10 a 2 y de 16 a 20 
a partir de mañana.

Nombramientos en el Banco HispanoAmericano.-Isidro Hernández Maquirriain, 
hasta ahora director de la oficina principal del Banco Hispano-Americano en Albacete 
situada en el Paseo de la Libertad, ha sido nombrado director de zona de Albacete y 
Ciudad Real, mientras que Pedro García Alcantud será el nuevo director de la oficina 
del Banco. Ambos visitaron ayer las instalaciones de nuestro periódico, para presentarse 
en sus nuevos cargos. jesús moreno

1

■ Después de todo, el 
consejero de Política Terri
torial no tiene un pelo de 
tonto.

* * *
■ Al final se ha salido 

con la suya y le ha pasado 
a su compañero de Gobier
no, el consejero de Admi- 
nislracione.s Públicas, la 
patata caliente de las obras 
que están sin terminar en la 
remodelación de redes de 
abastecimiento.

^ 4*' *

■ Esto es lo que se dice 
empezar una casa., pero que 
la termine el vecino. De una 
forma u otra, lo más preo
cupante es que entre unos 
y otros, nos referimos a los 
“junteros”, la casa está sin 
barrer.

■ Esperemos que el de 
Aministracione.s Públicas, 
Siro Torres, por eso de ser 
de Albacete, sea más com
prensivo y no tarde mucho 
en traer esos 200 millones 
que faltan para terminar las 
dichosas obras. Ojalá que al 
final no tenga que ser el 
Ayuntamiento el que corra 
con todos los gastos.

* * *
■ Confiemos en ese diá

logo-colaboración-coordina
ción que siempre propugna 
la alcaldesa.

■ Y hablando de colabo
ración y demás, está bien 
que los medios de comuni
cación sean sensibles con el 
problema de la droga, pero 
como lo cortés no quita lo

Todo diálogo-colaboración.

valiente no podemos pasar 
por alto el caso omiso que 
ayer alcaldesa y gobernador 
civil hicieron de los dos gru
pos municipales en la opo
sición.

* * *
■ Podría ser todo lo que 

se quisiera una reunión de 
trabajo, pero todos, sin 
excepción, han dado a cono
cer sus deseos de traba- 
jar-colaborar en la solución 
de este problema.

■ Y como ayer hacíamos 
alusión a lo bien que se 
explica el concejal de Cul
tura, quede dicho que tam
bién hay otros muchos con
cejales que también tienen 
muy buena dialéctica. Que 
cada cual se dé por aludido.

Alerta en la
Albacete ante
ALBACETE (Efe).- La pro

vincia de Albacete está desde 
las 10:00 horas de ayer en situa
ción de alerta uno del Plan de 
Predicción y Vigilancia Meteo
rológica (Previment-91) ante la 
posibilidad de que le afecte una 
“gola fría”, lo que significa que 
pueden caer lluvias que superen 
los 25 litros por metro cua
drado.

Según informó el responsable 
de Protección Civil en Albacete, 
Ricardo Acebal, “se prevé que 
puedan Caer lluvias localmente 
fuertes en algún punto de la 
provincia.

Acebal señaló que “está en 
alerta toda la provincia, ya que 
según la información del satélite 
no se puede concretar una 
zona”, y añadió que se ha avi
sado a la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, Tráfico, 
RENFE, Guardia Civil y ótros 
organismos de la administra
ción.

Ricardo Acebal dijo que “en 
esta ocasión no se ha avisado 
a los ayuntamientos, ya que al 
ser todos los de la provincia 
los que se encuentran en la 
posible zona de acción de las 
lluvias, es preferible alertar a 
la Guardia Civil para que nos 
mantenga informados”.

iW

46.212
(Al n® y serie 150.000.000 Plas.)

Un impostor 
pide dinero en 
nombre de la 
organización 
Cáritas

1

Cáritas Diocesana de Ali 
cete denunció ayer que hara f 
bido varias llamadas de ciud 
daños albaceteños en las (¡ 
denuncian que un hombre | 
pidiendo dinero en nombrei Í 
la organización para finana ¡E/ 
una campaña de libros y olí Sa
proyectos educativos.

Según informa Cáritas ennf^^y^
nota, el “impostor” es un ha 
bre bien vestido que mués ni
a sus posibles víctimas laijet 
con el membrete de estaotf \P^ 
nización y recomienda a Iosif j ni' 
se encuentren con él que inte ^ch 
ten entretenerlo y llamen a «ta^ 
policía para impedir que sg 1 
“el engaño y la falsificactó

En este escrito Cárin lEs 
recuerda que “nuestra orgffi 
zación, hace peticiones medís 
te este sistema y, cuando! 
hacen colectas, son organizail 
comunitariamente desde » 

cal
dis 
al 
al 
Di
PO 
da 
CÍ( 
el 
de 
Sil

parroquias”.

provincia de 
la “gota fría” |

Inundaciones.

Por otra parte, las 
lluvias que están cayendo ^ 
sur de la provincia de J 
que han obligado a Pr» ^ 
Civil ha decretar la 
dos” en la zona, han pra 
ya cortes en tres carre i 
inundaciones,
EFE fuentes de , 
Civil. La mayor Í 
lluvia se está | 
la cuenca del Júcar, | 
mente en los términos ^^ | 
ra, Játiva y Alg^esi. « 
dose con creces las p 11
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